Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8325 - 8424

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8325 - Los servidores verdaderos de Dios - Palabra sobre la institución - El obrar del Espíritu

8326 - Estado de debilidad.... El amor da fuerza....

8327 - Unificación del alma con su espíritu....

8328 - La eterna ayuda de Dios en el camino terrenal....

8329 - Gran necesidad espiritual en el los últimos días antes del fin....

8330 - Llamado del buen pastor.... Gran miseria espiritual....

8331 - Jesús vivió la vida como un ejemplo para la gente....

8332 - Decisión de voluntad.... Capacidad de pensar.... Voz de la conciencia....

8333 - Misión para difundir Mi Palabra....

8339 - La luz de la aurora en el reino del más allá.... la fe en Dios....

8343 - Tatliebe.... Buen ejemplo....

8345 - Nuevo episodio de Redención

8346 - Vivir los mandamientos del amor divino.....

8348 - Dios quiere ser amado y no temido....

8352 - Condiciones paradisíacas en la Nueva Tierra

8353 - El Mesías, salvador de la humanidad....

8363 - “Estoy con vosotros todo los dias....”....

8365 - Ataques del adversario en la época final

8373 - "A quienes les descontéis los pecados ..."

8375 - La Iglesia de Cristo a su principio

8378 - La decisión correcta de la voluntad en el estado de la autoconciencia....

8379 - “Las fuerzas celestes se moverán....”

8384 - Saber del fin y objetivo de la vida terrenal....

8387 - Avisos a las muchas penurias antes del final....

8398 - El amor divino compasivo....

8400 - Entrada del alma en el reino de la luz....

8401 - Reconocer el alma como lo que fue....

8402 - Efectos de conocer el Plan de salvación....

8405 - Las diversas creaciones corresponden al caso de los seres....

8409 - “Quien se mantiene en el amor...”

8410 - Lucha contra el error... La luz requiere un deseo de verdad...

8411 - Cooperación redentora en los últimos tiempos...

8412 - Toda obra espiritual tiene un efecto redentor...

8413 - “Obrad, mientras todavía es de día...”

8414 - Significado de la vida en la tierra como ser humano....

8416 - Diferencia entre el "trabajo espiritual" y las recepciones "mediúmnicas"....

8417 - El alma es inmortal... Estado de conciencia del yo...

8418 - Gracia de la obra de Redención... Voluntad fortalecida...

8419 - ¿Qué se entiendo por “plan eterno de Salvación”?...

8420 - La “divinización” sólo es posible a través de la obra de Redención...

8421 - Discurso de Dios... Prueba de Su Existencia...

8422 - Jesús es Dios....

Los servidores verdaderos de Dios - Palabra sobre la institución - El obrar del Espíritu

B.D. 8325 from 10 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Vosotros, los que creéis en Mí y en Mi obrar del Espíritu en vosotros, recibís de Mí un saber fuera de lo común. Y ese saber os obliga a participárselo a vuestros semenjantes, pues no lo recibís para sólo vosotros mismos, sino que sois como mediadores activos entre Mí y los hombers, a quienes Yo no puedo hablar, pero los que necesitan urgentemente un saber verídico conforme a la Verdad, para que puedan cumplir su tarea terrenal.

Su voluntad tiene que estar incitada, a que se aproximen nuevamente a su Dios y Creador, y por eso tienen que ser esclarecidos y sacados del error sobre Mi Mismo, y su relación con su Dios y Creador. Ellos tienen que enterarse de cual es Mi Voluntad y su tarea en la tierra. Entonces primero pueden perdírseles cuentas de como han aprovechado su vida terrenal.

Tienen que enterarse también sobre el proceso de regreso, en el cual ellos mismos se encuentran y cuales son las causas que sirven de base. Pues todo ese conocimiento puede contribuir a que ellos mismos reflexionen sobre sí y que el carácter dirigido sólo a lo mundano hasta ahora, sea ahora dirigido a lo espiritual y a su peregrinación sobre esta tierra y así no sea sin éxito, sino que tenga lugar el regreso a Mí y alcancen de ese modo a llegar a la Bienaventuranza, como era en un principio de su destino. Para vosotros es esta misión de la divulgación de este conocimiento que se os dírige de lo alto, la actividad más importante cuya ejecución lleva en sí una bendición sumamente grande. Yo Mismo apoyaré toda clase de trabajo que asumís para Mí, pues el éxito puede ser la salvación de innumerables almas que vuelvo a ganar para Mí, las que tiene que devolverme el enemigo, si ellas mismas lo quieren. Y estas almas han terminado entonces una marcha de evolución que duró ya tiempos infinitos, pero que también puede prolongarse por tiempos infinitos nuevamente, si el hombre fracasa en la tierra. A vosotros, Mis mensajeros de luz, os introduzco en un saber tan voluminoso, que en verdad podéis llevar mucha luz en las tinieblas espirituales. Y los hombres sólo necesitarían abrir el corazón y los ojos, para participar en un tesoro inmenso de Gracias, el cual vosotros podéis levantar, porque queréis servirme a Mí.

Vosotros sólo debéis repartir el Pan del Cielo, el Agua de la Vida, que es un vino verdadero para vuestra alma con toda su fuerza confortadora, entonces sois vosotros Mis verdaderos discípulos, a los que les otorgo esta misión igualmente como a Mis primeros discípulos, cuando tomé con ellos la Última Cena. Yo les repartí, si bien, alimento corporal, sin embargo, ellos sabían, que con Mi encargo me refería a la repartición de alimento espiritual, ellos sabían, que con esas Palabras Yo los nombraba en su misión de divulgación, de que llevaran Mi Evangelio en todo el mundo, de que alimentaran las almas de los hombres con Mi Palabra la cual habían recibido ellos mismos de Mí y que por el obrar de Mi Espíritu en ellos recibían constantemente.

De este modo nombré a estos discípulos y les dí la misión de que fueran al mundo. Era necesario, para semejante misión que recibieran de Mí Mismo primeramente el Pan del Cielo, el Agua de la Vida, pues ellos debían transmitir dádivas divinas, no bienes espirituales humanos, los que al alma no les sirven de provecho o de salvación. Y mientras aquellos promulgadores de Mi Palabra, es decír, los sucesores de ellos, estaban aptos para enseñar por el obrar de Mi Espíritu en ellos, tanto tiempo eran estos instructores Mis encargados, Mis discípulos, los que de Mí recibían el verdadero Evangelio. Y cada uno que Yo constituía en el ofício de anunciador era sucesor de Mis primeros discípulos, y también cada uno puede considerarse como Mí discípulo, en el que obra Mi Espíritu en la forma, de que está introducido desde dentro en un extenso saber, el cual no puede ser adquirido intelectualmente.

Y los conocimientos espirituales que se han tomado tradicionalmente en posesión, también entonces tiene que poder obrar el Espíritu de Mí anteriormente en el anunciador, para que ese ideario espiritual pueda ser bien comprendido y transmitido, para que él obre benéficamente en aquellos que son enseñados. Y sólo un divulgador de Mis Palabras despertado espiritualmente es un verdadero sucesor de Mis discípulos; mas no lo son, esos predicadores, que profesiónalmente se han decidido a ello y creen que pueden adquirir por el estudio un saber, con el que ellos entonces quieren trabajar en Mi Viña. Estos obreros no son idóneos, aptos, pues tienen que esperar de Mi Mismo el nombramiento, antes de eso no pueden ejecutar buen trabajo en la Viña, porque Yo Mismo mediante Mi Espíritu quiero obrar en aquellos que están activos para Mí y Mi Reino.

Y este nombramiento tampoco puede suceder puede por parte de los semejantes, por parte de un hombre, quien por otro lado él mismo también, ha tomado un puesto en posesión sin llamamiento interior, y que ése mismo de nuevo, ha sido hecho por los hombres en un servidor de Dios.” Este puesto de predicador está tan lleno de responsabilidad que en verdad, para ello tiene que ser existente la aptitud y jamás la voluntad humana o actos humanos tradicionales son suficientes, para adjudicar semejante puesto. Yo Mismo descendí a la tierra para traer a los hombres Mi Palabra, el conocimiento que corresponde a la Verdad, darles la Luz clara y trasladar a los hombres de nuevo en el estado del conocimiento, el cual era parte suya antes de su apostasía de Dios. Yo Mismo les traje esa Palabra y me elegí los recipientes aptos, puesto que Yo sólo podía permanecer en la tierra de forma limitada, que Yo Mismo llené con la corriente de Mi Espíritu, que Yo Mismo los instruí, y puesto que llevaban una vida en el amor, Yo también les prometí el obrar de Mi Espíritu en la ejecución de Mi encargo o misión. Y vosotros hombres sabéis, que la Verdad más pura de Mí, puede ser desfigurada a causa de la libre voluntad del hombre, si ya no exísten, las condiciones previas, o las que permiten el obrar de Mi Espíritu. ¿Creéis ahora, pues, que todos esos hombres, que se hacen pasar por "Mis Representantes en la tierra", como los sucesores de Mis primeros discípulos, pudieran mostrar las condiciones previas que permitieran el obrar de Mi Espíritu en ellos? Y con eso ya no estaba más garantizada la Verdad pura, pues un hombre, que a sí mismo no se ha preparado en un receptor sensible de Mi Espíritu, a ese le podrá influenciar fácilmente Mi adversario, a quien sólo le importa y trata siempre de minar la pura Verdad que sale de Mí.

Y por eso pudieron imponerse y prevalecer herejías trás herejías, sin que pudieran ser reconocidas por ellos como tales. Pues donde aún no puede obrar Mi Espíritu, allí están aún las tinieblas, pues es Mi Espíritu el que enciende primero la luz en el hombre, pues la chispa de Mi Espíritu es Amor, y el amor es luz y fuerza. Si se une ahora la chispa de amor divino en el hombre con el Espíritu del Padre eterno, tiene que irradiar así una clara luz, en la que no puede resistir ningún error más, porque está descubierto y será refutado con la Verdad de Mí Mismo y por Mí Mismo, quien Yo sólo favorezco siempre sólo la pura Verdad y esta quiero Yo hacerosla accesible a vosotros hombres.

Comprendedlo, que esto ha sido el verdadero sentido de Mi Última Cena con Mis discípulos, que por eso ellos recibieron de Mí la misión de llevar a los hombres la Verdad más pura y de que al mismo tiempo hicieran mención de Mi Obra redentora y de Mi encarnación en Jesús, por lo cual Yo dije: "Haced esto en memoria Mía". Pues sólo a través de la anunciación de Mi puro Evangelio podía ser llevado a los hombres también un saber sobre Mi Obra redentora. Y puesto que este saber es sumamente importante, lo mencioné Yo con esas Palabras, pues todos los hombres deben acordarse de Mí, si quieren ser bienaventurados. Pero mientras esa "colocación" Palabra dada de introdución a una misión: "Haced esto en memoria Mía..." de institución o nombramiento, sea erróneamente comprendida y a ella vaya unido un acto absurdo por completo hay aún una profunda obscuridad entre los hombres. Y por eso les doy también de nuevo a Mis discípulos últimos la misión de que lleven en el mundo la pura Verdad, Mi Palabra, que Yo les dirijo a ellos a través de Mi Espíritu, "El que obra en vosotros, los que creéis".

Amén

Traducido por Pilar Coors

Estado de debilidad .... El amor da fuerza ....

B.D. 8326 from 11 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

No debéis creer nunca que os retiro Mi amor cuando habéis fallado, porque sé de vuestra debilidad, sé de la opresión a la que estáis expuestos por parte de Mi adversario, y sé también de vuestra voluntad la cual es devota a Mí. Y es por eso que siempre os ayudaré a levantaros cuando hayáis caído, pero nunca pasaré de largo a vosotros sin haberos prestado asistencia. Una y otra vez os encontráis con dificultades, una y otra vez el enemigo de vuestra alma tratará de tentaros, y vuestra resistencia siempre flaqueará, aunque sea por poco tiempo, porque como vuestra voluntad es para Mí, vosotros también confesaréis vuestra debilidad y Me llamaréis por ayuda.

Y podéis estar seguro de eso .... tampoco ya no pecaréis conscientemente porque queréis pertenecerme y eso también Me lo habéis manifestad a través de vuestra actitud interior hacia Mí, pero una y otra vez os encontraréis en un estado de debilidad porque Mi adversario sabe exactamente dónde sois aún vulnerables, y siempre os atacará allí .... Se aprovecha de vuestra debilidad y quiere tentaros a pecar .... Por eso debéis estar siempre atentos y orar por fuerza que no caeréis en la hora de la tentación .... Pero no necesitáis temer al enemigo porque tan pronto como os pongáis de Mi lado ya no podrá dominaros porque soy verdaderamente más fuerte que él y os protegeré, siempre y cuando solo deseéis Mi protección.

Pero la vida terrenal seguirá siendo una lucha para cada persona hasta el final, porque aún no es perfecto, porque Mi oponente no se rendirá por tanto tiempo para luchar por vuestras almas. Pero quien una vez se ha entregado a Mí, también puede estar seguro de Mi protección constante. Y no importa cuán persistentemente ejercerá su influencia .... Y Yo derramaré Mis dones en la misma medida e influenciar con Mi amor en las personas que quieren escapar de él y de su poder .... Siempre se trata de vuestro libre albedrío, a cual Señor este se dirige.

Y en cuanto creáis en Jesucristo y en Su obra de Redención, sólo tenéis que llamarlo para que os fortalezca la voluntad, y verdaderamente .... el adversario perderá, y vosotros saldréis victoriosos de la lucha que se libra por vuestra alma. Pero sin una lucha, vuestra vida terrenal también sería un fracaso .... A menos que el amor esté tan encendido en vosotros que estéis constantemente sirviendo, que entonces ya hayáis alcanzado un alto grado de madurez que aleja al oponente de vosotros, porque servir en el amor es el único medio del que huye, porque esparce un brillante rayo de luz en el que se reconoce su mala obra.

El ser humano tiene que servir o luchar hasta el final de su vida .... El servir en amor lo hará feliz a él mismo porque le gana un exceso de fuerza .... Pero la lucha requiere fuerza y esta la tiene que pedírsela a Mí o adquirirla de nuevo a través de obras de amor. Y si ahora estáis en el amor, entonces ya no caeréis en estados de debilidad en los cuales sucumbís al enemigo de vuestras almas, en los que volvéis pecador .... en los que tropezáis y podéis caer fácilmente. Es por eso que siempre esforzaos de llevar una vida de amor, y cada debilidad os abandonará para que podáis resistir a todas las tentaciones del oponente y solo cumplir Mi voluntad. Porque a través de vuestra obra de amor Me atraéis a Mí Mismo hacia vosotros, y donde estoy Yo, allí Mi oponente ha perdido todo derecho y todo poder ...._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unificación del alma con su espíritu ....

B.D. 8327 from 12 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Me revelo a vosotros de la manera más simple y comprensible, porque Mi discurso no es solo para las personas intelectuales, sino para todos los que desean la verdad, incluso si no tienen una mente aguda. Pero me dirijo a ellos de tal manera que puedan comprender, y por eso utilizo un hombre que es simple en su manera de expresarse, al que todos también pueden comprender cuando habla de persona a persona, porque entonces Yo también obro a través de Mi Espíritu si participa en conversaciones espirituales ....

Si ahora Mi Palabra es enviada a la tierra, esto también sucede de tal manera que el contenido de Mis revelaciones es claro y comprensible. Y así todos podrán comprender también que el proceso de la apostasía de los espíritus consistió en rechazar Mi irradiación de amor, Mi “Espíritu de amor” .... y por lo tanto el regreso a Mí consiste nuevamente en aceptar voluntariamente Mi irradiación de amor .... por lo tanto tener que reunificarse con Mi Espíritu.

La unión con Mi Espíritu tiene lugar cuando la chispa divina de amor puesta en cada ser humano, que es Mi parte, se enciende en una llama luminosa que presiona constantemente hacia Mí como el fuego primordial .... Entonces el espíritu primordial caído se ha convertido en su elemento primordial de nuevo, y además conscientemente .... Porque el permanecía una fuerza de Mí también después de su apostasía de Mí, porque la fuerza de amor que irradia de Mí no puede perecer .... El regreso a Mí, por lo tanto, solo puede hacerse conscientemente, para lo cual es necesario el libre albedrío, que el ser previamente atado recibe de vuelta como un ser humano y ahora tiene que usar esta voluntad correctamente ....

Inconscientemente el ser primordial recorre el camino de regreso .... disuelto en innumerables partículas .... cuando está atado en las creaciones de la tierra. y este regreso es un acto de gracia de Mi parte porque quiero ayudar al ser profundamente caído a que alcance nuevamente esa altura donde se le devuelve el libre albedrío. Pero entonces debe tener lugar la unificación de la chispa espiritual en él con el Espíritu Padre desde la Eternidad si se quiere lograr el retorno final.

El espíritu original, que ahora recorre el camino terrenal como el alma del hombre, está todavía lejos de Mí mientras esté sin amor, él mismo primero debe encender esta chispa de amor, antes de que pueda tener lugar la unión con el Espíritu Padre, porque solo el amor logra esta unión, y el amor debe ser practicado voluntariamente por la persona, lo que también permite la irradiación de Mi fuerza de amor y así el ser vuelve a ser lo que fue al principio ....

El alma es un espíritu primigenio caído .... Así que cuando se dice que el alma se une con su espíritu, este último debe entenderse siempre sólo como el Espíritu de amor de Mí, que el espíritu primigenio una vez rechazó y se cerró a sí mismo de cualquier irradiación de amor .... Como ser humano, el alma .... el espíritu primigenio una vez caído .... lleva una chispa del espíritu divino dentro de sí, pero debe confesarse a él en el libre albedrio, lo que ahora hace conscientemente cuando se abre a la irradiación de Mi amor y a través de esto ella misma obra en el amor ....

Por lo tanto, tiene el espíritu dentro de sí, y sus tarea terrenal solo consiste en dejarse influenciar de este espíritu, lo que siempre tiene como consecuencia que el ser humano practique el amor y se une Conmigo a través del amor, Que soy el amor eterno. Entonces el alma se unifica nuevamente con su espíritu .... El espíritu primigenio ya no Me rechaza a Mí y a Mi irradiación de amor, sino que conscientemente se esfuerza por Mí, anhela Mi irradiación y toda separación entre Yo y ella se deshace ....

Él es de nuevo el mismo ser original divino, que partió de Mí y también volvió voluntariamente a Mí después de su apostasía voluntaria de Mí, pero ahora se ha convertido en Mi “hijo” que no pude crear por Mí Mismo, porque requería el libre albedrío del ser creado para llegar a ser supremamente perfecto. Por lo tanto se ha divinizado en el libre albedrío y ahora puede crear y obrar Conmigo en la más alta felicidad en el libre albedrío, pero que también es Mío porque un ser perfecto no puede querer y pensar de otra manera que Yo, Que soy el Espíritu más perfecto en el infinito ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La eterna ayuda de Dios en el camino terrenal ....

B.D. 8328 from 13 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Yo siempre quiero daros regalos, porque Mi amor no conoce límites .... Y si una persona permita Mi obrar directo dentro de ella, entonces también es su voluntad recibir regalos de Mí, entonces no hay compulsión de creer, porque se abre a Mi don de gracia porque cree en Mí .... Pero Yo nunca puedo tener un efecto obviamente allí donde carece esta fe, por lo que tampoco Mi voz será escuchada por ningún hombre, que no se ha despertado a la vida a través de su fe .... a través del amor .... y se ha puesto conscientemente en contacto Conmigo.

Quiero dar a las personas todo de lo que carecen, sean bienes espirituales o también terrenales, porque mis criaturas sean todavía imperfectas, necesitan un apoyo constante para llegar a la perfección, y mientras caminen sobre la tierra como seres humanos, también tendrán que ser cuidados terrenalmente en todos los sentidos. Pero sólo Yo conozco la justa medida .... Yo sé del estado de madurez del alma y, por tanto, también de lo que necesita para madurar .... Pero también sé de sus necesidades terrenales, sé lo que puede ser de utilidad para ella y lo que le puede hacer daño, y considero a cada uno según su naturaleza ....

Porque vosotros los humanos no sois todos de la misma naturaleza, debido a vuestra vida anterior, debido a vuestro camino a través de la creación, estáis formados tan diferentes según vuestra alma que tengo que cuidar de cada uno para darle siempre lo que necesita .... Y también tengo que daros diferentes consideraciones terrenalmente porque vuestro estado de alma así lo requiere. Todos vosotros necesitáis Mi cuidado especial, y debéis creer también que Me importa el éxito espiritual de cada uno, que Yo trato de aumentar por los medios adecuados .... Porque en esto consiste Mi amor, que quiere llevaros a la máxima madurez porque entonces quiero y puedo haceros felices infinitamente en Mi reino.

Como una vez os alejasteis voluntariamente de Mí y, por lo tanto, y vuestro estado imperfecto es culpa vuestra, ahora son todos medios de gracia los que fluyen constantemente hacia vosotros, y Mi amor nunca se detendrá hasta que os reunáis Conmigo, porque emergisteis de Mi amor y una vez también volveréis a Mi irrevocablemente. Pero también podéis estar seguros de que Mis medios de gracia tienen éxito, solo que vosotros mismos no debéis oponeros a ellos, no debéis cerraros a Mi amor, obrando contra Mí, entregándoos a Mi adversario, que hará todo para impedir que volváis a Mí ....

Exijo que os volváis conscientemente a Mí, lo que al mismo tiempo significa alejarse de Mi oponente .... Pero entonces Mi amor se apoderará de vosotros y nunca más os dejará caer .... pero si no hay lugar en vuestro corazón para pensamientos de Mí, entonces Mí adversario posee vuestro corazón, y entonces solo se llenará de pensamientos mundanos, de deseos terrenales, de deseos de todo tipo, y entonces se ha apoderado completamente de vuestro corazón (alma) y es difícil para empujarlo fuera de eso. Entonces Mi amor tratará una y otra vez de conseguir un cambio de vuestra voluntad por golpes del destino de toda clase, pero siempre tendréis que superaros vosotros mismos y cambiar el rumbo de vuestros sentidos.

Y no se os puede obligar a hacer esto, por lo que tampoco podría dirigirme a vosotros directamente, porque tal discurso sería para vosotros una compulsión de fe y de voluntad. Debéis emprender el camino hacia Mí voluntariamente y, verdaderamente encontraréis apoyos por todas partes que os faciliten el camino y os lleven una luz para que reconozcáis el camino por el que andáis. Y entonces también Yo Mismo os acompañaré, Me ofreceré como guía y seréis bendecidos si aceptáis Mi guía y os entregáis completamente a Mí .... Yo os llevaré lejos del mundo, pero entonces vosotros ya no miréis atrás, ya no anhelaréis el reino que ahora habéis dejado voluntariamente, sino que vuestras miradas se dirigirán hacia arriba y sólo se esforzarán por una meta, Yo Mismo.

Y vosotros mundanos podéis creerlo que lucho por vuestras almas y os persigo con la misma preocupación, que una y otra vez Me interpondré en vuestro camino porque no quiero perderos, quiero guiar vuestros sentidos hacia los bienes espirituales que son imperecederos, y por eso quiero haceros conscientes de la fugacidad del mundo .... Porque todavía disponéis de poco tiempo en el que Mi amor y Mi gracia os persiguen y en lo que no debéis oponerme resistencia para que también podáis compartir el amor y la gracia .... y quiero dirigirme a vosotros una y otra vez a través de Mis siervos, quiero daros un medio de gracia que es extremadamente efectivo si simplemente no os resistáis y aceptáis conscientemente Mi gracia ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gran necesidad espiritual en el los últimos días antes del fin ....

B.D. 8329 from 16 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

No debéis sorprenderos de los puntos de vista confusos de la gente en los últimos días antes del fin .... no importa en qué área .... Mí adversario gobierna en todas partes e influye en el pensamiento de aquellos que no están estrechamente conectados Conmigo. Pero aquellos que son Míos se preguntarán cómo es posible que entre la humanidad se haya iniciado un pensamiento tan erróneo, porque ellos son guiados por Mí Mismo en su pensamiento y por lo tanto no pueden entender en qué dirección del pensamiento se mueve la humanidad porque tienen poca fe y anda su camino por su propia cuenta sin Mí .... y por lo tanto Mi oponente puede unirse a ella.

Terrenal y espiritualmente, la gente se ha apartado de la verdad, del sentimiento natural y de todo lo que es bueno y bello .... En cambio rinden homenaje al mundo en la forma más crasa, es decir, distorsionan todo y tienen perdido cualquier sentimiento por lo que es justo y bueno .... Y espiritualmente se encuentran en la más profunda oscuridad, no saben nada acerca de contextos espirituales, acerca de su Dios y Creador y de su tarea de la vida terrenal y tampoco desean aprender nada al respecto. Viven en la dirección equivocada de la voluntad y, por lo tanto, le dan a Mi oponente un poder ilimitado, que usa de la peor manera. Y una ayuda es imposible mientras no surja en ellos mismos el deseo de obtener claridad en todas las cosas.

Este deseo debe surgir desde dentro de ellos, dándose cuenta de que el mundo y sus bienes son perecederos y que su vida no puede ser sólo un fin en sí mismo sino que debe ser un medio para un fin. Pueden obtener este conocimiento tan pronto como lo hayan vivido, por así decirlo, tan pronto como hayan disfrutado en la tierra de lo que les parecía deseable .... Pueden llegar horas de reflexión interior que hagan que la vida que han vivido les parezca rancios y absurdos, y entonces es posible que hagan un cambio, que sean accesibles a los discursos de los semejantes, que caminan por el buen camino y tratan de convencerlos de que su camino es el correcto.

Y la gente debería tener misericordia de la necesidad espiritual de un semejante y pensar en él a través de la intercesión .... Porque tales oraciones no se quedan si respuesta. Pero casi siempre el oponente mantiene su poder sobre tales personas y la necesidad espiritual se vuelve más y más amenazante y también provoca la transformación de esta tierra .... Porque tan pronto como se haya alcanzado el punto bajo espiritual, una destrucción de la vieja tierra con todas sus creaciones está justificada, una transformación total de todo lo que contiene cosas espirituales inmaduras con el propósito de un desarrollo ascendente. Siempre antes del final de un periodo de redención existirá este estado sin espíritu entre los hombres porque muchos hombres caminan por la tierra en este momento que todavía albergan muchas cosas espirituales inmaduras en ellos, pero cuyo tiempo se ha acabado que les fue concedido para liberarse de la forma.

Estas persona pueden alcanzar la madurez en el tiempo hasta el final, pero deben renunciar a su resistencia a Mí, tienen que cambiar su voluntad y dirigirse hacia Mí .... Pero les falta la fe en Mí como Dios y Creador, Que puede y quiere darles fuerza .... Sin embargo, sin ella son demasiados débiles .... Pero constantemente se les recuerda el Poder, Que les dio la vida, tanto a través de Mi Palabra, que también llega a estas personas de vez en cuando, como a través de la experiencia, el propio destino y el de los semejantes .... Porque Yo Me doy a conocer a todas las personas que sólo piensan en lo que les depara la vida terrenal .... Las personas son completamente libres de pensar, probablemente serán influenciadas por Mi oponente o también por las fuerzas de la luz, pero no serán obligados a pensar en la misma dirección que esos.

Pero mientras el ser humano disponga de la capacidad de pensar de Mí, también debe responder de cómo ha usado su vida terrenal, porque de Mi parte se hace todo lo posible para estimular su pensamiento .... (16.11.1962) Y por eso también es posible para que los humanos alcancen la madurez en la tierra, lo que les permite la entrada en el reino de la luz .... que entran todavía en esta tierra en un estado muy inmaduro .... pueden ser como quieran, no les es imposible cambiar y alcanzar la perfección, porque Mi gracia fluye a todos y sólo necesita ser aprovechada .... Y tengo en cuenta incluso una voluntad muy débil al dejar que esas personas entren en situaciones en las que su resistencia disminuye y podría ser fácil para ellos volverse hacia Mí ....

Uso todos los medios que todavía prometen éxito, para que el alma no caiga en la suerte de un nuevo destierro .... Pero tengo que dejarles la última libertad. Y es una gran gracia cuando son llamados prematuramente de la vida terrenal, porque entonces ya no pueden caer más bajo en la tierra y en el reino del otro lado se intenta verdaderamente todo para protegerlos de otra caída al abismo. Pero entonces todavía están cerca de la tierra y también pueden seguir el destino de algunas personas en la tierra que estuvieron cerca de ellos en la vida terrenal .... Todavía pueden pensar también en el mundo espiritual, incluso si a menudo está confundidos, pero se les concede apoyo una y otra vez por parte de los seres de luz, quienes .... se velan con el mismo manto .... se unen a ellos .... y hablan con ellos ....

Todo se intenta para llevar las almas al camino hacia arriba, siempre sin compulsión de voluntad, pero con amoroso cuidado, que a veces se reconoce y se acepta con gratitud .... Pero tan pronto como este periodo de redención llega a su fin, las puertas del reino espiritual están cerradas, es decir, las cabras y las ovejas ya habrán sido separadas en la tierra .... Sólo quedará aquellas personas que sean fieles a Mí y serán arrebatadas a la tierra nueva .... Pero los demás son los seguidores de Mi oponente y también comparten el destino de Mi oponente .... Estarán atados nuevamente por un tiempo infinitamente largo.

Y es por eso que no debéis compadeceros de los seres humanos que son llamados de la vida, porque aún se puede lograr una mejora con ellos, no están del todo a merced de Mi adversario, aunque todavía pueden hundirse en el reino del otro lado .... mientras que los que se quedan atrás todavía tiene la posibilidad de dar marcha atrás y luego salvarse del hundimiento, pero solo unos pocos aprovechan está posibilidad y, por lo tanto, se enfrentan a un destino terrible. Y también podréis ver el regreso a casa de vuestros seres queridos de antemano como un acto de misericordia de Mi parte, y así como dejáis que los pensamientos de amor y las intercesiones los sigan, ya no tendréis que temer que se pierdan ....

Estas seguridades por Mi parte deben consolaros siempre y explicar todos los golpes de destino, accidentes y catástrofes donde muchas personas pierden su vida .... Porque quiero reducir el número de personas desafortunadas que experimentan u nuevo destierro en la medida de lo posible .... Porque será muy alto, ya que al final Mi oponente está activo de tal manera que tiene y mantiene muchos seguidores. Pero una cosa es cierta, que tanto en la tierra como en el reino espiritual hay una lucha por cada alma, que se hace todo para guiar a las personas por el camino correcto y brindar ayuda a las almas difuntas .... Porque todos deben alcanzar la dicha ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamado del buen pastor .... Gran miseria espiritual ....

B.D. 8330 from 17 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Solo unos pocos escuchan a Mi voz, que suena desde arriba .... Es solo un pequeño rebaño que puedo reunir al final y guiarlo a casa a un mundo mejor .... ya sea en la tierra o también en el reino espiritual .... Y por eso sigo todavía a cada alma hasta el final y la atraigo y la llama para que encuentre el camino de regreso a Mí .... Como buen pastor trato de salvar a todas las ovejas que están en peligro de caer, que se han extraviado en la montaña y difícilmente pueden recorrer el camino por si solos. No dejaré sin ayuda a ninguna de mis ovejas y haré todo lo posible para liberarlas de las garras de Mí adversario que irrumpió en Mi rebaño, que separó al rebaño y quiere evitar que encuentren el camino de regreso a su pastor ....

Y quien se fija en Mis llamados y los sigue, Mi brazo fuerte también lo protegerá de esos ataques. Y por eso Mi voz sonará una y otra vez, y todos podrán oírla, porque como hay densas tinieblas, primero deben oír Mi llamado, y si lo siguen, pronto también se hará más claro; alcanzarán la luz y la libertad, porque Yo soy verdaderamente un buen pastor, que ha preparado para todas sus ovejitas una casa en la que se sientan cómodas .... Quiero llevar a los humanos a la felicidad, quiero que encuentren el camino a casa a la casa de su Padre, y por eso les hablo a ellos una y otra vez desde arriba. La gente necesita mucha ayuda en el último tiempo antes del fin, porque son débiles y están constantemente amenazados por el enemigo de sus almas.

Sin embargo, qué pocos todavía aceptan la ayuda que Su Padre desde la eternidad les quiere dar .... Qué pocos Me escuchan y siguen Mis Palabras .... Y aunque parezca que Me manifiesto tan inusualmente, no prestan atención a esto y Me obligar a usar medios que les afectan dolorosamente, pero que aún pueden tener éxito y, por lo tanto deben ser valorados como pruebas de amor por Mi parte .... Incluso entonces, solo unos pocos encontrarán el camino hacia Mí, pero por el bien de estos pocos no dejo piedra sin remover, porque estos se salvan del destino espantoso de ser nuevamente desterrado, y sólo Yo sé lo que eso significa .... la miseria espiritual en la tierra es enorme y es lo que provoca para un intervención que es inminente para vosotros los humanos.

Creed en estos anuncios Míos y preparaos para ello poniéndoos en contacto Conmigo a través del pensamiento o de la oración sincera .... Porque una vez que habéis establecido el vínculo Conmigo, ya no os podéis perder, aunque vuestro grado de madurez sea muy bajo todavía, pero Me habéis reconocido a Mí Mismo, y entonces ya no necesitáis temer el destino de un nuevo destierro .... e incluso si perdéis vuestra vida terrenal, todavía puedo acogeros en el reino espiritual, donde todavía podéis llegar la altura. Entonces seguisteis al llamado de vuestro pastor y volvisteis a Él, y Mi adversario tuvo que soltaros porque tan pronto como vuestro libre albedrío Me reconozca, tampoco rechazaréis más la obra Redentora de Jesucristo, cuando os sea explicado y justificado verdaderamente, y tomaréis el camino de la cruz, aunque solo suceda en el reino del más allá, pero la redención aún está asegurada para vosotros.

Solo llamadme cuando estéis en grandes problemas cuando Mi voz os suena desde arriba, que se expresa a través de las fuerzas de la naturaleza .... Llamadme, para que no os volváis a perder durante un tiempo interminable. Pero antes dirigiré Mi Palabra a todos los lugares donde todavía haya una alma dispuesta, que reconozca Mi voz como la “voz del Padre”, y todo sucederá lo que es posible para salvar almas de la destrucción, que solo están dispuestas, que renuncian a su resistencia contra Mí y se dejan apoderar de Mí y de Mi amor .... Porque realmente no Me complace que se prolongue el camino de sufrimiento de Mis criaturas, sólo quiero preparar siempre felicidad y ayudar a Mis criaturas para que lleguen a la felicidad. Y por eso sólo quiero que la gente conozca la naturaleza de Mi ser, que es amor, sabiduría y poder .... que se vuelvan a Mi con confianza en toda necesidad terrenal o espiritual, para que Me demuestren su voluntad y Yo puedo ayudarles ....

Y, por tanto, hablaré a los hombres hasta el final, no dejaré de advertirles y amonestarlos, llamaré y atraeré a Mis ovejas, porque en verdad soy un buen pastor, Que reúne a Su pequeño rebaño antes de que llegue el fin ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesús vivió la vida como un ejemplo para la gente ....

B.D. 8331 from 18 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

La vida del hombre Jesús en la tierra fue un servicio ininterrumpidamente en el amor porque quiso dar a las personas un ejemplo de una forma de vida correcta, para inducirlas a seguirlo y así entrar también en la bendición de los efectos de una vida de amor .... Él Mismo estaba lleno de amor, porque trajo consigo el amor del reino de la luz, del cual Su alma había descendido a la tierra .... Él no estaba cargado con el pecado original, que consistió en que los seres renunciaron por completo a su amor, que rechazaron la irradiación de amor de su Padre desde la eternidad .... Estaba íntimamente unido con el Padre y por lo tanto también recibió Su irradiación de amor continuamente y por lo tanto trajo el amor a la tierra ....

Y en virtud de Su amor, también sabía lo que significaba el desamor para las personas .... Sabía que eran de un espíritu entenebrecido y sin amor y que, por lo tanto, también habían caído completamente adictos a quien los gobernó sin ningún amor y los hacía actuar en contra de Dios .... Y Se compadeció de esta gran necesidad del pueblo .... Atrajo a todas las personas a Su esfera de amor y les sirvió, atendiendo todas las necesidades de los que Le rodeaban, sanando a sus enfermos y aliviándolos de sus debilidades y dolencias .... Y también Se encargó de las adversidades espirituales enseñando y tratando de introducir a las personas en la verdad para expulsar de ellas las tinieblas .... para explicarles que sólo pueden volver a Dios a través del amor ....

Porque sabía que realizaría la obra de Redención por la humanidad para hacer posible que los hermanos caídos volvieran a Dios, lo que nunca hubiera ocurrir sin Su muerte en la cruz como pago de la deuda original. Pero la obra de la Redención solo podía tener éxito para las personas, si ahora también llevarían una vida de amor, porque solo así podrían recuperar su esencia original .... porque solo el amor hizo posible un acercamiento a Dios como Amor eterno .... Por eso enseñaba constantemente, y el contenido de Su Evangelio consistía en la enseñanza divina del amor .... los mandamientos de amar a Dios y al prójimo .... que luego Sus discípulos debían difundir también por el mundo .... Es por eso que la gente debe recorrer el camino del seguimiento de Cristo ....

Debéis llevar una vida de amor, pero también aceptar pacientemente una medida de sufrimiento. Porque el camino de Jesús en la tierra fue indescriptiblemente doloroso, y Él sabía de antemano el gran sufrimiento que Le esperaba, y sin embargo, recorrió este camino por Su propia voluntad .... Porque había descendido a la tierra para hacer una gran expiación al Padre por Sus hermanos caídos. Esta culpa del pecado sólo podía ser pagada a través de un camino inusual de sufrimiento, y Jesús, el ser humano, realmente caminó por este camino .... Pero el amor en Él también Le dio la fuerza para hacerlo .... Estaba lleno de amor divino, Su cuerpo contenía el Amor Eterno Mismo dentro de Sí .... y así constantemente extraía de Ello la fuerza que Le permitía realizar la obra de Redención.

Dios Mismo estaba en Él, Su alma era un alma de luz, y sólo el cuerpo pertenecía a la tierra, que aún tenía sustancias inmaduras, pero las cuales el hombre Jesús espiritualizó a través de Su vida amorosa y Su sufrimiento y muerte en la cruz .... Entonces Él mostro a las personas la vida que todas las personas pueden llevar con Su ayuda, es decir, tan pronto como son redimidos por medio de Jesucristo y han encontrado el perdón de su pecado .... Porque sin esta Redención son demasiado débiles, en seguir a Jesús, no practicarán el amor ni estarán dispuestos a sufrir porque su pecado original todavía les pesa y por lo tanto están todavía bajo la influencia del adversario que provocó sus caída en el abismo ....

Pero quien está dispuesto a seguir el camino del seguimiento de Jesús, Lo reconoce también como el divino Redentor, y ha llevado su culpa bajo la cruz, y Le pide que fortalezca su voluntad, porque aprovechará las gracias que el hombre Jesús adquirió para él a través de Su muerte en la cruz. Y su alma también madurará a través del amor y del sufrimiento .... El alma se librará de su pecado original .... y ahora también podrá despojarse de toda la escoria que el amor y el sufrimiento provocan .... Porque Jesús no pronunció en vano las Palabras: Tomad vuestra cruz y seguidme .... Él os precedió como portador de la cruz y vosotros debéis seguirlo. Él tomó la fuerza para su camino de cruz del amor, Que moraba en Él ....

Vosotros, hombres, podéis reclamar el amor de Jesús y Su fuerza en cualquier momento, porque Él es el Amor Eterno Mismo, Que se instaló en un caparazón humano, Que espiritualizó completamente este caparazón e lo irradiaba, para hacerse visible Él Mismo a los seres, que surgieron una vez del Amor Eterno y que querían ver a Dios .... Pero siempre el hombre tiene que ponerse en ese estado que fue suyo desde el principio .... Debe volver a convertirse en amor mientras esté en la tierra, y puede hacerlo si solo se refugia en Jesucristo .... si Lo sigue y camina por el camino del amor y del sufrimiento ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Decisión de voluntad .... Capacidad de pensar .... Voz de la conciencia ....

B.D. 8332 from 19 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Para vosotros la etapa de la conciencia del “yo” es el último tramo en el camino hacia la perfección, que vosotros, que tenéis el libre albedrío, podéis alcanzar .... pero también podéis volver a perderlo a la larga si volvéis a usar mal vuestra voluntad. En esta etapa de la conciencia del “yo”, cuando camináis por la tierra como seres humanos .... estáis dotados de intelecto, es decir, vuestra capacidad de pensar os permite lidiar con todo lo que experimentáis .... y a través de vuestro pensamiento ahora entráis en contacto con fuerzas espirituales que buscan determinar vuestras almas, de querer y pensar en la misma dirección que ellos mismos .... Y dado que las fuerzas negativas y positivas luchan por vuestra alma, por lo tanto, ambas fuerzas también os probarán, intentarán transferiros su voluntad, es decir, intervenir en vuestro pensamiento y tratar de ganar vuestra voluntad.

Y por lo tanto debéis saber que tenéis un responsabilidad por vuestra vida en la tierra, porque la existencia como ser humano os es dada con el propósito de que mováis vuestros pensamientos en el orden querido por Dios, y también podéis hacerlo porque sois empujados desde adentro hacia el recto pensar y querer por la voz de la conciencia .... Hay un pequeño advertidor y exhortador dentro de vosotros que os deja reconocer el bien y el mal y que siempre trata de motivaros de hacer el bien .... La más mínima devoción al bien también tiene como consecuencia el encender de las buenas fuerzas para que vuestros pensamientos sean empujados en la dirección en la dirección correcta ....

Además, Dios también se encargará de que Su Palabra os sea acercada, de que conozcáis los mandamientos del amor a Dios y al prójimo, que se os dé conocimiento .... aunque sea solo un poco al principio de vuestro Dios y Creador .... Y ahora depende de vosotros mismos si encontráis la actitud correcta hacia Él, que os rindáis a la influencia de las fuerzas positivas, que siempre dirigirán vuestros pensamientos a Dios y el reino espiritual .... Al mismo tiempo, el oponente de Dios intentará ganar influencia sobre vosotros, enviándoos pensamientos negativos, y vosotros mismos .... es decir vuestra voluntad .... ahora decide a quien escuchará.

Pero la capacidad de pensar os fue dado por Dios, porque debéis decidir por vosotros mismos y porque os creáis la suerte para la eternidad a través de vuestra decisión de voluntad. Vuestro “yo” algún día tendrá que responder por sí mismo, porque este “yo” es el alma .... el espíritu original una vez caído .... que como ser humano probablemente tiene la capacidad de tomar una decisión correcta .... de lo contrario, no se le podría exigir ninguna responsabilidad .... Pero como esta alma surgió inicialmente como una criatura divina del amor de Dios, también está constituida que puede lograr el retorno a Dios porque está siendo ayudada en todos los sentidos .... Pero si ella lo quiere, lo decide ella por sí misma, y tiene que responder por eso.

Porque incluso si el contraespíritu también lucha por su voluntad, el aún no es capaz de obligarla. Pero Dios ha equipado al ser humano de tal manera que pueda practicar el amor .... Y el amor también le garantiza la correcta decisión de la voluntad, y para que él lo sepa, las buenas fuerzas en el reino espiritual contribuyen constantemente a esto y transmiten al ser humano un conocimiento que le prueba (revela) el efecto de una vida de amor y solo la voluntad del hombre necesita decidir, pero la cual es libre y no es forzada ni por Dios ni por su oponente. Y es por eso que la etapa humana es sumamente significativa para el destino del alma en el reino espiritual, al que entrará después de la muerte del cuerpo ....

Porque el alma será cono la persona ha decidido en la tierra .... frente a Dios o perteneciente a Su oponente .... y así ella será considerado por Dios o por Su oponente. La vida en la tierra siempre le dará la oportunidad de dirigir su voluntad en tal o cual dirección. Si escucha la voz interior, entonces su querer y su pensar serán correctos, porque a través de esta voz interior Dios Mismo Se anuncia a todo ser humano, y quien presta atención a esta voz también alcanzará su objetivo, pronto se conectará con Dios Mismo y ahora pide conscientemente Su guía, y entonces él también puede estar seguro de su objetivo, entonces las fuerzas positivas tendrán la ventaja y reprimirán todo lo que quisiera tener un efecto desfavorable en el alma.

Lo consciente “yo”, el ser humano, tiene que concluir por sí mismo que emanó de un ser consciente del “Yo” Que está en la más alta perfección, y tratar de conectarse con este Ser a través de pensamientos y obras de amor .... Entonces alcanzará su objetivo con garantía, la unión constante con Dios por toda la eternidad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Misión para difundir Mi Palabra ....

B.D. 8333 from 20 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Así que llevad Mi Palabra al mundo .... Si Yo Mismo os doy esta tarea, también podéis estar seguros de que haré todo lo posible para daros la oportunidad de llevarla a cabo .... Yo mismo dirigiré vuestro destino en la vida de tal manera que podéis cumplir Mi petición, que podáis cumplir Mi pedido, y Yo Mismo determinaré el camino por el que habéis de andar por la vida terrenal. Nada se os acerca arbitrariamente, todo está dispuesto de tal manera que sirve para difundir Mi Palabra.

Y los semejantes también cruzarán vuestro camino de la vida de tal manera como Yo lo vea exitoso, que ellos también alcancen la maduración de sus almas si su voluntad no resiste. Y aunque ahora os parezca que las oportunidades de obrar para Mí y Mi reino os han sido arrebatadas .... Yo siempre crearé oportunidades de nuevo porque sé lo necesario que es que la gente escuche Mi Palabra, que Yo pueda transmitir a vosotros directamente desde arriba. Mi adversario, sin embargo tratará con igual afán de detener vuestro obrar, y hará todo lo posible para impedir que cumpláis Mi orden, pero no logrará la victoria, porque Mi Palabra es la luz que debe irradiar hacia la oscuridad de la noche, que emana de Mi Mismo y también trasluce a vosotros .... Y el adversario huirá de esta luz porque ya está brillando demasiado y ya no puede apagarla.

Por lo tanto siempre confiad en Mi ayuda, que no faltará, y sabed que no permitiré que Mi obra se vea amenazada, que una y otra vez enviaré mensajeros de luz a la tierra que actúen en Mi nombre, aunque vosotros no los reconozcáis como mensajeros de luz .... Pero he sabido desde la eternidad acerca de la voluntad de las personas, y por eso también sé, si y cuando es necesario que Yo os traiga sirvientes dispuestos, que se comprometan a difundir Mi Palabra que os ha sido enviada desde lo alto, tan pronto como Mi oponente haya logrado erigir obstáculos o poner en peligro el trabajo de la viña a través de su influencia.

Me dirigiré constantemente a vosotros que os estáis abriendo a Mí como receptáculo de Mi Espíritu, y tampoco tendréis que temer que Mi arroyo de gracia fluya más débil, porque mientras os entreguéis a Mí puedo obrar en y a través de vosotros, y mientras tanto también Mi voluntad dará forma a vuestra vida terrenal como es beneficioso para la difusión de Mi Palabra. Pero tampoco obligare jamás a una persona a servirme si su voluntad resiste, si se deja influir por Mi adversario, porque sólo el libre albedrío puede hacer una obra bendita para Mí y Mi reino ....

Y una y otra vez también se encontrarán personas que se ofrecen a sí mismas para servirme por su propia voluntad porque el mundo de la luz sabe de la gran necesidad en la tierra y seres de la luz se han ofrecido voluntariamente a descender a la tierra en estos tiempos finales y ahora como ser humano se encargan de una misión espiritual .... La Palabra que emana de Mí debe ser difundida porque es el único medio para ayudar a las personas a salvar sus almas, porque les da luz y fuerza al mismo tiempo y porque es una ayuda directa de Mi parte que se ha hecho necesaria .... Así también Me aseguraré de que Mi Palabra pueda ser difundida ....

Arreglaré todo como sea exitoso y también elegiré a los sirvientes correctos que ahora están activos en Mi nombre. Porque Mi poder es grande y Mi amor por vosotros es la razón por la cual Mi poder también se expresa, y por lo tanto experimentáis cosas a través de las cuales quiero demostraros Mi amor infinito por vosotros .... por lo tanto podéis realizar vuestro trabajo en la viña sin preocupaciones porque Yo Mismo lo cuido y no dejo que Mi obra de amor que no se ponga en peligro .... porque vosotros los humanos tenéis necesidad de Mi Palabra, tenéis necesidad de Mi discurso vivo para que haya luz para todas las almas que todavía caminan en la oscuridad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La luz de la aurora en el reino del más allá .... la fe en Dios ....

B.D. 8339 from 26 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Y si solamente se os puede encender una pequeña luz antes vuestra despedida de este mundo, entonces no hace falta entrar a la oscuridad profunda, y podéis encontrar vuestro camino, podeis incluir otros almas en vuestro círculo de luz y pasarles la claridad. Y una lucecita pequeña se enciende cuando creeis en un Dios creador y recéis a Él .... Entonces vuestra resistencia se ha roto y entonces será posible haceros llegar luz cada vez más brillante en el reino del más allá .... Y no vais a rechazar a Jesucristo en cuanto los seres luminosos os hacen llegar el conocimiento sobre Él. Porque luz tan brillante os puede lucir solamente cuando estéis libres de toda culpa, cuando habéis reconocido a Él y cuando habéis pedido a Él el perdón de vuestra culpa .... Pero cuánta gente sale de este mundo sin haberle encontrado y no puede recogerles en el reino de la luz .... se pueden mover en la luz de la aurora cuando tengan creencia en Mi, si no rechazan por completo a un Dios y creador, porque lo último significa para el alma una oscuridad profunda sin remedio .... Andar por la aurora no contiene la bendición, pero tampoco es sin esperanza .... El alma reconocerá almas del mismo nivel y tendrá la posibilidad de ayudar para aumentar la luz dentro de sí .... Porque creer en Mí significa que piensa en Mí y pedir por ayuda, y se le puede prestar en el reino del más allá si adapta los consejos dados por seres luminosos no conocidos y que contiene llamada a Jesucristo y prestar ayuda a almas sufrientes. El rechazo ya no será tan grande, porque ya en tierra habrá dejado atrás su resistencia por la creencia en Mi. Por eso es muy importante traer Mi palabra todavía estando en la tierra, la cual puede enseñarles y poder acercarme a ellos, porque su voluntad es libre y la creencia en Mí tiene que ser libremente accesible y solo pueden ganarla a través de la caridad .... Entonces el aviso continuo necesario está en cumplir los mandamientos del amor frente a Dios y al semejante .... Y quien ha seguido a este aviso, va a reconocer pronto a Mí a través de la obra de caridad y creer en Mí .... Y este grado debe haber alzado por lo menos ya en el mundo, entonces no tiene que temer la hora de su muerte aunque no entre en el reino de los benditos, pero una pequeña luz se llevará al otro lado, que le aclarará el camino y , según su voluntad libre se podrá aumentar y asegurarle el ascenso hacia lo alto .... Pero donde no se puede encender ni la mínima luz, allí habrá una oscuridad permanentemente profunda y irrevocable el destino del alma, que se hundirá aún más en vez de tomar el camino hacia lo alto, aunque de vez en cuando hay algunos lucecitas en la oscuridad y intentan atraer a las almas .... pero pocas veces se acepta la ayuda ofrecida, si no se ofrezcan muchos ruegos para este alma que se transmiten como un flujo de fuerza y que pueden animar a un alma para cambiar y anhelar la luz .... Por el momento existe un estado de oscuridad profunda en los corazones humanos, porque la creencia en Mí se ha perdido entre la humanidad, porque una creencia de doctrina .... una creencia de iglesias que no está viva por el amor .... no se puede llamar creencia si los hombres no están convencidos por dentro de la existencia de un Dios, frente a Él se tienen que responsabilizar un día. Por eso el reino de la oscuridad está muy poblado y la tierra contiene muchos de aquellas almas, que no son capaces de soltarse de sus alrededores anteriores y que influyen de mala manera a los hombres. Para interrumpir esa oscuridad en la tierra, se encienden por todo pequeñas luces, es decir intento repartir a Mi palabra por todas partes para iluminar a los corazones humanos y para reducir el número de aquellos que se hundan en la profundidad. Porque el reino del más allá cerrará pronto sus portales y ninguno de esos almas oscuros se puede admitir, porque en el momento del final de la tierra ellos caerán en el destino del re-destierro .... La oscuridad será parte suya, porque huyen de la luz que se les había ofrecido desde lo alto ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Tatliebe .... Buen ejemplo ....

B.D. 8343 from 30 de noviembre 1962, taken from Book No. 88

Proclamarás mi enseñanza en la tierra, que sólo enseña el amor (exige) .... Amor por mí y por tu prójimo .... Y así, vosotros mismos también debéis vivir una vida de amor, pues de lo contrario no encontraréis la fe en vuestros semejantes si vosotros mismos actuáis de forma diferente a la que predicáis .... Pero si les das un buen ejemplo, ellos también tratarán de vivir una vida de amor de acuerdo con él, y entonces también experimentarán el efecto de una vida de amor en sí mismos .... La bendición no dejará de materializarse tampoco entonces, y se les permitirá recibir constantemente mucho en forma de luz y fuerza, en sabiduría y fuerza espiritual suministrando .... Pero primero tienen que dejar que el amor brote dentro de ellos mismos, y tú debes ayudarles a hacerlo a través de tus enseñanzas y tu propia vida de amor .... Muy a menudo se citan las palabras: Ama a Dios por encima de todo y a tu prójimo como a ti mismo .... Pero siempre se quedan en meras palabras, estos mandamientos de amor no se viven, y por eso sólo unos pocos conocen la bendición que supone una vida correcta de amor. El amor es lo divino, que brilla en el ser humano como una chispa minúscula y tiene que ser hecho estallar por el propio ser humano .... El amor es luz y fuerza en sí mismo, por lo que una persona que ama debe salir del estado de oscuridad y debilidad .... Y esto debe ser reconocible por un rico conocimiento y una fuerte fe .... El ser humano debe llegar a reconocer la verdad y también se le debe permitir conectarse conmigo como el Amor Eterno a través de su vida de amor y así también recibir la fuerza, cuya afluencia resulta en cada conexión conmigo. Sin embargo, la persona que se contenta con palabras vacías, que no vive el amor y que, por tanto, da ejemplo a sus semejantes, no podrá conseguir nada de esto. Porque un buen ejemplo suele tener más éxito que las palabras. Y si vosotros, los humanos, seguís diciéndoos a vosotros mismos que toda forma carece de valor ante Mí, entonces también os esforzaréis por vivir una vida correcta de amor, y la bendición no dejará de materializarse, vosotros mismos os alegraréis del efecto, pues como ahora entráis en un estado de realización el sentido de vuestra vida terrenal también se os aclarará y ahora viviréis conscientemente .... El amor dentro de ti se hará cada vez más fuerte, porque la fuerza fluye constantemente hacia ti desde Mí, que utilizas de nuevo para la actividad amorosa. Pero, ¿qué se entiende por amor verdadero? Debes considerar a todos tus semejantes como hermanos que tienen el mismo Padre y cuyo retorno el Padre anhela .... Debes ayudar a estos hermanos en cada necesidad y peligro, debes tratar de hacerlos felices, darles alegría, distribuir los regalos que necesitan; debes protegerlos de todo daño .... debes hacer todo lo que desees por la persona que amas con todo tu corazón, porque este amor está dentro de ti y sólo necesita ser encendido .... También debes saber que toda persona que no encuentre el camino hacia Mí corre el peligro de perderse, y por eso debes ayudarle a tomar el camino correcto, debes iluminar su camino con una luz brillante que vuelva a brillar para ti a través de la actividad amorosa y que debes dejar brillar en la oscuridad de la noche para que tus hermanos también reconozcan el camino que lleva de vuelta al Padre .... Debéis pensar en vuestro prójimo más que en vosotros mismos, porque en verdad, Yo mismo sabré entonces protegeros si cuidáis con amor a vuestro prójimo que es demasiado débil para ayudarse a sí mismo. Tampoco tendréis que temer nunca que tengáis que vivir en la miseria porque hayáis pensado primero en vuestro prójimo necesitado .... Porque según lo que midas, así se te medirá a ti, y así también destierras tu propia adversidad cuando te ocupas de tu prójimo .... Y puedes creerlo, tus semejantes también tomarán ejemplo de esa vida de amor, y entonces su estado espiritual también se iluminará .... serán accesibles a la verdad y también podrán entender todo lo que se les diga sobre su destino en la tierra, pues el amor romperá todas las corazas, los corazones de las personas se volverán ligeros, ahora también podrán ser instruidos sobre todas las correlaciones espirituales, sobre su comienzo y su meta final .... Comprenderán y querrán volver a compartir sus conocimientos con sus semejantes, porque ellos mismos están encantados con el conocimiento y ahora el amor les impulsa a dejar que los demás también participen de la luz que ilumina sus corazones. Porque la correcta proclamación de mi enseñanza del amor incluye también un amor de acción, incluye un modo de vida en el amor al prójimo desinteresado que también hará que los seres humanos cumplan los mandamientos del amor a Dios y al prójimo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Nuevo episodio de Redención

B.D. 8345 from 2 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

En esta Tierra ya no hay que contar con un gran ascenso espiritual, sólo pocos aún encontrarán y andarán el camino correcto que lleva a Mí - el camino de regreso a la Casa del Padre.

Por todas partes habrá hombres que se esmeran a trabajar para Mí y para mi Reino, que con devoción a Mí luchan por los dogmas válidos para las diversas organizaciones eclesiásticas. Ellos tendrán la buena voluntad de llevar a los seres humanos a la Verdad, y también lo harán cuando mi Espíritu puede actuar mediante ellos - si predican para Mí y mi Reino.

Pero habrá pocos hombres que toman en serio lo de la educación de su alma... que una fe en Mí también comprende una fe en una responsabilidad ante Mí - hombres que por eso llevan una vida terrenal consciente...

Pero la mayoría es y sigue siendo indiferente aunque se encuentre ante unos oradores más poderosos. Todo lo espiritual, esos hombres lo despachan brevemente con una sonrisa de supremacía, porque les parece fantasía e irreal, por lo que tampoco los impresiona. Pero por la causa de los pocos aún conviene diligentemente poner las manos a la obra, porque el hecho de haber salvado tan sólo una sola alma de la perdición... el haberla salvado de una migración repetida por las creaciones de le Tierra46 es un éxito tan monumental que para ello vale tomarse todas las molestias posibles. Pues cada alma le agradece eternamente a su salvador el haberla llevado al camino correcto.

Evidentemente hay muchos seres humanos que vuelven a la fe. Pero mucho mayor es el número de aquellos que apostatan y que a la ligera se olvidan de su fe en Mí - los que tampoco reconocen la Obra de Redención de Jesucristo como Obra de Expiación para toda la humanidad... Y como precisamente la fe en Jesucristo se pierde cada vez más, también la desgracia espiritual aumenta más y más; lo que al fin y al cabo tendrá como consecuencia la disolución de la Obra de Creación que es la TIERRA, porque hay que evitar que los seres humanos se hundan aún más profundamente en las tinieblas. Pues la disolución de la Tierra es una consecuencia que se produce al sustraer a mi adversario lo espiritual que le está apegado - por ponerlo en un nuevo cautiverio en la creación material, en la materia...

Cada vez de nuevo Yo os digo que en esta Tierra ya no se puede contar con un cambio de la espiritualidad hacia lo bueno... pues empieza un nuevo período de Redención, lo que a la vez es un giro espiritual y también uno terrenal, porque de lo que vive y existe sobre, en y encima de la Tierra nada perdurará. Pues todo experimentará un cambio: habrá una nueva Tierra que volverá a empezar dentro del Orden legal, para que en ella de nuevo esté asegurada la continuación del desarrollo de lo espiritual, de modo que el proceso del regreso continúe dentro de este Orden legal.

Si vosotros los seres humanos lo creéis o no, esto no cambia mi Plan desde eternidades; pero los que no quieren dar crédito en las Informaciones que Yo os doy estarán sorprendidos de lo pronto que llegará el día en que se realizarán las primeras Predicciones - donde aún podréis experimentar una última señal de mi parte que os debe confirmar la Verdad de tales Predicciones.

Precisamente los hombres que se imaginan que tienen más facultades intelectuales que sus semejantes niegan tales Anunciaciones del final; con lo que también ponen en duda la Verdad de mi Palabra que de las Alturas está llevada directamente a la Tierra...

¿Quién podría dar una predicción tan cierta si no Aquel a Quien está dado todo el Poder, y El que también es el Señor de todas las Fuerzas del Cielo y de la Tierra? Podéis tomar su Palabra por verdadera y cierta, porque Yo no hablo solamente sino también os justifico todo lo que acontece como infligido a vosotros por parte de mi Amor, Sabiduría y Poder... por ser necesario para las almas que deben llamarme aún a última hora, antes de que llegue el fin.

Con mis Predicciones no intento otra cosa que conseguir que se despierte vuestra responsabilidad... para que estéis conscientes de que os encontráis cerca del final, y que os preguntéis si y cómo podéis subsistir ante los Ojos de vuestro Dios y Creador... No os fiéis de aquellos que reniegan un final - los que quieren despertar en vosotros la esperanza en un tiempo que cambia hacia el bien... a un cambio espiritual que aún se producirá en esta Tierra - un cambio que sólo requiere un nuevo género de seres humanos que vive conforme a mi Voluntad...

¡Pero Yo os digo que en esta Tierra ya no se producirá un género humano así, porque la degeneración espiritual va aumentando, y es precisamente ésta que acarrea un fin de esta época terrenal! Porque la Tierra debe ser una escuela para el espíritu, pero sólo la materia domina los pensamientos de los seres humanos, por lo que ellos mismos volverán a ser materia - la que ellos anhelan sobre todo, y por eso se olvidan del todo de de un Dios que les otorgó la vida terrenal para una finalidad determinada.

Pero los hombres no cumplen con esta finalidad, e incluso la Tierra ya no sirve para ella porque todo el Orden divino está derrumbado. Pues la Tierra se ha convertido en el reino de mi adversario que quiere impedir todo desarrollo en ascenso... Si vosotros todavía creéis en un cambio espiritual de los seres humanos en esta Tierra, entonces sois espiritualmente ciegos porque carecéis de toda inspiración íntima; pues es solamente vuestro “sentido común” que os incita a formular afirmaciones, a renegar Revelaciones divinas y a presentarlas como manifestaciones del espíritu opositor... Porque de lo contrario vosotros mismos deberíais reconocer a qué grado ha llegado la humanidad...

Ahí conviene que os mantengáis callados - aunque vosotros mismos no podáis creer en un fin. Pero no difundáis vuestro entendimiento deficiente mediante afirmaciones erróneas que son contrarias a mis Predicciones. Pues también vosotros tendréis que justificaros por ellas, dado que impedís a los hombres que reflexionen sobre su vida malograda... con lo que también sobre un regreso a Mí - el que tiene que tener lugar aún antes del fin, para que el alma esté salvada del hado horrible de una nuevo cautiverio en las creaciones de la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Vivir los mandamientos del amor divino .....

B.D. 8346 from 3 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

Se hace la solicitud a todos de vivir según Mis mandamientos divinos de amor en el mundo, porque ningún hombre podrá realizar su perfección en tierra que no les presta atención. Y por esto todos debéis escuchar el evangelio que os traen Mis discípulos, porque contienen el mensaje de los mandamientos divinos de amor y porque a partir de entonces vais a recibir la luz interna si lo cumplís. Antes pasais como completos ignorantes por la tierra y solamente el conocimiento terrestre es interesante para vosotros, pero que no asegura el ascenso hacia lo alto. Solamente cuando se os abre conocimiento espiritual, cuando podéis ganar conocimiento sobre áreas espirituales, vais a vivir una vida consciente y esta área espiritual os quiero abrir, pero solo lo puedo realizar cuando encendáis anteriormente una luz de amor dentro de vosotros ..... y esto es la consecuencia de una vida terrestre con amor. No lo creéis cómo de importante se tienen que tomar los mandamientos del amor: no lo creeis que se tienen que cumplir antes de que vuestro alma se debe desarrollar. La única razón es que el alma anda por el mundo para llegar a la perfección, para madurar lo mejor posible, para transformarse en amor y para convertirse en su estado original ..... Y esto se consigue solamente por acciones de caridad, por el cumplimiento de Mis mandamientos, que piden el amor hacia Mi y al semejante. Y por esto se proclama a los hombres una y otra vez Mi evangelio, por esto se os da una y otra vez Mi palabra, porque ni cedare den avisaros y para explicaros la importancia enorme de seguir a Mi palabra y que únicamente os quiere animar a realizar obras de amor. Vuestra imperfección, vuestra insuficiencia solo consiste en en la falta de la fuerza de amor, que vuestra vida se determina por el amor egoísta, que pensais únicamente en vosotros mismos y que no tenéis compasión para la penuria de vuestro semejante, que existe una cierta la ignorancia contra vuestra tarea terrestre espiritual ..... Porque todos vuestros deseos y pensamientos están dirigidos hacia lo terrestre y solo apunta al bienestar corporal, pero al alma dejáis sin prestar atención, porque no ganáis la fuerza suficiente por actos de caridad ..... Y así vuestra vida terrestre siempre es inactiva ..... y aunque sois propietarios de muchos bienes terrenales, son transitorios y no podéis llevarlos al otro lado del reino si tenéis que dejar a la vida terrestre atrás. Mientras vuestro alma tiene que sufrir de hambre no estáis cumpliendo con vuestra tarea terrestre. Y debéis hacer solo un intento de practicar el amor ..... solo debéis intentar solo una vez no esperar una recompensa, sino apoyar con altruismo a vuestro semejante en su penuria ..... Y vais a sentir una sentimiento de felicidad que deseos terrestres cumplidos nos os pueden traer ..... Porque vuestro semejante os devolverá también amor que os hará feliz, y de verdad, una pequeña luz se ha encendido dentro de vosotros ..... Por eso se os predica repetitivamente el amor, porque debéis ser activados, porque en cuanto lo intentais no se quedará en un intento, vais a sentir un empuje interior para dar caridad, porque cada obra de amor es un aumento de fuerza espiritual que vais a utilizar para más obras de caridad ..... Porque esto es la bendición de cada obra de amor que fortalece la voluntad del hombre, porque el amor siempre trae fuerza. Cada uno puede estar seguro de Mi bendición si predica el evangelio del amor, que intenta animar a su semejantes realizar tareas en altruismo ..... Dando un buen ejemplo de manera que vive una vida con amor haciendo lo que demás gente a su alrededor verá como acto bondadosa. Sabed que el amor tiene una fuerza enorme, que todos se pudieran aliviar sus vidas si utilizarais la fuerza del amor y que os ayudará a llevar una creencia viva y entonces libres de cualquier peligro ..... Porque el amor y la creencia son los fundamentos de Mi iglesia que Yo mismo he fundado en esta tierra; entonces pertenecéis a esta iglesia y vais a recuperar el conocimiento que habíais perdido antes con vuestra caída de Mi que consistía en rechazar a Mi amor ..... que os dejasteis sin cualquier amor de Mi ..... Solo cuando el amor llena de nuevo vuestro corazón, podéis uniros conmigo, y entonces vuestro reto terrestre se ha cumplido. Entonces escuchad a Mis mensajeros y no los rechazeis cuando os hablan de Mi evangelio de amor, porque Yo los mando hacia todos vosotros, a aquellos que siguen viviendo en tierra sin luz y amor ..... Escuchadlos y buscad realizar a su palabra que os traen, y de verdad, vais a ganar mucho, y vuestro camino por la tierra no se habrá pasado en vano cuando vuestro alma deja al cuerpo y entra al reino del más allá cuál es vuestra patria real .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Dios quiere ser amado y no temido ....

B.D. 8348 from 5 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

No quiero que me veáis como un Dios vengador y castigador, que maldice sin piedad y que impone castigos más duros a los que le contradicen .... No quiero que tengáis miedo de Mi como de un juez severo, porque solo quiero vuestro amor .... Quiero ganar vuestro amor, y por esto debéis reconocer Mi ser y no creer aquellos que dan una falsa imagen Mía, que nunca están capacitados a despertar amor hacia vuestro Dios y creador, Él que es también vuestro padre y que quiere ser reconocido como vuestro padre .... Y cualquier doctrina equivocada Me declara como un Dios de la venganza y como un juez eternamente enojado, porque tales doctrina siempre aumentan la distancia entre vosotros y Mi, porque mientras no tengáis el amor hacia Mí en vosotros, no existe un acercamiento a Mi .... Mi sustancia esencial del origen es el amor, y desde el amor habéis salido .... Pero el amor no cambia nunca y siempre pide amor del otro .... No puede cambiarse y no puede perderse, y por esto Mi amor vale para la eternidad. Y os va a perseguir hasta las profundidades más profundas para poder sacaros de allí .... Pero nunca Yo os empujaré a esta profundidad, nunca maldigo eternamente lo que salió de Mi, aunque se Me resiste y rechaza a Mi amor. Y el amor hace de todo por vosotros, Mis criaturas, para activaros a acercaros nuevamente a Mí .... Mi amor intenta buscar vuestro amor, hasta que vosotros mismos decidís un día a volver hacia Mi amor ardiente e intentar a buscar la unión Conmigo. Y entonces vuestro destino va a ser la bendición ilimitada, como fue al principio del todo, cuando todavía no rebelasteis contra Mi iluminación del amor. A los hombres en la tierra fue mal dado Mi imagen de Mi ser, y en el mejor de los casos Me estáis temiendo, si Me reconocéis como un poder que creó todo ....Pero no os atrevéis a venir hacia Mí como hijos para pedirme algo, porque no sabéis de Mi amor exorbitante, la cual quiero regalar, pero para esto hace falta vuestro acercamiento voluntario .... Pero no quiero que Me vean solo como un Dios del poder, sino como un Dios del amor, y por esto Me revelo continuamente a los hombres que tienen que atravesar muchas veces durante de su vida terrestre por pena o sucesos penosos y cada vez se les ayuda .... Y Me pueden reconocer entonces como un Dios del amor, Él que sabe de todo y que siempre está dispuesto a prestar ayuda .... Porque Yo Me acerco a cada uno de los hombres durante su vida terrestre, y si prestaran atención podrían ver una fuerza mayor en su camino por la tierra, en su destino, en todas sus experiencias que le pasan. Pero también Me revelo a los hombres a través de la palabra, hablo con ellos y les doy con esto una señal de Mi gran amor de hecho que Yo les aviso y advierto de manera que Yo les presto consejo y consuelo, de manera que Yo les explico claramente su propósito en la vida y les prometo fuerza y ayuda para su paso por la tierra, para que llegue al reto, la unión Conmigo .... Porque el padre anhela a Sus hijos, porque salieron de Su amor; .... y el amor nunca permite abandonar a sus hijos. Pero mientras el hombre no reconozca el amor de Dios, porque ha aprendido a temer a Dios por doctrinas falsas .... mientras tanto el hijo tampoco puede establecer una buena relación con el padre y la vuelta a Mí está en peligro. Y podéis rechazar a cada doctrina como error que os quiere hacer miedo de Dios y creador, porque Yo tengo misericordia con el pecador más grande y busco ayudarle, pero no empeorando a su estado de tortura, al cual se lo ha puscado el mismo .... No maldigo, sino levanto al caído hacia la altura .... No castigo, sino el ser se castiga a sí mismo por su culpa del pecado, y Yo intento traer redención. Y lo que vosotros veis como tribunal penal, solo es el justo equilibrio y un acto de ayuda de Mi parte, porque cualquier injusticia va contra Mi orden eterno y Yo solo ordeno el desorden, porque Mi amor y sabiduría lo pide como beneficioso, porque Me quiero regalar y solo puedo hacerlo en el margen de Mi orden eterno .... Y lo que los hombres ven como doloroso solo sirve para incorporaros en el orden de Mi ley eterna, para que Yo os pueda regalar nuevamente, para que pueda haceros feliz otra vez con Mi amor como fue al principio del todo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Condiciones paradisíacas en la Nueva Tierra

B.D. 8352 from 10 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

Yo quiero hacer nuevamente de la Tierra un lugar de Paz donde sólo reine el Amor, donde no haya enemistades, donde todas las criaturas vivan juntas en armonía y felicidad, donde las radiaciones del amor de los hombres toquen también a los espíritus aún atados, donde cada uno ayude a sus semejantes física y espiritualmente, donde Yo mismo, como Amor eterno, pueda morar entre los hombres porque nada negativo haga imposible mi presencia.

Es mi Voluntad que la Tierra sirva otra vez para llevar a la humanidad a la más alta madurez con el fin de que muchos hombres puedan abandonarla perfeccionados, unirse íntimamente a Mí y no llevar más la carga de las consecuencias del pecado, pues todos fueron ya salvados en la Tierra por Jesucristo, por lo que podrán ser llevados a la nueva Tierra. Este rescate de la vieja Tierra antes del día del juicio es también la prueba de que Me pertenecen, la prueba de que han llegado a unirse conmigo en la Tierra vieja, y de que están libres de cualquier clase de vicios y deseos, para que Yo pueda trasladarlos a la Nueva Tierra.

Y otra vez comenzará un nuevo periodo de Redención en cuyos comienzos llevaré muchas almas humanas a la madurez, cuando mi adversario esté encadenado y no pueda acosarlas más porque ellas habrán abandonado voluntariamente toda oposición a Mí, y cuando lleguen los Míos sólo para el bien de la generación siguiente, y vivan en sus cuerpos para atestiguar mi Poder y Majestad. Deben hablar de sus propias experiencias en las condiciones de la vieja Tierra y también predicar a sus descendientes el amor hacia Mí. Igualmente sus hijos y los hijos de sus hijos serán colmados de amor y sus almas no estarán lejos, porque serán concebidos en puro amor desinteresado porque mi adversario no tendrá influencia alguna en los hombres que vivan en la nueva Tierra.

El Amor es una fuerza que verdaderamente también puede acelerar la maduración de las almas e igualmente ayudar a los seres espirituales presos, enseñándoles a liberarse de la forma para que abandonen su resistencia y avancen de acuerdo con mi Voluntad de que evolucionen hacia lo Alto. Las condiciones dichas perdurarán durante mucho tiempo, en el transcurso del cual regresarán a Mí, perfeccionados, muchos espíritus que una vez cayeron. En este tiempo Yo ganaré muchos hijos y su felicidad, como la Mía, no tendrá límites porque Yo sé que todo caído retornará a Mí y que mi plan eterno de Salvación será un éxito.

Pero otra vez cambiaran estas condiciones en la nueva Tierra porque cada vez se encarnarán de nuevo más almas que hayan pasado por las Creaciones terrenales. Y la inclinación a la materia ganará fuerza una vez más, en contadas ocasiones al principio, pero siempre aumentando. Y este deseo de los hombres por cosas materiales desatará de nuevo las cadenas de mi adversario, porque los hombres, cuyo libre albedrío es fundamental, podrán ser influenciados de nuevo por mi oponente y no lo resistirán. Pero mi Amor continuará socorriéndolos continuamente. Habrá nuevas luchas por estas almas y el libre albedrío de los hombres decidirá qué Señor saldrá victorioso.

En esta nueva generación se hablará también de Jesucristo, el divino Redentor, con lo que las almas no serán abandonadas a mi adversario sin socorro. Dejarán rápidamente de resistirse porque su fe en Mí como Dios y Creador es aún bastante fuerte. Así, mi influencia a través de la voz de la consciencia también produce efecto.

Sin embargo, la vida no será tan paradisíaca como al principio. El hombre habrá de librar luchas interiores, las tentaciones de mi adversario no dejarán de presentarse y la lucha por la existencia revestirá formas más duras, aunque será más soportable para aquellos que me sean fieles y desarrollen el Amor en su interior.

También entonces mis mensajeros de Luz ayudarán a los hombres, en parte encarnados entre ellos como seres humanos y en parte influyéndolos espiritualmente para que se entreguen a ellos y para que siempre permanezcan unidos conmigo. Mientras todavía reine el amor, los hombres progresarán en su evolución hacia lo Alto. Mientras el amor gobierne también será fuerte mi influencia sobre la gente, y entonces no hay que temer caída ninguna al abismo porque contra mi Amor, mi adversario lucha en vano.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El Mesías, salvador de la humanidad ....

B.D. 8353 from 12 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

Desde las alturas brillantes descendí a la tierra para llevar mi luz a las tinieblas .... Porque el sol del espíritu se había puesto, ningún rayo de luz iluminaba la noche oscura, y la gente estaba en extrema necesidad. Y aquellos que reconocieron su adversidad clamaron a Mí por ayuda, pidieron un Salvador que los librara, porque estos pocos no habían sido aún completamente capturados por Mi adversario, vivían una vida de amor y no habían perdido aún completamente el vínculo conmigo, y por eso se dirigieron a Mí en su angustia para que les enviara un Salvador. Y así envié a mi Hijo a la tierra .... Un espíritu de luz, que había surgido de Mi amor y que también se mantuvo fiel a Mí cuando la hueste de espíritus originales se alejó de Mí .... se ofreció a mí para una obra única pero que trajo la salvación a toda la humanidad .... Descendió a la tierra y se instaló en medio de la humanidad. Comenzó su vida terrenal como cualquier otro ser humano, pero había asumido una gran misión: Para prepararse, es decir, su caparazón terrestre, para que pudiera servirme de morada, porque Yo mismo quería cuidar de mis creaciones vivientes, porque Yo mismo quería redimir su gran culpa en la que habían incurrido por su apostasía voluntaria de Mí .... Este ser de luz, un hijo de Mi amor, se ofreció a realizar esta obra de expiación por Mí como ser humano, y tomó morada como alma en el niño Jesús y comenzó una vida terrenal que fue tan inusualmente dolorosa porque su cuerpo terrenal también estaba destinado a espiritualizarse para servirme a Mí mismo como morada del Amor Eterno. Incluso en su nacimiento, el mundo que le rodeaba pudo reconocer que este niño era el Mesías prometido, pues a veces su excesiva plenitud de luz penetraba y se expresaba en sabios discursos del niño. Sin embargo, su alma fue inusualmente oprimida por mi adversario, que instó a todas las sustancias espirituales que aún le pertenecían a tomar posesión de su cuerpo, de modo que éste fue fuertemente tentado por esta influencia, contra la que el hombre Jesús tuvo que luchar para no sucumbir. Su amor le dio la fuerza para hacerlo, pero tuvo que luchar extraordinariamente y todo su camino terrenal fue un verdadero camino de la cruz que, sin embargo, tomó voluntariamente por amor a sus hermanos caídos, cuyas grandes penurias conocía. Sin embargo, Su vida fue también un incesante servicio de amor y como Yo Soy el Amor Mismo siempre pude estar en Él y proporcionarle la fuerza para cumplir la misión: realizar la obra de expiación de la gran culpa de los pueblos del pecado .... Era Mi Hijo, era un alma de luz que encontró la unión completa conmigo en la tierra, que realizó la obra de la deificación, que es la meta de todo ser creado por Mí: convertirse en Mi "hijo" de una "criatura", que en el libre albedrío entra completamente en Mi voluntad y así puede alcanzar el más alto grado de perfección. Jesús era un espíritu original no caído, pero sin embargo esta deificación tenía que tener lugar en el libre albedrío, que el paseo por la vida terrenal .... el paseo por la profunda .... ha provocado. Y así su alma también tuvo que ser expuesta a todas las opresiones por parte de mi adversario, porque él también quería poseer esa alma que no había podido hacer caer. Y como la tierra era su reino .... Así, el reino de los espirituales caídos ...., el alma de Jesús también estaba expuesta a todos los impulsos y opresiones luciferinos, y el hombre Jesús tuvo que resistirlos, tuvo que permanecer junto a Mí como su Padre de la eternidad a pesar de todas las tentaciones, tuvo que hacer de Mí su compañero de lucha, y lo hizo solicitando constantemente Mi amor y también recibiéndolo a través de su obra de amor, porque el amor no se niega a sí mismo y el gran amor del hombre Jesús Me atrajo de forma abrumadora. Y en virtud de este amor .... porque el amor es fuerza en sí mismo .... Fue capaz de resistir y llevar a cabo la obra de Salvación hasta el final. El Salvador había sido enviado a la humanidad de verdad, el Mesías había venido, como se había prometido mucho antes .... La luz había subido a la tierra para iluminar los corazones de las personas que lo reconocían, que me reconocían a mí mismo en Él, que quería traer la salvación de las personas del pecado y de la muerte .... Y la luz atravesó la oscuridad .... Un luchador se levantó para mi adversario en Jesús, que lo derrotó .... Porque su arma era el amor, y mi adversario lucha contra el amor en vano, siempre sucumbirá ante el amor, porque Yo mismo soy el amor, y soy verdaderamente más fuerte que aquel que una vez te hundió en lo más profundo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

“Estoy con vosotros todo los dias ....” ....

B.D. 8363 from 26 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

“Estoy con vosotros todo los días hasta el final ....” Nunca estáis solos, aunque estáis cargados con angustias terrestres, porque siempre hay alguien que está dispuesto a ayudaros .... Siempre ando a vuestro lado mientras estáis permitiendo a Mi presencia y si estáis pidiendo por Mi guión. Vosotros mismos estáis determinando si os puedo acompañar, porque si existe cualquier rechazo interno hacia Mi, Me retiro, es decir, entonces no podéis sentir Mi amor, aunque no os dejo nunca jamás .... Pero Yo os he prometido que me quedaré con vosotros hasta el final. Y podéis creer verdaderamente en esta promesa, porque cada palabra que sale de Mi boca es verdad .... Pero si estoy con vosotros, no tenéis que temer ningún mal, porque puedo desviarlo y quiero desviarlo si os conectais en rezos y actos de amor. Siempre estáis bajo Mi cuidado, los que quieren ser Míos .... Y siempre os doy una prueba de manera que hablo con vosotros como un padre con sus hijos .... Os aviso y advierto, Yo os paso a Mi voluntad, os doy aclaración sobre Mi ser, a que se encienda el amor en vosotros hacia Mí y que garantiza entonces Mi presencia constante .... Lo que significa tenerme cerca, vais a vivir en los próximos tiempos cuando hay tormentas a vuestro alrededor, cuando tenéis que pasar temporalmente por tiempos de pena, porque tiene que pasar por el bien de la humanidad entera si se deben salvar hombres sueltos ante la perdición .... Vosotros, que sois Míos, vais a vivir la protección y Mi ayuda constante, pero la grandeza de la penuria va a pedir también de vosotros una creencia fuerte, sino podéis manteneros frente las acusaciones, a las cuales estáis sometidos por Mi adversario y en las cuales tenéis que aprobaros .... No tenéis que temer a este tiempo de penuria, porque si Me llamais y os someteis a Mi, Yo estaré presente constantemente, porque lo he prometido cuando Yo mismo andaba por la tierra .... Solo tenéis que permitir esa presencia a vuestro lado, de modo que preguntáis por ello, de modo que no os dejéis captar por el mundo, porque se acercará fuertemente con sus tentaciones .... Pero estaríais haciendo un mal cambio, porque es mortal, como todo lo que os rodea, va a caer pronto en la destrucción como fue anunciado por Mi palabra y escrito .... Y lo que los hombres tienen, van a perder y se quedarán pobres sin nada en el día del juicio. Pero vosotros podéis sentiros seguros bajo Mi protección en cualquier momento, y vuestros bienes van a ser inmortales; van a aseguraros la entrada al reino de la luz cuando muerais antes del final del mundo .... o garantizar una vida en el paraíso del nuevo mundo, la cual vais a pisar con gran riqueza y donde podéis actuar con felicidad. Y entonces Me podeis conocer a Mi mismo, entonces Mi promesa se va a cumplir, porque “Me quedo con vosotros ....”, porque Me ofrecéis el amor que Me hace posible la estancia entre los hombres .... Pensad siempre en estas palabras Mías, y no tengáis miedo, da igual lo que venga, porque Yo lo he anunciado que va a pasar un tiempo de angustia sobre la tierra, que anuncia el final aproximado y que debe ser pasado también por los Mios .... pero la fuerza se os pasa en cualquier momento para afrontarlo .... debéis acumular anteriormente mucha fuerza, siempre os debeis abrir a Mi y permitir a Mi presencia en vosotros, a que vuestra fe se queda inmovil y no soltéis jamás a Mi mano que os va a guiar con cariño a través de cualquier tormento .... Si no me dejáis salir de vuestros pensamientos, Yo tampoco os voy a abandonar, os llenaré a cualquier hora con fuerza extraordinaria para que sentís a Mi presencia y a que me regalais más amor, lo cual os conecta cada vez más intenso .... Porque se finaliza una época de redención y una nueva comienza, como lo he anunciado desde el principio de esta época a través de videntes y profetas .... todo va a ser realidad, porque Mi palabra es verdad ....Y estas palabras Mías podéis escuchar hasta el final, porque Me quedo con vosotros, y Mi presencia se aprueba por Mi discurso para vosotros, aquellos que anhelan escucharme, aquellos que son Míos y que lo quieren ser para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ataques del adversario en la época final

B.D. 8365 from 29 de diciembre 1962, taken from Book No. 88

Aún tendréis que acreditaros muchas veces porque mi adversario os atacará donde pueda. Sembrará discordia e instigará los hombres uno contra otro... hará todo lo posible para que os confundáis, para provocar vuestra caída... de modo que siempre tendréis que pedirme fuerza para que podáis resistir a sus tentaciones... Y por eso debéis siempre refugiaros en Mí antes de que él pueda atacaros.

Debéis rogarme por protección contra mi adversario, diariamente y cada hora, para que Yo pueda estar a vuestro lado y rechazarle. Habrá una lucha contra él hasta el fin, porque sin lucha él no os cederá a Mí, vuestro Dios y Padre desde eternidades. Pero Yo también tengo un derecho a vosotros. Por eso sólo hace falta que os dirijáis a Mí, y Yo estaré siempre a vuestra disposición porque os amo y quiero apartar el enemigo de vuestras almas, para que no caigáis en la tentación.

Dondequiera que mi adversario se de cuenta de una tendencia espiritual, allí entra en gran actividad procurando a impedirla. Entonces tenéis que confirmaros y oponer seriamente resistencia, pues no debéis proporcionarle el menor objetivo... cuando él procura insinuaros que vosotros mismos os dejéis llevar a impaciencia, disgusto y falta de amor, porque entonces os resultará cada vez más difícil el apartaros de él, a pesar de que Yo estoy continuamente dispuesto a ayudar. Pero entonces vuestros pensamientos ya no encuentran tan fácilmente el camino a Mí...

Pero únicamente la unión íntima conmigo os protege de sus ofensivas y tentaciones. Y mientras él todavía consiga que os pongáis de mal humor, impacientes y furioso, también seréis débiles - y él aprovechará su poder.

Por eso debéis trabajar continuamente en vuestra alma y procurar a deshaceros de todos los defectos... Y siempre debéis rogarme a Mí por la fuerza necesaria, y tan sólo vuestra voluntad ya os la aportará, de modo que saldréis triunfadores. En el tiempo del final la actividad del adversario es muy evidente, porque no admite paz, armonía, ni concordia entre los seres humanos... siempre procura a molestar. Pero es cosa vuestra si él tiene éxito o no, porque una sola llamada a Jesucristo –vuestro Salvador y Redentor– os fortificará, y podréis resistir.

Porque Jesús le ha vencido mediante su muerte en la cruz, y si me llamáis a Mí en Jesús, entonces el adversario debe soltaros. Pero frecuentemente precisamente en semejantes tentaciones olvidáis el acordaros del Salvador y Redentor, porque el adversario intenta confundir vuestros pensamientos para que hagáis caso a sus ofensivas y para que procuréis defenderos solos –como hombres– ahí donde únicamente Yo puedo defenderos porque vosotros tenéis demasiado poca fuerza.

Así debéis confirmaros en toda clase de tentaciones, es decir, en Jesús ir el camino hacia Mí, porque entonces el adversario tiene que retirarse porque mi Fuerza es verdaderamente mayor que la suya, y porque Yo no dejo a nadie desamparado si se ampara en Mí. Pero vosotros por propia fuerza no podéis nada, mientras que con mi Fuerza podéis todo.

Y esta siempre os la concedo si tan sólo me la pedís, porque entonces vuestros pensamientos están dirigidos hacia Mí, y entonces también puedo hacer valer mi Derecho y protegeros en toda desgracia y en todo peligro. No olvidéis esto, porque él os asediará frecuentemente, y muchas veces aún se meterá entre vosotros, de modo que fácilmente aún correréis el riesgo de sucumbir a sus tentaciones... Pero basta con una sola llamada a Mí en el Espíritu y en la Verdad, y le apartaré de vosotros, porque no os dejaré a él sino siempre os prestaré Ayuda en toda clase de apuros espirituales.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

"A quienes les descontéis los pecados ..."

B.D. 8373 from 6 de enero 1963, taken from Book No. 88

A causa de la falsa interpretación de Mi Palabra se ha originado y propagado ya mucho error, y es difícil eliminar un tal error, sustituyéndolo por la pura Verdad, pues los hombres admiten mucho antes el error y lo divulgan como Verdad antes que se dejen enseñar y admitan la pura Verdad. Y eso siempre podía suceder tan pronto como Mi Palabra fuera interpretada según la letra sólo, pero el sentido espiritual de la Palabra no fue jamás comprendido. El hecho de que los hombres estén cargados de pecados, es consecuencia de su caída antigua de Mí. Consecuencia del pecado primero original, la que trajo sobre los seres la tiniebla espiritual que en un principio estaban en plena luz, en el más claro conocimiento. Por lo que la humanidad aún se encuentra bajo ese pecado, si de ella no está redimida por Jesucristo. Y por amor a esta desgraciada humanidad descendí Yo Mismo a la tierra y me ofrecí en sacrificio en la Cruz como Hombre Jesús para expiar esa inmensurable culpa: Puesto que ahora ellos son libres de ver en Jesús al Salvador divino, en quien Yo Mismo me hice Hombre, tienen también que estar informados en un saber acerca de Él, para que sean introducidos acerca de la argumentación de Su humano Ser y de la Obra de Redención, y por este motivo envié Yo a Mis discípulos afuera en el mundo, a los que Yo antes había enseñado, y que por eso también como Mis representantes podían anunciar a las naciones Mi Evangelio. Es muy fácil comprender, pues, de que los hombres fueron liberados de su gran culpa de pecados los que aceptaron las Gracias de la Obra de Redención, de que todos los pecados se les quitaba si ellos se confesaban como pecadores y recurrían a la Cruz, al Salvador divino.

Mis discípulos daban a los hombres la noticia de Mí y de Mi Obra redendora, y el que admitía su enseñanza a esos podían ellos asegurarles también el perdón de toda culpa, pues esa orden la habían recibido de Mí, de que dieran explicación a los hombres, por lo qué ellos eran infortunados y cargados de pecados, y por eso podían ellos darles la promesa también por encargo de Mí, de quedar libres de toda culpa, si me reconocían a Mí y me pedían a Mi por perdón. Pues ellos fueron por todo el mundo, para predicar en Mi lugar la Palabra de la Cruz, y de ese modo podían en lugar de Mí perdonar a los hombres los pecados. Pues mientras ellos llevaban a los hombres el Evangelio como Mis representantes, estaban también por Mir Espíritu iluminados, y reconocían también el estado pecaminoso del hombre, como también su estado penitente anímico, el que les daba además el derecho de absolverlos de todo pecado en lugar de Mí. Y ellos sólo hacían, lo que Yo Mismo hubiese hecho cuando caminaba en la tierra. Así pues, la Palabra tenía su autorización: "A quienes perdonéis los pecados, a esos les están perdonados ..." Y esto tiene que ser entendido en este sentido.

Mas ahora se trata de quien actúa de Mi verdadero representante en la tierra y quien lo es, pues sólo de ello depende, si por parte de los hombres es posible que un pecado sea perdonado, es decir, si está sancionado por Mi Voluntad. Pues no todos los que se llaman Mis representantes están por Mi Espíritu iluminados, para que conozca el estado anímico de ese, a quien él o ellos quieren perdonar los pecados. No cada uno, que se llama Mi representante, puede anunciar Mi Evangelio a sus semejantes, porque sólo los hombres iluminados por Mi Espíritu saben sobre la Obra de Redención de Jesús, sobre su argumentación espiritual y la gran culpa original y de ahí que sea absolutamente posible el "Obrar de Mi Espíritu", pero lo que no es de constatar en aquellos que se hacen pasar por Mis representantes en la tierra. Por consiguente estos tampoco están autorizados ni son capaces de juzcar sobre el estado anímico de sus semejantes y de perdonarles los pecados. Y si lo hacen, el hombre sin embargo no queda liberado de su gran culpa, si él mismo no va el camino a Jesucristo y a Él Mismo le pide por el perdón de su culpa.

Por eso los hombres no pueden fiarse de la seguridad por parte de aquellos que no son ellos mismos capaces de perdonar pecados, porque no Yo los ha trasladado y transmitido en ese puesto. Y por eso al herejía repercute de forma muy perjudicial en las almas que luego creen de haberse quedado libres de sus pecados, y han descuidado y omitido de entregarse ellos mismos a Jesucristo y pedirle a Él entrañablemente que Él quiera perdonarles su culpa. Porque la expiación de la culpa original sólo y únicamente puede ser concedida a los hombres por Jesucristo, y para eso se requiere el saber sobre ello, el que por otro lado sólo a través de la pura Verdad puede ser obtenido, Pero mientras los hombres se consideren autorizados a ello, los que no fueron ellos mismos nombrados por Mí para ello tendrá como consecuencia solamente que se presente una tibia actitud, porque el hombre ahora cree que está suspendido, dispensado, de su responsabilidad, así como a él se le asegure por parte de un hombre semejante el perdón de los pecados. Mismo bajo la indicación, de que Yo Mismo he dado esa promesa.

Yo dije a Mis discípulos estas Palabras: "A quien vosotros rebajéis los pecados, a esos les son rebajados ..." Y estas Palabras conservarán siempre su autorización también en aquellos que Yo Mismo me escoja como a Mis verdaderos discípulos. Sin embargo, jamás pueden ser referidas las mismas Palabras a aquellos que ellos mismos se hacen de Mis seguidores o a través de sus semejantes. Porque Yo únicamente solo sé, quien me puede servir en la forma justa y quien muestra las previas condiciones que se requieren. Y por lo tanto Yo me elijo ahora también de nuevo a Mis verdaderos representantes en la tierra, los que anuncien Mi Evangelio con toda Verdad y los que han de subrayar también claramente el error y han de combatirlo. Pues sólo la Verdad puede significar para los hombres una luz verdadera, con la que ellos encuentran el camino a la Altura, a Mí, a su Casa, en su Casa paternal.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La Iglesia de Cristo a su principio

B.D. 8375 from 8 de enero 1963, taken from Book No. 88

Cuando Yo pasé por la Tierra, mis discípulos recibieron el Evangelio del Amor directamente de Mí, de modo que así, cuando mi Obra de Redención estaba llevada a cabo y Yo había ascendido a mi Reino de Luz, pudieron traerlo al mundo de manera pura y no adulterada. Y por parte de ellos mi Doctrina también se ha mantenido pura, de modo que los seres humanos adquirieron conocimientos de Mí como Redentor suyo de pecado y muerte.

Mis discípulos los instruyeron que debían seguir el camino del Calvario y llevar una Vida en amor para cumplir con el propósito de su vida terrenal, y para que después de su muerte pudiesen entrar en mi Reino. Yo inicié mis discípulos en la Verdad, y ellos transmitieron la misma porque mi Espíritu podía surtir efecto en ellos.

Inicialmente los seres humanos también aceptaban mi puro Evangelio y, a la vez, se esforzaban por llevar una Vida en amor; de modo que también estos despertaron en sí el espíritu a la Vida... y Yo mismo podía surtir efecto en ellos. De modo que durante cierto tiempo también mi Enseñanza fue mantenida pura; y mis discípulos pasaron el doctrinado a otros, porque reconocieron el estado espiritual de aquellos a los que determinaron sucesores suyos...

Pero no tardó mucho tiempo hasta que los hombres ellos mismos se atribuyeron tal doctrinado... en parte por cierto egoísmo, y en parte de celo exagerado de cumplir con mi Voluntad pero eso antes de haber esperado su íntima vocación para ello. Y fue así como aquel doctrinado fue concedido sin orden ni concierto... pues ya no contaba la íntima vocación –el estado espiritual de un hombre– sino también contaban relaciones externas, por lo que cada vez más la pura Verdad estaba puesta en peligro - lo que no se descubrió precisamente por el espíritu no despierto de aquellos doctrinadores.

Además, a los hombres a los que fue divulgado el Evangelio, les negaron el derecho de formarse un juicio propio y abrir la boca acerca de dudas en la Verdad incondicional que se enseñaba.

Los que se consideraban doctrinadores “espirituales” estaban tan convencidos de su misión y su integridad, que no aceptaban palabra alguna en contra. Y a los enseñados se les impuso como deber el aceptar todo que se les presentaba. Pero la Verdad sólo podía ser mantenida como tal, mientras sus custodios mismos permanecían de espíritu despierto.

Pero pronto predominó el número de aquellos que fueron designados para un cargo de excelencia sin haber sido iluminado de mi Espíritu, y cualquier objeción formulada fue rechazada; aumentó el poder de estos, y la pura Verdad quedó entremezclada con el yerro... con un ideario que originó en el intelecto del seres humanos y que de estos estaba representado como “verdad divina”.

Y aunque cada vez de nuevo seres humanos espiritualmente despiertos procuraban a erradicar aquel yerro, mi adversario consiguió a imponerse porque el poder de sus seguidores ya era demasiado grande... por lo que ya no se reconocía la pura Verdad como tal. De modo que así podéis explicaros que, como “Iglesia de Cristo”, con el tiempo se ha formado algo muy distinto de lo que por mi parte fue fundado en la Tierra.

Sólo así se explica cómo una organización llegó a estar en el poder, y cómo dentro de esta organización cada vez de nuevo se produjeron cismas... mientras que Yo siempre sólo quería que la Iglesia fundada de Mí fuera considerada como un edificio espiritual que engloba a los seres humanos que se hallan en la Verdad como resultado de una Vida de amor que produce una fe viva y el despertar del espíritu. Y esta Iglesia también se ha mantenido hasta hoy día, porque cada vez de nuevo mi Espíritu podía derramarse sobre los seres humanos que se esforzaban a vivir en el amor y a cumplir con mi Voluntad.

De modo que también a estos cada vez de nuevo podía ser comunicada la pura Verdad, la que descubre todas las doctrinas heréticas. Y a cada ser humano que seriamente anhela la Verdad será dada la explicación cómo es posible que la humanidad haya podido caer en un pensar tan confuso y por qué, además, tampoco está dispuesta a liberarse de él.

Cada uno comprenderá que nunca la multitud será accesible para la Verdad, pero que voluntaria consiente en el yerro. De modo que cada uno debe procurar a apartarse de conceptos erróneos... si le está concedida la Gracia que, de mi parte, le está ofrecida la pura Verdad. Porque mientras tan sólo lo solicite seriamente, también será capaz de distinguir la Verdad del yerro; y entonces también pertenecerá a la Iglesia que Yo mismo había fundada en la Tierra...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La decisión correcta de la voluntad en el estado de la autoconciencia ....

B.D. 8378 from 12 de enero 1963, taken from Book No. 88

Vuestro alma nunca jamás perderá la conciencia de sí mismo, se reconocerá como un espíritu de luz, la cual fue transmitida por Mí, en cuanto ha entrado en un estado de la perfección, en el cual está metido en plena conciencia sobre su propósito y la cual dí a cada uno de los seres cuando les crió. También el alma está lleno de fuerza, así nada le es imposible, puede ejecutar y ponerse en marcha bajo su propia voluntad, la cual ha entrado completamente en la Mía. Y este estado contiene la felicidad ilimitada, la cual los hombres no pueden captar, porque sois seres limitados .... limitados en vuestra fuerza y luz, las cuales aumentan constantemente más cerca os encontráis a la perfección. Salisteis de Mí con una luz más brillante, y estando con una luz más brillante volvéis hacia Mí para vivir eternamente una vida en bendición ilimitada. Y aunque se os ofrece seriamente que os podéis formar este destino eterno por vosotros mismos, los hombres se quedan bastantes indiferentes frente al trabajo en el alma, porque no estáis creyendo con convicción y porque no podéis captar que podéis llegar como hombre a una meta tan alta .... Y a pesar, se os puede ofrecer, se os puede transmitir conocimiento, lo cual teneis que trabajar vosotros mismos, porque si Yo Mismo os determinaría a actuar según Mi voluntad, ya no tendrías ninguna voluntad libre. Pero hace falta tenerla en un estado libre para llegar al estado de perfección más elevado. Yo estableció este plan desde hace eternidades, y se realizará, aunque dure eternidades .... Una vez vais a conseguir todos esta felicidad, y entonces os parecerá el tiempo para haberlo conseguirlo muy insignificante, pero lo habéis necesitado, porque se termina cualquier sentido por el tiempo y espacio, el tiempo pasado os parecerá como un instante, mientras la eternidad está por delante de vosotros, porque podéis gozar la felicidad sin límites.

Pero mientras estáis viviendo en la tierra en un estado de necesidad, tenéis que aguantar la penuria, porque cualquier estado imperfecto de vuestro alma es un estado de pena y sufrimiento, al cual sólo podeis suavizar por alegrías y gozos terrestres, pero que no se mejor con esto, sino sale siempre de nuevo al primer plano mientras no os habéis perfeccionados. La vida terrestre sólo es una existencia fingida, porque no permanece, desvanecerá, no es la verdad pura, porque el alma solo la consigue en el reino espiritual y cuyo hogar es justamente el reino espiritual. Pero el reino terrestre puede contribuir en que el alma pierda a todas las impurezas para poder entrar al reino espiritual completamente abierto para la luz. Y es el propósito para que el hombre ande por la tierra, porque debéis dejar atrás con toda voluntad a vuestras impurezas de vuestro alma, y es posible para vosotros si buscáis este reto, vivir un día en bendición mayor hasta toda la eternidad .... Solo la voluntad debe estar preparada para convertirse en lo que fue al principio, Yo os ayudo de verdad, para que la realización no sea demasiado difícil .... Deberíais imaginaros el reto alto que podríais realizar .... y debéis querer de conseguirlo. Porque justamente esta voluntad determina todo vuestro destino .... Y los hombres pueden estar bien seguros de que Yo no os dejaré caer en cuanto Me habéis regalado esta voluntad .... Solo que tiene que ir en serio y no solo pronunciar palabras de las cuales el corazón no sabe nada. Y solo un ser consciente de sí mismo puede realizar este cambio de la voluntad, y por esto el estado de la autoconciencia es extraordinariamente significante .... Porque podéis pensar y utilizar vuestra mente, y podéis utilizar vuestra fuerza vital que os fue regalada según Mi voluntad .... podéis actuar con amor .... Y entonces os dirigís hacia Mi y Yo nunca os dejaré ir jamás. Para esta decisión de la voluntad no os queda mucho tiempo, porque la vida terrestre como hombre solo es un instante frente la eternidad, pero si os decidís bien, este tiempo sobra para volver a cambiar el ser .... hacia el amor .... Y si vuestra mente está mal dirigida, vais a caer a las más profundas profundidades si tuvierais más tiempo a vuestro alcance para andar por la tierra .... Porque la influencia de Mi adversario aumentaría cada vez más, más os alejaríais de Mi .... Y por esto este tiempo terrestre como hombre está limitado y en la eternidad solo vale como un pestañazo, en el cual podéis llegar hacia Mi para estar eternamente felices, como fuisteis al principio del todo. Nunca se os deja sin ayuda, nunca vais a estar solos, siempre estoy preparado a recibiros y espero a vuestra llamada, la cual comprueba la dirección de vuestra mente yendo hacia Mi y seguramente presto atención para estrechar Mis manos hacia Mis hijos para no dejarles eternamente, porque habéis salido de Mi fuerza del amor, sois parte Mía, aunque os habéis acercado en antaño a él, aquel que cayó como primer ser cuando tuvo que aprobar la prueba de la voluntad que le hubiera convertido en un ser eternamente feliz, él cual debería haber trabajado y creado como Mi imagen fiel durante toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Las fuerzas celestes se moverán ....”

B.D. 8379 from 13 de enero 1963, taken from Book No. 88

También este hecho os he proclamado viendo en las señales del tiempo que se acerca el final .... Y estas señales van a ser tan obvias que ya no hace falta dudar y sabéis qué hora ha llegado .... Las fuerzas del cielo se van a mover, vais a encontraros con cambios cósmicos, apariencias naturales que os deben hacer reflexionar; (vais a) podéis contemplarlas, y también el orden natural parece ser derrumbado .... pero al contrario, existe una ley divina encima de ello, porque todo lo que venga y que pase, tiene como base a Mi voluntad. A pesar de todo, lo único que el hombre debe ver es la verdad, la cual estoy anunciando por videntes y profetas y la cual Yo Mismo os he revelado sobre el final. Porque durante los últimos tiempos todo va a salir de su orden para haceros llamar la atención .... Como no dejáis valer ninguna fe en un Dios y creador, como estáis creyendo tener una influencia vosotros mismos en Mi obra de creación, como os estáis viendo, sobre todo, poderosos y sabios, hay que daros pruebas contrarias, debéis sentiros impotentes frente las apariencias que no pueden ser frenadas ni cambiadas por vuestra voluntad .... Además tenéis que entender que aquellas predicciones existen ya hace bastante tiempo, no podéis desmentirlas y que ahora ha llegado el tiempo de su cumplimiento de lo que fue escrito y lo que es anunciado a los hombres por Mi palabra una y otra vez... Pero también estos cambios cósmicos los hombres van a intentar reconocer como consecuencias de sus propios abusos y establecerse como señores que tiene la capacidad de causar cambios cósmicos, y con esto van a negar a Dios con toda convicción. Es la obra de Mi adversario en la época final que intenta de empujarme de Mi trono, lo que va a causar su nuevo cautivero .... Pero habrá gente que va a reconocer los tiempos y defenderán a Mi y Mi reino frente al mundo, frente aquellos que están completamente incrédulos .... Porque saben que pronto vendrá la última hora y verán los cambios cósmicos como la prueba, porque Yo Mismo lo he anunciado cuando Yo andaba por el mundo. “Las fuerzas del cielo se moverán ....”, también esta palabra tendrá su sentido espiritual, lo cual los hombres todavía no captan .... Todo lo que sale de Mi, lo que tiene a Mi voluntad como origen, va a vivir, cualquier forma dura va a ser despertada a la vida, porque Mi fuerza se pronuncia como siempre naciendo vida .... Y Mi fuerza se reparte en abundancia durante los últimos tiempos antes del final, va a llamar a aflojamientos por todo, es decir, el sol de Mi espíritu va a romper a través de la noche oscura, en la cual yace todo el mundo .... El sol de Mi espíritu va a brillar muy claro, y su brillo va a renacer todo lo que está durmiendo, y lo muerte tocado por este rayo va a renacer a la vida .... Entonces fuerzas celestes se pronunciarán, y los hombres no serán capaces de frenarlas .... Al final, Mi poder se va a realizar solo a través de una pronunciación en la naturaleza que nadie podría explicarlo, porque he anunciado señales extraordinarias antes del final, y van a llegar de una forma que los hombres pueden contemplar asustados a sucesos naturales, a los cuales no podrán parar con intervenciones contrarias suyas .... pero ellos mismos van a ayudar a que las fuerzas se suelten, cuyas consecuencias no han descubierto todavía y que tendrán efectos devastadores que van a acelerar al final de todo, lo que está estipulado en Mi plan de salvación eterno, porque Yo sabía de la voluntad humana desde siempre y montaba aquel plan de redención encima de la cual .... pero va a llegar a la realización por el hombre mismo, porque se creen más ingenios que Yo, porque aparentemente se encuentran bajo influencia del adversario cuyo efecto devastador se verá ahora .... Todo vendrá como fue anunciado, y aquel que presta atención va a reconocer ya las señales del tiempo .... aquel que está atento, reconocerá también que Mi palabra es la verdad, la cual se da a los hombres desde lo alto como un regalo de gracia exorbitante para todos los hombres que quieran aceptarlo .... Porque Yo nunca he dejado a la humanidad sin avisar si estaban esperando sucesos que tuve que dejar caer sobre los hombres cuando estaban en peligro de perderse por completo a Mi adversario .... Porque adelantaba siempre avisos y advertencias a Mis juicios, porque siempre quise dar oportunidades a los hombres de reflexionar sobre ellos mismos para que aprovecharan el corto plazo anterior y para que pudieran sacarse sin daños en sus almas de todos aquellos sucesos. Pero nunca estos avisos y advertencias debían forzar a creer, y por esto Mis advertencias tampoco se van a creer ahora por muchos, y aunque las señales del tiempo son tan obvias a reconocer .... Los hombres buscan siempre una explicación que les guste más, y por esto van a ser sorprendidos por el final, porque el tiempo se ha cumplido, el final está a punto de llegar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Saber del fin y objetivo de la vida terrenal ....

B.D. 8384 from 18 de enero 1963, taken from Book No. 88

Sólo un saber espiritual que corresponde a la verdad os dejará reconocer el fin y objetivo de la vida terrestre y siempre será MI preocupación de suministraros este saber espiritual correspondiente a la verdad para que no paseís la vida terrestre infructuosamente, porque os encontrais en ignorancia absoluta cuando empecéis vuestra vida como hombre. Y por eso digo Yo continuamente que hay que encender una pequeña lucecita dentro de vosotros que os da una explicación acerca de vosotros mismos y vuestra relación hacia Mi... Y esa pequeña luz puede fortalecerse en cualquier momento por vuestro libre albedrio hasta que se vuelva claro dentro de vosotros y ninguna oscuridad ya no os agobia, sino que los conocimientos se aumentan continuamente y por lo tanto llegáis seguramente a la meta en la tierra: una transformación completa de vuestro ser hacia el amor, hacia nuestro ser original en lo cual fuisteis felices/bendecidos...

Qué Yo os regalo esa luz, es una gracia inmerecida, porque una vez vosotros la rechazteis consientemente y es por eso que vosotros os convertisteis en apóstata a Mi Mismo .... Fue arrogancia que vosotros os motivó de esa caída de Mi... Vosotros os sentisteis igual como Lucifer, Mi espiritu primer creado, en plena vigencia y creisteis poder superarme, creisteis anularme a Mi Mismo y por eso vosotros os separasteis de Mi voluntariamente siempre estando bajo la influencia del espiritu primer creado, que se creia tan fuerte de poder destronarme.

Pero él se paró en la luz más brillante, él sabía, que él como un ser había salido de Mí...él sabía que recibió su fuerza de Mí, que Yo Mismo era la fuente pero a pesar de su mejor conocimiento él se separó de Mí, pues la fuerza ilimitada que fluyo de Mi hacia él , dejó que él se volvió arrogante y ella ha confundido su pensamiento, porque él me la envidó, así que una voluntad pecaminosamente equivocada que fue la causa de su caída ya le entró oscuridad/tinieblas mental, de tal modo que él creía poder separarse de Mí y sin embargo, permanecer en posición de la plenitud de poder...

Pero la liberación de Mi siempre significó también un poder amoroso reducido ya que Mi fuerza de amor porque mi poder amoroso perdió su efectividad por la resistencia de él...Y la oscuridad a su alrededor se espesaba cada vez más... Y en el mismo estado entraron también los seres que habían creado su voluntad usando mi poder... Y no fueron forzados por él a seguirlo y también fueron capaces de reconocerse a sí mismos como criaturas que habían salido de mi poder...

Y, por lo tanto, su culpa era enorme y no podía ser sangrada por las mismas criaturas. A pesar del proceso de eterno retorno a través de las creaciones de la tierra, por el mundo material, ellas estaban cargados con esta culpa y jamás podrían haber encontrado la entrada al reino de la luz, si no Yo Mismo las habría salvado de la muerte y el pecado, dando Yo Mismo Mi vida en la cruz en el hombre Jesús para expiar esta grave culpa...Pero sólo un hombre podría hacer tal sacrificio, quien era capaz de sufrir y estar dispuesto a sufrir, quien trajo tanta misericordia por sus hermanos caídos, que se cargó con todo el sufrimiento imaginable y así la deuda fue extinguido por su muerte crucificada...

En este hombre Jesús Yo Mismo descendí a la tierra y dejé el camino nuevamente libre para los hombres hacia a Mi. Los llevé de la oscuridad hacia arriba a la luz...Mi amor enorme que se aplica a toda esencia de ser y será aplicado para toda la eternidad, ha hecho una obra de misericordia, ella una vez más ha ofrecido un regalo de misericordia a la humanidad pecaminosa que solo necesita ser aceptado y evaluado por ella...Porque la obra redentora de Jesucristo ha de ser reconocido y aceptada por el albedrío libre, durante su vida terrestre el hombre mismo debe tomar el camino hacia la cruz y llevarle la carga del pecado, él debe rogar a Jesús que Él también habría querido derramar su sangre por él y por lo tanto en Él reconocerme a Mí Mismo.

Como una vez me rechazó voluntariamente y se apartó de Mí .... así debe regresar voluntariamente hacia Mí, de lo contrario permanecerá eternamente en la oscuridad y, infelicidad hasta que su voluntad equivocada haya cambiado para bien. Y este conocimiento debe transmitirse a vosotros en toda la verdad y luego seguramente vais a volver a Mí, vais a tomar la elección correcta como ser humano en la vida terrestre y poder ser recogido en el reino de la luz y felicidad, porque entonces vuestra antigua deuda de pecado ha sido eliminada por Jesucristo en El que Yo Mismo me he encarnado para salvar a la humanidad.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Avisos a las muchas penurias antes del final ....

B.D. 8387 from 20 de enero 1963, taken from Book No. 88

Habrá mucha penuria sobre la tierra mientras los afectados pudieran tener algún beneficio mental sino están curtidos del total .... Pero los semejantes no se dejan impresionar por mucho tiempo y por eso estarán afectados también de una u otra manera porque Yo puedo recurrir a muchas medidas educativas las cuales tengo que aplicar, porque no quiero dar por perdido a los hombres y perderlos totalmente a mi adversario. Porque es como una enfermedad que están cumpliendo más su voluntad, él, que los quiere dañar, los Míos, Yo que los quiero dar la bendición ....

Mis discursos y advertencias no sacan muchos frutos y deben ser golpeados severamente si su pensamiento cambia y ellos dan la vuelta hacia Mí. Primero las penurias que no pueden manejar por sí mismos pueden llevarlos hacia Mí .... ante todo estas penurias donde cualquier ayuda parezca imposible, pueden empujarlos a rezar, llamarme en el espíritu y en la verdad. Y si no están curtidos del total, si guardaran una chispa de fe hacia un Dios y creador, Él que está todopoderosos y lleno de amor, entonces Me llamarán y Yo me probaré a ellos porque se trata de que crean vivamente en Mí. Porque solamente una fe viva les da fuerza para la resistencia en cualquier necesidad terrestre. Como es la temporada del final, el tiempo de desgracia no terminará y tocará a los hombres una y otra vez de una y otra forma y entonces una fe viva es una gran ayuda, porque la confianza en Mí deja soportar a los hombres todo mejor y convencidos de esperar ayuda.

Y desde todos lados se os hace saber de accidentes y catástrofes de todo tipo, pero pensad siempre que apunté a transformar el corazón humano, nada irrumpe en la vida del hombre sin sentido y propósito, da igual lo que sea. Y muchas veces tengo que aplicar estos medios donde no haya razón humana ni fracaso humano porque no deben ver los defectos ni la pecaminosidad de los semejantes sino deben reconocer a Mi como causador de las condiciones que las hunde en penuria extrema .... porque deben llamarme y no esperar la ayuda de los semejantes que no les pueden dar.

Solo existe una salvación para el hombre, que buscan por sí mismos la unión conmigo, porque el final vendrá sin demora y la época de calamidad que se adelanta al final solamente se puede resistir por los hombre que se unen íntimamente conmigo y que se pueden asegurar en cualquier momento de Mi ayuda. Porque amo a los hombres y quiero ayudarles .... Tengo el poder para eso y os puedo ayudar entonces...Solamente quiero que me lo pedís, que toméis el camino hacia Mí que estéis salvados y no tenéis que temer el último final .... Entonces se os pide mucha fuerza para resistir todos los asaltos de mi adversario y esta fuerza debéis recibir cada vez a través de Mí. No obstante hace falta la unión íntima conmigo la cual os asegura una medida de suministro de energía para que podáis salir triunfadores de todas tentaciones.

Cuanto más cerca está el final más penuria y tristeza sois expuestos porque no queda mucho tiempo y Mi intervención visible es necesaria para que podáis salir del peor destino .... el destierro en la materia, en la creación nueva de la tierra. Este destino es tan cruel que todas las penurias mundiales parecen pequeñas en comparación y a lo mejor lo podéis considerar en su magnitud. Pero no debéis hacer un cambio causado por miedo y temor y por eso no se os puede dar una descripción completa del todo, solo se os puede explicar cada vez vuestro destino lo cual podéis creer o no .... Pero un día me daréis las gracias si se ha salvado de un destino terrible por haber sufrido grandes calamidades terrestres ....

El tiempo se agota irrevocablemente para los hombres en este mundo y de hecho se explican los golpes duros del destino que afectan a los hombres .... Pero como se ha enfriado el amor entre los hombres tampoco la compasión llega para mucho .... Simplemente en cuanto los hombres están afectados directamente por estas necesidades y dolores tienen un efecto para que reflexionen sobre sí mismos y que por una vez dirijan sus pensamientos hacia lo espiritual, hacia Él, el Señor sobre vida y muerte, sobre cielo y tierra, Él, que es la causa de la creación, Él, que es todopoderoso y al que podéis llamar en toda confianza para recibir una ayuda segura y recibir a la vez una prueba de Sí Mismo a que vuestra fe sea viva ....

Vosotros mismos podéis reducir el grado de vuestras penas si solamente regresaran a la creencia que los hombres han perdido, porque es la causa de todas las necesidades aumentadas igual como habéis llegado al nivel espiritual más bajo posible, en el cual los hombres ya no pueden creer ni dar amor y andan en oscuridad completa .... Pero deben aprender a reconocer a un Dios y creador, y deben creer en Él y Su amor eterno y entonces deben vivir Su amor en cada pena terrestre y espiritual ....

Pero tampoco los golpes más terribles del destino lograrán que los hombres cambian y por eso ellos mismos atraen su declive, ellos mismos contribuyen que la tierra será destruida y que una nueva será creada porque deben servir al desarrollo espiritual con tendencia ascendente. Y esta meta se ha hecho imposible porque los hombres mismos fracasan y todo que salió se tiene que arreglar de nuevo para llevarlo a una regulación legal .... una transformación en esta tierra según el plan divino ....

Pero Mi preocupación amorosa vale para todos los humanos hasta el último momento .... Aplicaré todos los medios posibles que prometen éxito a que el número se reducirás de los que serán desterrados en la materia para que pueden elevar su desarrollo de las profundidades hacia arriba, este camino será muy angustioso, pero el espíritu tendrá que ser abatido de mi adversario, de otra manera no habría eternamente un retorno atrás hacia Mí ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El amor divino compasivo ....

B.D. 8398 from 31 de enero 1963, taken from Book No. 88

Aquello que se entrega a Mi por completo no se va a arrepentir de verdad, porque ha terminado la vuelta hacia Mí, da igual en qué estado de desarrollo se encuentra su alma, porque podrá aumentarlo estando todavía en la tierra y también en el reino del más allá, porque Yo no permito que se recae lo que Me reencontró de nuevo por voluntad libre. Pero solo se entiende bajo voluntad libre la seriedad de la voluntad y no las palabras vacías de la boca, porque no solo valen a Mi. Y por esto es asunto de cada hombre de encontrar la unión íntima; pero puede sentirse bendito si sus pensamientos ya no Me sueltan, cuando .... da igual lo que empieza .... siempre busca el camino hacia Mi y no Me excluye de sus pensamientos. Si pudiera mover a todos a ver en Mi a vuestro padre, Al que podéis contar todos vuestras penas, Aquel que siempre está preparado para vosotros, Aquel que siempre anda a vosotro lado y estrecha sus manos protegiendo sobre vosotros .... Entonces vuestra vida terrestre sólo os dará alegrías, incluyendo todos los tesoros de gracia que solo necesitan ser usados .... Siempre Mi amor eterno está dirigido a vuestro bienestar espiritual, y siempre derramo Mi gracia sobre vosotros sin límites .... Porque ha empezado el último plazo corto en el cual os podéis perfeccionar estando todavía en la tierra solo entrando en una unión íntima Conmigo. Una vez establecida esa unión, vuestra vida terrestres entra en un estado de servicio en amor sin interrupción, porque estáis recibiendo fuerza de amor ilimitada, porque aquel que se somete intensamente a Mi le puedo traspasar con Mi amor, y ya no puede actuar de otra manera que trabajar con amor en la tierra .... Y todos sus anhelos y pensamientos se llenan con amor, y su ser va a cambiar y volver a su estado original, lo que significa acercarse continuamente hacia Mi hasta la unión completa final. Y como Yo anhelo esta unión conmigo, os ayudo de cualquier manera a conseguirlo .... Pero muchas veces Mi amor eterno no se reconoce por vosotros, y a menudo los hombres pasan desinteresados si me pongo obviamente en medio de sus caminos para atraerles .... Tengo que permitirlo que os perdáis por caminos ajenos, y Yo no puedo prohibirlo si no quiero acortar vuestra libre voluntad. Pero no quiero renunciar a vosotros y me esfuerzo hasta la hora de vuestra muerte.Y si solo consigo que en el último momento Me estais llamando desde el fondo de vuestros corazones, entonces estaré con vosotros y no permito que os vayáis a la profundidad .... Se os dará la oportunidad en el más allá a buscar un ascenso y entonces vais a ascender solos ....

Solo os pido de no renunciar por completo, si no estaréis sometidos completamente a aquel que os deja caer a la profundidad, y tenéis que pasar de nuevo un tiempo eterno en la perdición pasando tormentos .... Únicamente vuestra libre voluntad determina vuestro destino. Y por esto la humanidad Me da pena, la cual se encuentra muy alejada de Mí, porque ha dirigido su mirada hacia el mundo y pasa de Mi si me pongo en su camino. Todos Me dan pena, y dejo sonar una y otra vez a Mi palabra que debe llegar a sus oídos si tienen abiertos sus corazones por un plazo corto .... Y Mi hablo puede conseguir un cambio de su mente, pero siempre pueden decidir ellos mismos si me permiten entrar en sus vidas .... Acontecimientos más raros pueden conseguirlo, y por esto Mis servidores deben trabajar sin cansarse y hablar en Mi nombre y pasarles a Mi palabra en cuanto se sienten animados. Porque siempre algunos hombres se sentirán tocados y no pueden huir del poder de Mi palabra .... Y cada alma suelto tiene su valor, y su vuelta Me llena de felicidad, la cual no podéis entender, porque no captais la profundidad y el poder de Mi amor omnipotente que quiere llenar todas las criaturas si solo dejase su rechazo .... Aquel amor persigue a cada alma hasta el final e intenta hacerla volver antes de que sea tarde. Porque pronto el plazo que se ha concedido a los hombres se termina, y entonces se recoge a la última cosecha en la tierra .... Y entonces se pasa un jubileo y felicidad entre los Míos, y un gran terror va a captar a los hombres que me rechazan .... y tienen que pasar de nuevo por la creación .... Mi gracia es muy grande hasta el final, pero cada uno tiene que aceptarla voluntariamente, entonces cambia al lado de los Míos, aquellos que van a ser salvos al final como está anunciado por palabra y escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Entrada del alma en el reino de la luz ....

B.D. 8400 from 2 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Toda petición espiritual te será concedida .... Te he dado esta promesa porque Mi amor cumple todo lo que es bueno para la salvación de tu alma. Y así también puedes tener la certeza de que entrarás en un reino de luz y bienaventuranza después de la muerte de tu cuerpo si tu vida en la tierra fue conforme a Mi voluntad, si has demostrado tu amor por Mí a través del amor altruista al prójimo .... si has caminado Conmigo en la tierra, si se me permitió ser tu compañero constante en la tierra .... "Quien cree en mí vivirá para la eternidad ...." Y todo aquel que vive una vida de amor también tiene la fe correcta y viva en Mí y, por lo tanto, se le concederá un destino dichoso en el reino espiritual .... Y la realización también vendrá sobre él en un instante, se moverá en el (verdadero) pensamiento veraz, y esta es su (su) dicha, que el alma, con su luz brillando a través de ella, también puede hacer felices a las almas que todavía están en la oscuridad y anhelan la luz .... encontrará su propia felicidad en hacer felices a los demás, por lo que debe brillar una luz brillante para sí mismo primero .... Vosotros, los humanos, no podéis imaginar esta dicha, así como el tipo de actividad, pero podéis creer que estas almas ya no desean volver a la tierra .... sobre todo porque saben que ningún ser humano permanecerá en la tierra y que cada alma volverá a ver a sus seres queridos dentro de poco tiempo. Por lo tanto, no deben afligirse, sino sólo esforzarse siempre por alcanzar un alto grado de amor que permita la visión espiritual, porque este grado es el requisito previo para que las almas se reencuentren inmediatamente después de su salida de este mundo .... De lo contrario, las almas sólo tendrán que esforzarse y alcanzar este grado en el más allá. Pero el hecho de que la gente se reunirá de nuevo un día es la verdad absoluta, y este momento es extremadamente dichoso cuando la unión tiene lugar en el reino espiritual. Vosotros, los humanos, que estáis gravemente afectados por los golpes del destino, tened siempre presente que sólo Mi amor y Mi sabiduría son la razón de lo que ocurre en vuestra vida terrenal .... Ten en cuenta que no quiero infligirte sufrimiento, sino aumentar la dicha, que a menudo obtienes a través del sufrimiento .... Y no debes dudar de ello, sino entregarte a todo, y en verdad, la bendición no dejará de materializarse. Y una vez que mires hacia atrás en tu existencia terrenal te llenarás de la más profunda gratitud y amor hacia Mí, a quien reconoces como tu Padre, que sólo se preocupa por el destino de sus hijos que les espera en el reino del más allá .... Sabe que tu estancia en esta tierra es muy corta y que, por tanto, tienes que aceptar un mayor grado de sufrimiento para alcanzar la meta de unirte a Mí por tu propia voluntad. Y cada oración que me envíes saldrá del corazón y, por tanto, también será escuchada por Mí .... A menudo enviarás tus pensamientos al reino que es tu verdadero hogar y también se te permitirá recibir corrientes de luz y fuerza de este reino, también permanecerás en constante contacto espiritual con aquellos que sólo te han precedido y que te asistirán cuando tu grado de madurez y luz sea elevado .... que también alcanzarás tu objetivo mientras estés en tierra .... Porque un alma a la que ya se le permite difundir la luz, también podrá irradiar luz a vosotros, los humanos, y esto significa que entonces viviréis en la máxima verdad, pues donde hay luz no puede permanecer el error porque se reconoce como error, y quien ahora vive en el camino de la verdad debe conducir irremediablemente a la meta. Y cree que conozco todos los pensamientos de tu corazón, y por eso también sé lo que aún te falta y me aseguro de que te sea suministrado .... Y aunque los medios que a veces utilizo son dolorosos, sin embargo, liberan a las almas de su esclavitud física, y sólo cambian la vida terrenal por una vida mucho más hermosa en el reino espiritual, donde Me sirven con amor y, por lo tanto, también disfrutarán de las bienaventuranzas que la vida terrenal no puede ofrecerles .... Porque han entrado en la verdad eterna donde una vez se originaron ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Reconocer el alma como lo que fue ....

B.D. 8401 from 3 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Sólo quiero haceros pensar en una cosa, que sois de origen divino y que, por lo tanto, debéis consideraros como chispas emanadas por Mí mismo que permanecen eternamente lo que eran .... criaturas divinas de la misma sustancia original que Yo mismo soy, aunque se volvieran del revés y se convirtieran en seres que se privaran de todos los atributos divinos. Sin embargo, este estado no dura para siempre, sino que vuelve a cambiar para que su naturaleza original emerja de nuevo ...., que vuelva a crear y a obrar como Yo en toda la perfección, que vuelva a ser Mi imagen y que también permanezca así por toda la eternidad. Cuando piensas en el hecho de que Yo mismo soy tu origen .... que el Ser más elevado y perfecto te creó por su amor, entonces deberías temblar y no tener otro deseo que volver a ser lo que eras al principio .... Y tu defecto y debilidad, ahora reconocidos, deberían hacerte profundamente humilde e impulsarte a rezar fervientemente para que te ayude a volver a ser así y puedas unirte a Mí .... Y en verdad, recibirás bendiciones en abundancia, porque esto abrirá tu corazón a Mí y ahora también puedo llenarlo con Mi fuerza de amor, que ahora te permite cambiar y aceptar tu naturaleza original de nuevo. Sólo debes recordar siempre que saliste de Mí mismo .... que eres y seguirás siendo Mío, porque no renuncio a nada que Me pertenezca .... Y si también se ha alejado voluntariamente de Mí y permanece en resistencia contra Mí .... eres y seguirás siendo fuerza de amor una vez emanada por Mí que inevitablemente volverá a fluir hacia Mí un día porque esta es la ley de la eternidad .... Sin embargo, vuestra propia realización de vuestro origen acortaría el camino de retorno para vosotros, ya que si os reconocéis como criaturas divinas, esto es ya el primer paso del retorno a Mí, pues una vez no quisisteis reconocerme como vuestro Dios y Creador desde la eternidad, y ese fue vuestro caso. Fue el orgullo lo que te hizo suponer que podías prescindir de Mi suministro de fuerza y lo que, por tanto, causó tu estado de miseria .... Si ahora sois conscientes de vuestro origen divino en la vida terrenal, entonces también sabéis que sólo podéis recibir fuerza y luz de nuevo en asociación conmigo, que sólo podéis recuperar vuestras características divinas a través de mi impregnación de luz de amor y que no es imposible entrar de nuevo en vuestro estado original, que podéis convertiros verdaderamente en dioses como era vuestro destino original. Pero si sólo os consideráis caminantes de la tierra sin propósito ni meta, como criaturas que, al igual que otras creaciones, animan el mundo y son transitorias, entonces vuestro espíritu está totalmente oscurecido y el camino es aún infinitamente largo hasta vuestro regreso final a vuestro origen, a vuestro Dios y Padre de la eternidad, entonces no reconoceréis el sentido y el propósito de la vida terrenal, sólo cultivaréis pensamientos dirigidos a la tierra, y vosotros mismos expresaréis la naturaleza totalmente equivocada a través de vuestra actitud errónea hacia Mí, vuestro Dios y Creador. Sólo reconoceros a vosotros mismos y preguntaros a menudo en qué puede basarse vuestra humanidad .... Piensa en lo que eres y en el punto de partida .... No os consideréis tan inferiores que perezcáis de nuevo con la muerte de vuestro cuerpo en la nada .... Porque entonces todavía os colocáis bajo el animal que no puede pensar, ya que no utilizáis vuestro intelecto que os fue dado. Y tu libre albedrío y tu intelecto por sí solos deberían ser la prueba de un Poder que te ha creado y cuyas creaciones dan testimonio de una sabiduría suprema .... Y este Poder no ha producido, en verdad, nada deficiente de Sí mismo, sino seres en la más alta perfección; sin embargo, vosotros, los humanos, no sabéis que sois estos seres que se alejaron de Mí, y por eso os sigo presentando vuestra apostasía y Mi preocupación de amor para persuadiros de volver voluntariamente .... Y por eso sólo trato de animaros a pensar en vosotros mismos, en lo que sois y en por qué vivís en la tierra. Piensa en el milagro de la creación que sois vosotros mismos, en el arte con el que se ha creado vuestro cuerpo y en la sabia disposición de todas sus funciones, y ya deberías reconocer por ello que sois de origen divino, que vuestro Creador debe ser un Ser perfectísimo que ha dejado surgir de sí mismo criaturas que pueden pensar y querer y que, por lo tanto, deben estar destinadas a algo más que a recorrer vuestro camino terrenal como seres humanos y a cumplir con las exigencias terrenales para luego desaparecer de nuevo .... Y si sólo pudieras llegar a esta comprensión de que tu vida terrenal debe tener un sentido y un propósito, entonces te esforzarías por comprenderlo, y entonces el ascenso también estaría asegurado para ti, pues entonces vivirías responsablemente, y una cualidad divina tras otra volvería a surgir en ti, porque tu sustancia fundamental es la fuerza divina que también te impulsa a expresarte .... Entonces también buscarás la unificación conmigo y así también me darás la oportunidad de volver a irradiarte con mi fuerza de amor, y entonces volverás a ser lo que eras al principio ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Efectos de conocer el Plan de salvación ....

B.D. 8402 from 4 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Captadlo, que todo lo que veis ha surgido por el amor a vosotros, criaturas Mías, porque a través de esto tuvisteis la oportunidad de volver a ser lo que sois ahora .... Seres conscientes del Yo, que deben caminar el último trayecto corto de regreso a Mí, su salida .... Captadlo, que anteriormente habíais perdido vuestra conciencia del Yo y que pasasteis por todas las obras de creación disueltas en innumerables pequeñas partículas, pero que originalmente fuisteis creados por Mí como seres conscientes del Yo y también deberíais recuperar vuestro antiguo estado original, para lo cual el corto camino terrenal debe serviros.

ta obra de retorno es algo tan poderosa que hay que presentársela a vosotros una y otra vez para que también reconozcáis la gran importancia de vuestro camino terrenal, porque de eso depende vuestro destino en la eternidad .... Y por eso os inicio en Mi Plan de Salvación desde la Eternidad y Yo os doy un conocimiento que no todo el mundo sabe .... y solo podrán comprenderlos aquellas personas que se preocupen seriamente por el significado y propósito de la vida terrenal. Y solo estas son capaces de señalar esto a sus semejantes y dejarles en claro la gran importancia de la vida en la tierra ....

esto también se necesita con tanta urgencia porque es el último tiempo antes del final y luego empieza una nueva época que solo experimentarán aquellas personas que intentan seriamente volver a Mí. Es como en el tiempo de Mi caminar sobre la tierra que solo unos pocos son receptivos a un conocimiento más profundo de Mi actuar y obrar .... debido a que la humanidad ha llegado nuevamente a un punto bajo en términos espirituales, que el público en general es completamente inaccesible a tal conocimiento, y también sería inútil proporcionar evidencia de que su existencia como seres humanos requería un paseo interminable a través de la creación que era terriblemente agonizante para el alma ....

te conocimiento solo es aceptado por unos pocos y correspondiente a esto se lleva ahora la forma de vida. Y de ninguna manera se puede obligar a la gente a creer en ello porque tal creencia sería inútil y solo el miedo les determinaría entonces a cambiar su estilo de vida. Pero Yo sé cómo el conocimiento de Mi Plan eterno de Salvación afecta a personas de diferentes tipos, Yo sé quién obtiene ventajas espirituales para sí mismo en una fe profunda, quién aprende a reconocerme y amarme porque ve Mi amor en todo y está completamente asombrado de Mi obrar.

como chispas de luz, esparzo este conocimiento por todas partes al transmitir la Palabra de parte de mis siervos en la tierra .... Donde solo hay un corazón abierto, alumbro con Mi luz adentro y aún podré tener una rica cosecha antes de que llegue el fin para los hombres de esta tierra .... cuando tendrá lugar la gran transformación, donde surgirán creaciones completamente nuevas, de modo que la Obra de Regresión pueda continuar y lo espiritual todavía atado pueda ascender. Quien solo mirara las obras de la creación a su alrededor con los ojos abiertos y el corazón abierto también reflexionaría de eso y pronto recibiría una aclaración veraz.

ro los hombres pasan ciegamente por las obras de milagro de Mí amor, sabiduría y poder, porque todavía están completamente ciegos en el espíritu y su estado no puede mejorar mientras carezcan de todo amor. Y mientras siguen esclavizados por Mi oponente, que hará todo lo posible para evitar que los hombres obren en amor.

ro se debe abordar la mente humana cuando se les transmite el conocimiento de su interminable y largo camino antes de su ser-humano .... para que unos pocos se vuelvan reflexivos y cuentan con la verdad y luego también sea posible un cambio en su estilo de vida .... y aunque estas perspectivas son muy escasas, así que Yo estoy muy preocupado por cada alma para ganármela antes de que llegue el final.

a y otra vez se debe aconsejar a los humanos que reflexionen de todo lo que les rodea, lo que agrada a sus ojos como obra de creación, lo que no ha surgido por manos humanos .... Entonces también estarán abiertos al conocimiento que les explica todo, pero lo que no se les puede explicar en el lado humano o solo de manera insuficiente, y por lo tanto tiene que adquirirse a través del trabajo de espíritu. Por lo tanto, seguiré dándoos, a vosotros los humanos, conocimiento sobre Mi Plan de Salvación desde la Eternidad, especialmente en el último tiempo antes del fin, para poder daros también información veraz sobre Mi amor, sabiduría y poder, que debe y puede despertar el amor por Mí en vosotros, y entonces también tenéis garantizados el regreso a Mí, pero que sin amor no puede tener lugar nunca ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las diversas creaciones corresponden al caso de los seres ....

B.D. 8405 from 7 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Vosotros, habitantes de la tierra, estáis destinados a convertiros en hijos de Dios y, por lo tanto, tenéis que superar las más bajas profundidades para alcanzar las más altas alturas. Sólo lo comprenderéis cuando sepáis que la caída de los seres fue completamente diferente en la medida en que su resistencia a Mí no fue igualmente grande .... que vosotros mismos, dependiendo de la voluntad de vuestro Creador, fuisteis también de naturaleza diferente, en cuanto al grado de vuestra resistencia, cuando debéis decidiros libremente por Mí o por Mi adversario. La luz de la realización brilló a través de todos vosotros y, sin embargo, os alejasteis de Mí y os unisteis a Mi adversario porque podíais verle en toda su belleza, mientras que Yo no era visible para vosotros. Pero tú sabías que habías tomado tu origen de mí. Así, vuestra resistencia fue más o menos grande y, como resultado, también se os asignaron las diversas creaciones en las que también debíais tomar el camino de retorno a Mí, sólo que no en las mismas condiciones que las dadas a los habitantes de la tierra. La Tierra es la obra de la creación que, por así decirlo, plantea las exigencias más difíciles al ser caído para que pueda volver a ascender, mientras que los demás cuerpos celestes ofrecen oportunidades más fáciles a sus habitantes, pero el objetivo final .... la filiación a Dios .... sólo puede lograrse en la tierra, aunque a los seres de otros cuerpos celestes también se les concede una dicha inimaginable cuando han completado su desarrollo de ascenso y su voluntad también está ahora correctamente dirigida .... Pero para alcanzar la filiación con Dios hay que recorrer el camino a través de la tierra, y un alma que ha entrado en el reino espiritual desde otros cuerpos celestes y ha alcanzado un cierto grado de madurez también puede recorrer (caminar) este camino a petición propia, de modo que ahora se le concede el paso a través de la tierra con el propósito de una misión. Por lo tanto, ellos (tales almas) ya están en la luz, pero no son seres "no caídos" sino almas de otras estrellas .... cuya distancia de Mí no era tan grande que por lo tanto también abandonaron su resistencia y se esforzaron hacia Mí de nuevo. Y en cuanto están de nuevo en la luz, reconocen también el significado de la obra de la creación en la tierra, y muchas almas llevan el deseo de alcanzar también el grado de filiación a Dios y asumen las condiciones extremadamente difíciles porque el amor a Mí y el amor a los hombres les impulsa a ser redentores. Y así, las almas que no alcanzan el grado de madurez en la vida terrenal también pueden continuar su desarrollo en el reino del más allá, y según su grado de madurez se les asignarán de nuevo las escuelas adecuadas donde podrán ascender constantemente más alto .... Porque las creaciones están preparadas en todas partes para las almas de cualquier grado de madurez, y como todas las creaciones tienen formas diferentes y muestran diferentes condiciones de vida, también pueden significar ya un estado de beatificación para las almas trasladadas allí, porque tienen formas mucho más gloriosas que la tierra, porque muestran de nuevo creaciones que hacen felices a esas almas e inducen a un mayor esfuerzo espiritual, porque dan un testimonio tan evidente de Mi amor y de Mi poder y de Mi sabiduría que el amor de esos seres por Mí también aumenta. Porque cuando la apostasía de los seres tuvo lugar hace un tiempo inconcebiblemente largo, que ya puede considerarse como eterno para ti, todos los seres se alejaron ciertamente de Mí, pero innumerables también se separaron de Mi adversario poco después de su apostasía, no le siguieron a las profundidades sino que dejaron la gran multitud .... Y Mi voluntad hizo con ellos lo mismo que con el profundamente caído: Formó obras de creación de un tipo diferente al de la tierra a partir de la fuerza emanada por Mí como ser, y el paso por estas obras de creación fue mucho más fácil para el ser espiritual caído y procedió más rápidamente, de modo que los seres también volvieron a Mí más rápidamente, ya que el acto de Salvación de Jesucristo también se cumplió para estos seres y su pecado original pudo ser redimido, dependiendo de la actitud de cada ser individual hacia su Dios y Creador, al que también reconocieron en Jesús. Porque el conocimiento del acto de Salvación fue y es también transmitido a ellos por mensajeros de luz que trabajan entre ellos, a quienes di a todos los seres como maestros para que encuentren el camino y caminen hacia Mí. Por eso hay innumerables posibilidades para que un alma que aún no ha salido completamente de la tierra madure espiritualmente, y Mi amor y sabiduría reconocen verdaderamente la posibilidad más beneficiosa de maduración para cada alma individual. Y así, todas las creaciones del universo están animadas por seres espirituales de los más diversos grados de madurez, y ofrecen bienaventuranzas y glorias del tipo más incomparable a los que ya tienen un grado superior de luz, aunque siempre serán .... también para los seres menos maduros .... condiciones de vida mejores y más fáciles que la tierra. Porque ésta es verdaderamente la obra más pobre de la creación, que cuesta mucha superación y exige mucho al ser caído .... hasta el ser humano .... pero también puede ganarse el destino más glorioso: la filiación a Dios, que supera mil veces todas las dificultades y permite al ser convertirse en el hijo más dichoso que puede crear y trabajar conmigo en el infinito. Hasta qué punto las creaciones del universo son espirituales o todavía materiales, vosotros, los humanos, sólo podréis reconocerlo en un cierto grado de madurez o de luz, pero esto es seguro, que sirven de morada a todos los seres que una vez cayeron y que, por lo tanto, también están conformados según su estado de perfección, y que, por lo tanto, debes ver en todos los cuerpos celestes las escuelas que Yo mismo he erigido para poder dar un día a todas Mis creaciones vivientes la beatitud a la que una vez renunciaron voluntariamente y que también deben adquirir de nuevo voluntariamente ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

“Quien se mantiene en el amor...”

B.D. 8409 from 11 de febrero 1963, taken from Book No. 88

“Quien se mantiene en el amor, se mantiene en Mi .... “ Deberías considerar estas palabras Mías para entender mejor la tarea de gracia (trabajo de caridad) que estáis realizando .... Como Yo soy el amor, debéis estar en una unión directa conmigo si realizáis el amor, porque entonces utilicais la fuerza que tiene salida en Mi .... eso solo podéis decir en cuanto realizáis un trabajo a raíz del amor. Igualmente podéis realizar tareas terrestres, pero solamente si os empuja el amor, entonces la conexión conmigo está asegurada, que Yo soy el amor eterno. Entonces estaré presente, Yo mismo trabajaré dentro de vosotros, y Mi presencia es el mayor éxito que podéis lograr .... Vuestro amor Me atrae, o también: El amor es Mi sustancia del origen como es vuestro ser del origen .... Me asimilais en el momento en el cual estáis realizando trabajo de caridad, vuestro amor nos une, vuestro ser vuelve lentamente al estado de origen, donde fue iluminado por completo y existía la más íntima unión conmigo .... Estas palabras Mías siempre deberías repetir para animarme a estar siempre a vuestro lado mientras estáis realizando obras de caridad; y lo que significa tener Mi presencia continua os quiero explicar para que buscáis esa unión con todo vuestro ser: A partir de entonces guiaré todos vuestros pensamientos, Yo determino vuestros actos y vuestro querer, Yo os guiaré por todos los caminos, os protegeré de todos los peligros del cuerpo y del alma, os regalaré fuerza plena espiritual y también en tierra .... Alejaré a Mi adversario, porque nunca podrá estar donde esté Yo .... Iluminaré a vuestro espíritu y os guiaré en camino seguro a la meta .... Todo esto hace posible el amor dentro de vosotros en cuanto realizáis obras de caridad y me pertenecéis a Mí en vuestra voluntad y conscientemente tomais el camino de vuelta a Mi, Del que habéis salido. Tener la seguridad de Mi presencia os hará fácil el camino terrenal, porque no temáis nada, porque os sentáis seguros a arropados en Mi presencia. “Estáis en Mi y Yo en vosotros ....”, mientras os movéis con amor, mientras realizáis Mi voluntad con Mi fuerza. Y deberíais ser conscientes de que Yo os pido unicamente amor y de este modo cumplis vuestro propósito terrestre .... y para que no andéis vuestro camino en tierra en vano sino llegar al reto de manera segura. Deberíais permitir solamente una cosa, que Mi fuerza de amor os puede iluminar y realizar cuando trabajáis en caridad .... si pensáis sin egoísmo en el semejante, si le ayudáis en cualquier penuria y apretón, da igual que sea espiritual o terrestre .... si cuidáis de los que me están todavía lejos para intentar llevarlos hacia Mi, empujados solamente por el amor de tarear en tierra. Cada trabajo que tiene como motor el amor, está bendito por Mi, porque estáis abriendo la puerta a vuestros corazones por la cual puedo dejar iluminar Mi amor, a lo cual puedo tomar alojamiento, porque Yo, como el amor eterno, solamente puedo alojarme donde se encuentra el amor. Ahora vais a entender por qué los hombres, que no son capaces de dar caridad, están tan alejados de Mí, porque únicamente el amor permite Mi presencia, pero sin amor la distancia se mantiene la cual debéis intentar reducir o eliminar por completo durante vuestra vida terrestre y para no vivirla en vano. Pero en esta época final el amor se ha enfriado entre los hombres y por eso Mi presencia entre ellos se hace imposible, por eso no se encuentra una creencia viva entre ellos hacia Mi como Dios y creador, y para muchos la vida terrestre pasa en vano y se termina para ellos antes de lo pensado. Porque sin amor no hay un desarrollo espiritual, no queda un enlace conmigo y ninguna salvación fuera de la funda material .... Sin amor no hay luz y el hombre se queda atado bajo el poder de Mi adversario, el príncipe de la oscuridad, porque sin amor el hombre vive sin Dios .... Se queda alejado de Dios y se acerca a un destino con mucha tortura en cuanto habra venido el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Lucha contra el error... La luz requiere un deseo de verdad...

B.D. 8410 from 12 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Es un esfuerzo en vano, desterrar el error del mundo, porque depende de los hombres mismos hasta qué punto están en el deseo de la verdad, y porque el oponente de Dios tiene la supremacía en el último tiempo antes del fin y siempre obrará en contra de la verdad, apoyado por las personas que son sus seguidores. Entonces, la luz nunca podrá extenderse por toda la tierra al final de un periodo de Redención, sino que sólo siempre brillarán unas chispas de luz, pero estas emitirán un resplandor tan brillante que el camino que las personas deben tomar, que las lleva a la meta es claramente reconocible.

Siempre se os da la tarea de llevar la luz al mundo, pero solo hay unos pocos portadores de luz que reciben la luz de Dios Mismo que pueden seguir transmitiendo. Y son pocos los que anhelan la luz, los que quieren huir de las tinieblas del espíritu... Pero por el bien de estos pocos, Dios sigue irradiando la luz a la tierra, y vosotros humanos mismos tenéis que decidiros a aceptar la luz o seguir manteniéndoos en la oscuridad de la noche.

El error se ha establecido y es muy difícil erradicarlo, porque el oponente influye en la mente del hombre, y ésta se mueve principalmente en la dirección equivocada, pero el hombre mismo está convencido de la corrección de su pensamiento, y esa es la gran desgracia que no lo duda al respecto y se hace preguntas interiores, sino que trata sin desanimarse de transferir su pensamiento a sus semejantes. Y en lugar de dirigirse a la Verdad Eterna Misma y pedir iluminación, saca su conocimiento de fuentes que el oponente también envenenó... Y a menudo se satisface de aclaraciones de origen dudoso porque no sabe del poder y la astucia del oponente de Dios.

Y el grado de amor del individuo vuelve a ser determinante de hasta donde el hombre se mueve en la verdad... Pero el amor se ha enfriado, sólo se aplica al propio ego, y por tanto no es el corazón el que decide a la hora de evaluar el conocimiento, sino solamente el entendimiento. Sin embargo, los portadores de luz no deben rehuir ningún esfuerzo para difundir la verdad, para que cada ser humano tenga la oportunidad de tomar nota de ella y poder oponerla a su propio conocimiento erróneo. El ser humano entonces también debe usar su entendimiento y reflexionar sobre la verdad que se le ha transmitido, y tan pronto como tenga voluntad, surgirán en él ligeras dudas y entonces le puede surgir todavía una bendición.

Puede aceptar la luz porque le da una claridad interior... Será una lucha de manera incomparable la que tendrá lugar en los últimos días entre la luz y las tinieblas, entre los portadores de la verdad y la humanidad descarriada. Y por eso Dios Mismo dirige la luz a la tierra, que verdaderamente tiene una gran luminosidad, pero nunca prevalecerá donde la resistencia es todavía demasiado grande. Y esto no se romperá violentamente, pero así como el oponente tampoco tiene poder sobre los portadores de luz, sino que huye de la luz, que tiene su origen en Dios. Pero su gran oposición a la verdad será evidente y aumentará a medida que se acerque el fin.

Pero donde hay todavía un corazón abierto, allí penetrará un rayo de luz, porque verdaderamente, volverse a Dios trae luz a todo ser humano, solo que ya no debe apagarla, al no desviarse de su pensamiento intelectual cuando su corazón le enseña otra cosa. Tan pronto como no esté lo suficientemente seguro de su propia sabiduría, ya puede ser feliz, porque solo una persona que duda, que cuestiona, puede ser instruida, mientras que una persona que está convencida de su pensamiento ya no aceptará nada más, por más que se encuentre en las tinieblas espirituales.

Pero lo que se puede hacer, eso se hará también por parte de Dios, porque sólo en la luz puede ser reconocido en Su Ser, y sólo la pura verdad se Le presentará de tal manera que lo hombres aprendan a amarlo y esforzarse por Él. Pero el hecho de que en contrapoder tenga tanto éxito y las tinieblas sean cada vez más fuertes se debe a la voluntad de los hombres mismos, que... porque sin amor... también están desprovistos de toda luz y por lo tanto también conceden al oponente todo poder sobre sí mismos, que realmente usa y causa más y más confusión... Pero la gente tiene un libre albedrío, que no puede ser quebrantado violentamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cooperación redentora en los últimos tiempos...

B.D. 8411 from 14 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Si os ponéis a Mi disposición, para que queráis ser Mis colaboradores en el último tiempo antes del fin, entonces tampoco debéis temer de que no estáis a la altura de este trabajo, porque sé dónde puedo usaros para tengáis éxito. Las capacidades de cada ser humanos son diferentes, y dependiendo de esta capacidad también le asignaré el trabajo, y si está dispuesto a servirme, también tendrá éxito en este trabajo... Y dado que en los últimos tiempos antes del final se trata en primer lugar de traer una luz a la gente, Yo Me elijo los portadores de luz adecuados... personas en las que puedo encender una luz correcta y que ahora también están dispuestas a difundir la luz... quienes, estando ellas misma en la luz de la cognición, saben del estado sin luz de sus semejantes y usan todas sus fuerzas para cambiar este estado.

La irradiación de la luz, la difusión de Mi Palabra, es una tarea enorme, porque puede y tendrá un éxito redentor, porque Mi Palabra es fuerza en sí misma y no falla en su efecto. Pero esa tarea requiere perseverancia, fuerza de voluntad y un corazón amoroso y servicial, requiere una constante unión Conmigo, y una constante disponibilidad para recibir de Mí los rayos de luz, por lo tanto una actividad espiritual incansable, que mucha gente no quiere realizar. Sin embargo, esta obra debe ser hecha para Mí con total libre albedrío, sólo entonces tendrá éxito cuando los rayos de luz penetran a través de las tinieblas...

Porque este libre albedrío está determinado por el amor, y sólo el amor tiene un efecto redentor. Y a vosotros, Mis colaboradores, siempre os doy la seguridad de que sois dirigidos y seréis guiados, que dirigiré correctamente vuestro pensamientos, que siempre os daré fuerzas y os protegeré contra todas las hostilidades, porque este vuestro trabajo es tan urgente e importante que de verdad haré todo lo posible para cuidar de Mis colaboradores que están activos en Mi nombre y a través de ellos puedo obrar Yo Mismo por la bendición de la humanidad. Sólo debéis encomendaros completamente a Mí, debéis realizar vuestro trabajo con la mayor confianza y saber siempre que Yo os necesito, sobre todo cuando Yo os he podido encargar con una misión insólita, de la que depende la Salvación de la almas de innumerables personas.

Ninguno de vosotros sabe cuán urgentemente es la transmisión de la pura verdad, porque tampoco sabéis hasta qué punto el error ya ha prevalecido y que la humanidad vive con ideas completamente equivocadas... El mundo... es decir, el reino de Mi oponente, el príncipe de las tinieblas, avanza por todas partes y se apodera por completo del pensamiento de las personas... Pero Mi reino, que no es de este mundo, ya no puede encontrar acceso a las personas, y por eso tengo que tratar de acercárselo una y otra vez, Mi reino debe venir de nuevo a los hombres, y bienaventurados, los que se dirigen a Mi reino, los que pueden obtener una visión adecuada de esto, cuando se le transmite la pura verdad.

Considerad, Mis siervos en la tierra, cuán breve es el tiempo en la tierra y qué fantasmas persiguen los hombres... Pero vosotros podéis aclararlos al respecto porque vosotros ya os habéis apoderado de Mi reino a través de vuestro vínculo Conmigo y la afluencia directa de Mi fuerza, que tiene ese reino espiritual como punto de partida... Así que vosotros sois los mediadores entre Mí y los hombres que aún no han encontrado el camino hacia Mí. Y Me sirvo de vosotros porque no puedo hablar directamente a los hombres, porque Me lo niegan por su estado espiritual... Sin embargo, Yo amo a todas Mis criaturas y por eso quiero hacer fluir también a ellas Mis dones de gracia, lo que también está sucediendo...

Mi arroyo de amor fluye imparablemente hacia la tierra, que es muy adecuado para sacar a los humanos de las tinieblas de la noche a la luz del día... Y quien Me ayuda al respecto, le quiero bendecir verdaderamente y darle toda la protección y toda ayuda... Porque los últimos tiempos exigen un trabajo constante para Mí y Mi reino, los últimos tiempos exigen una obra activo en contra de la obra de Mi oponente, que también buscar fortalecer las tinieblas y está causando mucho daño y confusión especialmente en los últimos tiempos, que solo puede ser impedida y combatida a través de la pura verdad... Mi poder es ciertamente mayor que el suyo, pero el libre albedrío del ser humano decide, y por lo tanto también debe ser dirigido correctamente por la verdad. Aquellos seres humanos deben llegar a la luz que lo quieren seriamente... Y vosotros, que estáis voluntariamente activos para Mí, debéis transmitirles esta luz...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Toda obra espiritual tiene un efecto redentor...

B.D. 8412 from 15 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Una y otra vez os lo digo que es Mi voluntad llevar Mi Palabra a la gente donde sea posible... Que Yo Mismo dirijo vuestros pensamientos y que os llevo la gente que está abierta a Mi Palabra ya os lo he asegurado muchas veces. Y sentiréis cada tarea en vuestro corazón y la cumpliréis de buena gana. Y nuevamente, vuestra voluntad determina el alcance de vuestra actividad y no debéis temer que trabajáis en vano, incluso si no siempre podéis notar un éxito...

Sólo Yo sé por qué y con qué propósito os he dado esta tarea de estar constantemente activos en Mi viña, y sé también qué grandes bendiciones derivan de ello, tanto en la tierra como en el reino espiritual. Nunca debéis olvidar de todo lo que recibís, así como toda actividad espiritual que realizáis, significa un factor redentor con el mayor efecto para el reino del más allá... tenéis que considerar de que la necesidad espiritual en el reino del más allá es muy grande, porque las muchas almas inmaduras que parten de la tierra necesitan urgentemente ayuda si deben tomar el camino hacia arriba, y esta ayuda solo se les puede conceder a través de la instrucción constante, que pueden aceptar si la quieren y que entonces les traerá una gran bendición.

La obra de la Redención tiene que continuarse en el más allá si ha quedado sin éxito en la tierra, y Mi Palabra también resuena para estas almas, que son pobres en tesoros espirituales y primero hay que ponerlas en el buen camino. Y no sabéis que riqueza espiritual ofrecéis a esas almas y con cuanto afán aceptan la luz... Podéis saciar su hambre y su sed porque se les permite tomar todo lo que Yo os ofrezco, y porque ellas también pueden seguir vuestros pensamientos, para toda actividad espiritual sea una fuente para estas almas de la cual puede refrescarse.

Creedlo, que estas almas aceptan tales dones de gracia mucho más agradecidos que los hombres en la tierra, pero que también aquellos a quienes lleváis Mi Palabra en la tierra están de nuevo rodeados de almas que toman parte en ello, y así no podéis evaluar el gran círculo, que se beneficia de esta obra de Redención, pero Yo lo sé, y por eso os sigo pidiendo que hagáis un trabajo diligente en las viñas, y también bendigo a cada uno de Mis siervos que Me sirven voluntariamente, que trabajan por Mí y Mi reino. Pero también abriré muchos corazones humanos todavía y el circulo en la tierra también se ampliará porque os guio por caminos que todavía os son completamente desconocidos...

Provoco las conexiones más extrañas, ato hilos que no sospecháis porque conozco los corazones humanos y sé quién añora Mi discurso y se alegra cuando puede escucharlo a través de vosotros. y vosotros mismos seréis siempre atendidos de modo que sea útil para vuestra obra de Redención, Yo os proveeré de la fuerza que necesitáis para poder cumplir vuestra tarea. Yo Mismo os encomendé la tarea de estar activos diligentemente porque todavía podéis obrar sin obstáculos.

Pero llegará el momento en que tratarán de obstaculizaros y ya no podréis presentaros tan abiertamente... Y entonces Mi Palabra ya debe haberse difundido, porque entonces cada individuo puede trabajar en silencio, y si entonces solo las almas en el más allá obtienen un beneficio de ello, porque cuantas más almas encuentren la redención allí y progresen hacia arriba, cuanto más ayuda podrá ser brindado nuevamente por parte de estas almas para las almas en la tierra porque estarán eternamente agradecidas por haber sido ayudadas y ahora a su vez quieren ayudar a las que están en problemas... ya sea en la tierra o en el reino del más allá.

Por eso nunca penséis que estáis haciendo un trabajo sin éxito, sino haced lo que esté en vuestro poder y Yo Mismo bendeciré cada trabajo... Y solo prestad atención a vuestros pensamientos que os conmueven, después de una oración íntima a Mí, y haced lo que vuestro corazón os pida que hagáis, y será correcto ante Mis ojos... Porque todavía quiero ganar muchas almas antes de que llegue el fin, y por eso cada ayudante es querido por Mí y experimentará siempre Mi protección y Mi bendición...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Obrad, mientras todavía es de día...”

B.D. 8413 from 16 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Todavía es de día cuando estáis en la gracia de recibir la luz, porque de Mí brota mucha luz para vosotros que abrís los ojos y deseáis la luz... pero el día está llegando a su fin y le sigue una noche de un tiempo interminable para aquellos que no usaron la luz del día para el trabajo en sus almas, que no buscaron y encontraron el camino correcto que lleva hacia arriba hacia la Luz Eterna, donde ya no hay noche... Llegáis tarde en la hora, y por eso se os advierte en voz alta que aprovechéis los últimos rayos, la última luz antes de anochecer, porque también podéis recuperar mucho en poco tiempo si sólo os lo tomáis en serio de querer escapar de la noche eterna.

No seguid a aquel, que os quiere llevar de regreso a las más profundas tinieblas, sino volved la mirada hacia arriba, hacia Mí, de Quien emana la luz, que os hará inmensamente felices, vosotros que queréis huir de las tinieblas. Pero el tiempo se acerca cada vez más, el reloj mundial no se detiene, y la noche cae para los hombres que pasan indiferentes y no piensan en sus almas. Y lo que esta noche significa para ellos no lo podéis entender, de lo contrario haríais todo lo posible para escapar de ella... Para el alma, la noche significa una recaída en las tinieblas más profundas, significa una disolución renovada y un destierro renovado en la materia sólida, significa un camino renovado a través de la creación de la nueva tierra, en la agonía de ser atados, que ya habían experimentado y superado una vez antes...

Pero se os advierte y amonesta una y otra vez, y se intenta todo para describiros la noche lo más negra posible... Sin embargo, no creéis y tampoco se os puede probar. Pero las Palabras os son bien conocidas: “Obrad, mientras aún es de día, porque viene la noche en la que ya no podréis obrar...” Pero vosotros solo lo entendéis como la muerte del cuerpo, pero no sabéis que se refiere de otra noche, porque la muerte corporal no tiene por qué significar nuevas tinieblas para vuestra alma; después de la muerte del cuerpo, el alma también puede entrar en la luz más brillante donde ya no hay más noche para siempre...

Asi que no hay que temer la muerte del cuerpo, ya que también puede hacer que las almas inmaduras que han partido busquen la luz en el reino del más allá... Pero la noche a que se refieren estas Palabras es de temer, porque dura tiempos eternos y significa tormentos interminables para las almas hasta que poco a poco alcanzan nuevamente la altura, para volver a llevar la existencia como ser humano en la tierra y enfrentarse a la misma decisión que ahora enfrenta el alma humana... Escuchad Mis advertencias y tratad de haceros una idea de este horrible encarcelamiento, del cual aún podéis escapar si sois de buena voluntad y os volvéis a Mí, a Quien no podéis negar cuando pensáis seriamente...

No os dejéis capturar por completo por Mi adversario, sino creed que hay un Salvador a Quien podéis llamar en busca de ayuda si vosotros mismos sois demasiado débiles... Jesucristo, el Redentor del mundo, Que venció al adversario y pagó también el precio por vuestra alma, si vosotros tan solo queréis que seréis libres de Mi adversario... Y entregaos a Aquel en Quien Yo Mismo me he hecho hombre, para redimiros de su poder para que volváis a ser felices... No dejéis que la noche caiga sobre vosotros, que os robe de nuevo vuestra conciencia del yo, porque ya os habéis acercado bastante a Mí cuando iniciáis vuestro camino terrenal como ser humano. No permitáis que esto sea vivido en vano y no dejéis que triunfe que solo quiere arruinaros, pero no quiere prepararos felicidades. Creed solamente que la noche caerá irrevocablemente, pues ha llegado el tiempo que le fue concedido a lo espiritual para su liberación de su forma y este tiempo también se observará, como está previsto en Mi plan de Salvación desde la eternidad...

Creedlo, que os sentiréis extremadamente cómodos cuando hayáis usado la luz del día y ya no tengáis temer a la noche, incluso cuando vuestra vida temporal haya terminado... Os levantaréis a la vida eterna y nunca más perder esta vida, que significa luz y fuerza y libertad en la felicidad... Por lo tanto, obrad mientras aún es de día porque la noche viene cuando yo no podréis obrar...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado de la vida en la tierra como ser humano ....

B.D. 8414 from 17 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Tu existencia como ser humano es la última etapa de desarrollo del que fue un ser caído y que, por lo tanto, está encarnado en ti como "alma", que todavía está encajada en una forma externa material para ahora superarla y poder dejar la cubierta como un ser espiritual para entrar en el reino espiritual. En esta existencia terrenal la transformación final en el ser original puede tener lugar de nuevo si el libre albedrío está correctamente dirigido, así se esfuerza conscientemente hacia Mí de quien una vez se alejó voluntariamente .... Y esta transformación es totalmente posible porque al ser humano se le dan abundantes bendiciones y, si utiliza estas bendiciones correctamente, tiene la fuerza para repeler todo lo que todavía es impuro y vivir completamente en el orden divino, para así vivir una vida de amor a través de la cual puede espiritualizar el alma y el cuerpo y así se logra el retorno a Mí .... Pero el ser humano también puede despreciar todas las bendiciones que tiene a su disposición y en lugar de esforzarse hacia arriba volver a esforzarse hacia abajo, lo que no se le impide porque tiene el libre albedrío como signo de su origen divino .... Pero entonces vuelve a preparar para sí mismo un espantoso destino de esclavitud, que vuelve a durar infinitas veces hasta que la liberación vuelve a ser suya .... No queréis creer lo importante que es la existencia terrenal para vosotros, los humanos, y por eso sois tibios en vuestra tarea terrenal. Pero se trata de vuestro propio destino, vosotros mismos tenéis que cargar con las consecuencias, y vuestro destino, que vosotros mismos preparáis, no os lo pueden quitar. Tienes que elegir entre la dicha eterna y un estado de tormento infinitamente largo, y haces poco para adquirir la primera, en cambio, sigues indiferentemente tu camino terrenal .... Y si os llaman la atención vuestros semejantes que conocen el gran significado de la vida terrenal, les escucháis incrédulos y no os dejáis impresionar, sino que tomáis a vuestros semejantes por fantasiosos en lugar de pensar por vosotros mismos qué razón podría tener vuestra existencia terrenal .... Y una y otra vez a ustedes, los humanos, se les acercarán acontecimientos que podrían hacerles pensar .... Una y otra vez sus pensamientos serán empujados en esa dirección a través de conversaciones, a través de la lectura de libros o de sus propias experiencias, de modo que ahora ustedes mismos se volverán mentalmente activos y se ocuparán de cuestiones que les conciernen a ustedes y a su existencia en la tierra. Si sólo quieres creer que la vida terrenal como ser humano es un gran regalo de la gracia que, si se evalúa adecuadamente, puede traerte una felicidad inimaginable .... si sólo quieres creer que hay un sentido y un propósito subyacente a tu vida terrenal, que no eres "criaturas del azar" que no tienen ninguna responsabilidad por la vida terrenal y que han pasado con la muerte del cuerpo .... Es el alma .... el espíritu original una vez caído .... que llegará a la última liberación de toda forma material externa, y es la vida terrenal como ser humano la última estación en un curso interminablemente largo de desarrollo .... Vosotros, los humanos, sois seres conscientes del yo, y sólo sois "conscientes del yo" porque vuestra envoltura exterior lleva un espíritu original dentro, que una vez salió de Mí como un ser consciente del yo .... Así pues, no es tu cuerpo, tu intelecto, lo que desencadena la "conciencia del yo" en ti, sino que es el alma, que es tu vida real, la que también sólo permite que el ser humano se convierta en un "ser consciente del yo", pues sin esta alma el ser humano sólo es una forma material externa sin vida, aunque estén presentes todos los órganos que, sin embargo, no pueden realizar ninguna función sin el alma .... La "vida" de esta forma externa requiere que el alma .... un espíritu original .... que anima el cuerpo y lo hace capaz de cualquier actividad .... Vosotros, los humanos, debéis tener siempre presente que vivís en la tierra con un propósito específico, y debéis tratar de comprender esta razón y propósito, entonces también se os dará información a través de los pensamientos que Yo mismo os envío para que alcancéis la realización. Por ello, una y otra vez te enviaré Mis mensajeros y trataré de inducirte a pensar a través de ellos, y en verdad sólo será una bendición para ti si no pasas por la vida terrenal con indiferencia, sino que también utilizas el don del intelecto que puede conducirte a la actitud correcta hacia tu Dios y Creador, y entonces también alcanzarás con seguridad la realización correcta .... Porque Yo Me preocupo verdaderamente por cada persona individual para que haga buen uso del corto tiempo de gracia como ser humano y alcance su meta final .... que su alma regrese de nuevo a Mí, de Quien una vez salió como espíritu creado ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Diferencia entre el "trabajo espiritual" y las recepciones "mediúmnicas" ....

B.D. 8416 from 19 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Debes tener siempre presente que la verdad se difundirá en todas partes, por lo que también debo guiarla a la tierra en todas partes, y esto siempre es posible en cuanto una persona cumple los requisitos previos que están vinculados a la "obra de Mi espíritu" en una persona. En primer lugar, la voluntad de servirme debe motivar a una persona a entrar en contacto íntimo conmigo, y también será aceptada como sierva en Mi viña, pues entonces también vivirá una vida de amor o no se ofrecería a Mí como colaboradora. Por lo tanto, el amor es también un requisito para que Yo lo elija como un recipiente adecuado en el que Mi espíritu se derrama. Otro requisito es la fe fuerte y viva que le hablo a Mi hijo como Padre cuando desea Mi dirección .... Y otro requisito indispensable es que su deseo de ser instruido en la máxima verdad lo satisfaga y que, por lo tanto, se dirija a la Verdad Eterna Misma para recibirla .... Ahora diréis que todas estas condiciones las cumplís vosotros, los humanos, y que por lo tanto también puedo dirigirme directamente a muchas personas .... Y, en consecuencia, también aceptarás crédulamente comunicaciones del mundo espiritual que, sin embargo, no pueden ser valoradas como "obra divina del espíritu". Porque muchas personas tienen un impulso abrumador de establecer una conexión con el mundo suprasensible, y puesto que todos vosotros, los humanos, estáis rodeados de habitantes de este mundo en el otro lado, también os resultará comprensible que aprovechen todas las oportunidades para entrar en contacto con vosotros a fin de exteriorizarse hacia vosotros, los humanos. Ahora te resulta difícil reconocer la diferencia entre tales expresiones del mundo espiritual y una verdadera "obra de mi espíritu" ..... Sin embargo, quiero que consideres que sólo quiero ayudar a tu alma a perfeccionarse en la tierra .... y que, por lo tanto, el Evangelio del amor será el contenido de mi conocimiento espiritual impartido a ustedes a través de la obra del espíritu .... además, que para encontrar la redención de tu pecado original en la tierra debes conocer a Jesucristo y su acto de Salvación .... de la causa y la razón espiritual de su misión .... y de mi encarnación en Him .... Y debes recibir luz de Mí sobre tu resultado y tu meta y sobre Mi plan eterno de salvación, a través del cual un día alcanzaré la meta que me fijé cuando te creé .... Este extenso conocimiento sólo te llega a través de la "obra de Mi espíritu" dentro de ti, y por lo tanto sólo pueden pretender ser verdaderos receptores de la Palabra aquellas personas que Yo mismo he introducido directamente o a través de Mis mensajeros de luz, a través de seres perfectos del reino espiritual, que recogen Mi rayo de luz de amor y lo transmiten en Mi orden. Y así, por el momento, cualquiera que crea recibir Mi Palabra debe preguntarse seriamente si ha recibido este conocimiento de Mí, si puede decir con convicción que ha sido "introducido" por Mí en la verdad, en un conocimiento que antes le era aún desconocido .... El conocimiento de Mi plan de Salvación sólo puede ser transmitido a las personas por Mí directamente, ya que quien sólo lo acepte intelectualmente de otros seres humanos no lo captará, aunque corresponda a la verdad, porque se requiere la iluminación a través del espíritu para la comprensión .... Y este conocimiento ciertamente lo transmito a la tierra de manera clara y bien entendida en todos los países de la tierra, y estará completamente de acuerdo, porque sólo la verdad pura puede emanar de Mí y nunca se contradecirá .... Y los destinatarios deben ahora también emplear toda su fuerza para tan amplio conocimiento y tratar de difundirlo. Y esto siempre puede servir de criterio para los anuncios del mundo suprasensible, pues en cuanto no transmiten a los hombres el conocimiento profundo de mi plan eterno de salvación, no proceden de Mí, sino que son expresiones de aquellos espíritus a los que todavía no se les permite instruir porque ellos mismos no están todavía impregnados de la luz que han de transmitir en mi nombre. Y es de particular importancia saber de qué manera llegan esos mensajes a la persona, si escucha palabras claras mentalmente o tonalmente en un estado de plena conciencia o si un ser espiritual se expresa a través de la boca de la persona en un estado mediúmnico, que renuncia a su voluntad y por lo tanto no puede controlar qué espíritu toma posesión de ella. Este examen debe realizarse siempre en primer lugar, pues aunque los mensajes veraces también pueden llegar a la tierra en estado mediúmnico, nunca llegará a las personas de esta manera un conocimiento tan vasto y extenso que proporcione una aclaración completa sobre Mi plan eterno de Salvación. Entonces, ciertamente se pueden transmitir verdades parciales, pero en la misma medida también pueden fluir enseñanzas erróneas, como es la representación equivocada de la Deidad en Jesús, cuya representación correcta, sin embargo, es de suma importancia. Y en cuanto las personas son enseñadas erróneamente precisamente en este aspecto, siguen caminando en el error y todo error tiene un efecto desastroso en el alma del ser humano. No en vano, en repetidas ocasiones hago aclaraciones precisamente sobre esto, porque el acto de Salvación de Jesucristo y Mi manifestación humana deben ser plenamente comprendidos por vosotros, los humanos .... Porque este es el propósito de tu existencia terrenal, que estés libre de culpa cuando entres en el reino del más allá. Y sólo cuando poseas la verdadera iluminación sobre este acto de Salvación por Jesucristo, tomarás conscientemente el camino de la cruz, volverás a reconocerme conscientemente por tu propia voluntad, tú que una vez me negaste tu reconocimiento .... Pero mientras este mismo problema de convertirse en humano no se haya resuelto para ti, sigues moviéndote en la oscuridad del espíritu .... Y si ahora sois instruidos desde el reino espiritual por aquellos que han sido comisionados por Mí para enseñaros y transmitiros Mi Palabra, entonces estos seres de luz también os impartirán primero este importante conocimiento, y por ello también reconoceréis la actuación de Mi espíritu en vosotros .... Entonces no debes temer ser utilizado por otras fuerzas espirituales que ciertamente también se disfrazan y dicen ser tus guías y sin embargo no saben ellos mismos que pueden instruirte. Pero vosotros, los humanos, no sabéis cómo influye Mi adversario en las personas, así como los seres todavía inmaduros del más allá, y no sabéis que lo intenta todo para socavar la verdad pura y hacer creer a las personas que viven en la verdad. Su hábil camuflaje causará mucho daño porque la gente se deja utilizar y es demasiado crédula .... Porque carecen de la facultad correcta de juicio y confunden la guía de las esferas sobrenaturales con la 'obra de Mi espíritu', que irrefutablemente otorga la verdad a aquellos que son instruidos por Mí para transmitir la verdad al mundo. Y debéis aceptar esta verdad y cumplir mi voluntad, no sólo debéis ser oidores sino hacedores, y entonces ya no tendréis que dudar ni preguntar sino saber que estáis en la verdad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El alma es inmortal... Estado de conciencia del yo...

B.D. 8417 from 20 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Pensad, que no hay una “no existencia” para vosotros, que seguiréis existiendo hasta la eternidad... Y este pensamiento os hará felices si sabéis que seréis felices por toda la eternidad, aunque no podéis imaginaros esta dicha... Pero también puede ser un pensamiento insoportable para vosotros si no pudierais esperar el fin de esta condición en la infelicidad porque sois inmortales... que existís y que ahora también podéis formar vuestro destino, es una verdad y no puede ser dudada... e incluso, si no podéis proporcionar ninguna prueba de ello, tampoco podréis probar lo contrario, y es por eso que también debéis considerar la posibilidad y formar vosotros mismos vuestro destino en consecuencia.

Bajo ninguna circunstancia debéis entregaros a la esperanza de que todo se acabará con la muerte de vuestro cuerpo, que entonces volveréis a la nada, porque tan pronto como hayáis sido irradiados por Mí como fuerza esencial, esta fuerza ya no puede pasar... Pero un día volverá a Mí como la fuente original... y, por tanto, el estado miserable... si os lo causáis vosotros mismos... no puede durar para siempre, sino que un día debe cambiar irrevocablemente al contrario... Sin embargo, no es irrelevante cuánto tiempo el ser esté en esta infelicidad, porque el ser no está exento de sentimientos. Una vez el ser fue creado en libertad, luz y fuerza, lo que significa felicidad...

El estado de infelicidad es esclavitud, oscuridad e impotencia y, por lo tanto, un estado de tormento indecible, que el ser mismo ya no puede cambiar si no se le brinda ayuda. Pero mi amor infinito también pertenece a esos seres, y se compadece de todo los infelices. Y una y otra vez encuentra caminos y medios para soltar las ataduras de los seres y dejar brillar chispas de luz y fuerza hacia ellos, que ayudan al ser a salir de las tinieblas más profundas, para que exista nuevamente la posibilidad de reconocerse a sí mismo como eso, lo que es, y entonces puede continuar voluntariamente por el camino que ha tomado con Mi ayuda.

Y aunque pasen eternidades, el ser sigue existiendo, aunque se disuelve en innumerables partículas y esté atado en las obras de la creación... Pero no se pierde ni una partícula, todas se juntan de nuevo y vuelven a entrar en el estado de la conciencia del yo, que habían perdido por su propia culpa... Así que la falta de la conciencia del yo no significa una desaparición en la nada... sino que es sólo un estado temporal de completa falta de fuerza y luz, que también excluye todo reconocimiento de sí mismo como ser...

Ciertamente es un consuelo pata vosotros, humanos, que incluso vosotros, que aún sois completamente rebeldes a Mí, algún día seréis unificados Conmigo nuevamente y podéis disfrutar de la mayor felicidad... Pero esta certeza no debe volveros tibios en vuestro esfuerzo o irresponsables frente a la vida terrenal porque los tiempos del distanciamiento de Mí son para vosotros eternidades en las que os condenáis vosotros mismos, en las que tenéis que soportar una suerte que no se os puede describir lo bastante negro y que vosotros como seres humanos no podéis evaluar en su tormento.

Pero debéis aceptar todas las advertencias y amonestaciones y no rechazar a la ligera todo pensamiento al respecto, porque precisamente en vuestra existencia como ser humano os es posible esforzaros por la unificación final Conmigo, que garantiza la más alta felicidad por toda la eternidad... Y realmente no es mucho lo que debéis hacer vosotros mismos, porque sólo os pido una vida en una actividad de amor desinteresada... Y si estáis dispuestos a acercaros a Mí, también recibiréis la fuerza de obrar en el amor... Así que sólo debéis dirigir correctamente vuestra voluntad, debe estar dirigida hacia Mí como vuestro Creador, sólo debéis querer reconocer vuestro propósito de vuestra vida terrenal y tratar de cumplirlo...

Y entonces ya no necesitáis tener miedo de tener que vivir todavía en la infelicidad porque Mi amor, que os pertenece por toda la eternidad, sólo quiere prepararos la felicidad, y por lo tanto, sólo tenéis que renunciar a vuestra antigua resistencia, que no puede ser quebrantada por la fuerza... debéis creer en las enseñanzas sobre vuestra inmortalidad que se os presentan... incluso sin pruebas, y entonces también os esforzaréis conscientemente por una vida feliz y volveréis a ser lo que eráis al principio... seres, que en la luz y fuerza y libertad son inmensamente bendecidos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia de la obra de Redención... Voluntad fortalecida...

B.D. 8418 from 21 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Una y otra vez necesitáis avisos, Mis amonestaciones y advertencias y Mis instrucciones para llevar la forma de vida que otorgue a vuestra alma la madurez para poder entrar en el reino de la luz. Y no dejaré a enviaros estas enseñanzas a través de Mi Palabra, Yo os ayudaré en todos los sentidos y también dirigiré vuestro destino de la vida de tal manera que vuestra voluntad pueda dirigirse correctamente, que entre en Mi voluntad y vosotros progresáis constantemente hacia arriba en vuestro desarrollo espiritual. Pero lo más importante es siempre guardar Mis mandamientos de amor a Dios y al prójimo... porque sólo entonces vuestro propio pensamiento está dirigido correctamente y porque sólo entonces tomáis el camino correcto... el camino hacia la cruz...

No os será posible entrar completamente n Mi voluntad por vuestra propia fuerza, porque vuestra voluntad está debilitada, porque aún está determinada por Mi adversario mientras que aún no os hayáis librado de él, mientras que aún os mantenga atados... Y esta atadura sólo puede ser desatada por Jesucristo, Que murió en la cruz por vuestra libertad y con ello también adquirió para vosotros las gracias de una voluntad fortalecida. Mediante Su muerte en la cruz pagó la gran culpa, cuyo resultado es vuestra voluntad atada y débil...

Si ahora os libraréis de esa culpa, entonces también la debilidad de la voluntad está superada, y a través de la obra de Redención de Jesucristo también disponéis de la fuerza de llevar vuestra forma de vida en Mi voluntad. Todo vuestro camino en la tierra es ocioso mientras no hayáis encontrado el Uno, Que os redima de la violencia del adversario, mientras que no Le reconozcáis como Redentor del mundo y el Hijo de Dios, en Quien Yo Mismo Me he convertido en hombre y Lo llaméis en busca de ayuda, porque a través de esta llamada Me reconocéis de nuevo a Mí Mismo, a Quien una vez negasteis vuestro reconocimiento y como resultado caísteis en el abismo, en vuestro desdichado estado.

Sin Jesucristo jamás podréis volver a Mí, sin Él vuestro camino terrenal no tiene éxito, porque mientras no se haya quitado el pecado original de vosotros, estáis lejos de Mí, y tampoco podéis llegar a ser felices, quedáis seres debilitados, sin luz, cuya condición es agonizante porque una vez emanasteis de Mí en luz , fuerza y libertad y perdisteis luz , fuerza y libertad a través de vuestra antigua apostasía de Mí... Ahora como ser humano debéis manifestar vuestra voluntad nuevamente, esforzaros hacia Mí y vuestro estado original nuevamente, y esto solo será posible para vosotros cuando vuestra voluntad experimente el fortalecimiento a través de la obrad de Redención de Jesucristo, cuando os dirigís a Él y pedidle que perdone vuestros pecados, si queréis que Él también haya derramado Su sangre por vosotros...

No sabéis cuán importante es para vosotros el reconocimiento de Jesucristo y Su obra de Redención, porque no sabéis que vosotros mismos Me invocáis en Jesucristo, y por eso ya testificáis vuestra voluntad de volver a Mí, porque Yo y Jesucristo es Uno, in en Jesús Se manifestó la Eterna Deidad para vosotros, vosotros que sois Mis criaturas, para que podáis verme, que Yo, como Espíritu que llena todo el infinito no podía ser visible para vosotros y por lo tanto irradiaba un forma completamente para que los seres creados por Mí ahora pudieran verme de cara a cara...

Jamás podréis comprender este misterio, pero debéis saber que no podéis pasar de largo a Jesucristo, y debéis comprender que una y otra vez os doy conocimiento al respecto a través de Mí Palabra, que esta encarnación Mía en Jesús es la mayor prueba del amor de vuestro Dios y Padre, que dio a sus criaturas, y que la creencia en “Dios” nunca puede excluir la creencia en “Jesús”, porque Yo sólo os puedo ser imaginable en Jesús. Y puesto que exijo de nuevo vuestro reconocimiento en vuestra vida terrenal, puesto que este reconocimiento es en realidad el propósito y el objetivo de vuestro camino terrenal, tenéis que por tanto reconocer a Jesús, Que es la Deidad Misma encarnada y Que redimió vuestro pecado original para hacer posible vuestro regreso hacia Él...

Por lo tanto, nada es tan importante como hacer saber a las personas de eso y exhortarlas a amar, para que se haga la luz en ellas y ahora también cumplan el propósito de la vida terrenal... y para hacer accesible a los hombres este conocimiento con toda verdad, dirijo Mi Palabra a la tierra, porque la verdad es la luz que brilla en vuestros corazones y también os llevará a la reconfiguración a vuestra naturaleza original, porque sólo a través de la verdad aprenderéis a conocerme y amarme, sólo la verdad os iluminará el camino que conduce a la cruz, y encontraréis la Redención del pecado y de la muerte...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué se entiendo por “plan eterno de Salvación”?...

B.D. 8419 from 22 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Buscad primero Mi reino y buscad sobre todo la verdad, porque entonces también Mi reino llegará a vosotros...Porque sólo la pura verdad os mostrará el camino correcto que conduce a Mi reino, al reino de la luz, del poder y de la dicha. Y la verdad pura os transmitirá correspondiente a vuestro grado de madurez, que también determina vuestra receptividad... Entonces las sabidurías más profundas pueden abrirse para vosotros, si sois capaces de captarlas como consecuencia de vuestro grado de amor o madurez. Pero revelaciones menos profundas también os harán felices a vosotros que aún no sois capaces de captar todo lo que Mi amor os quiere ofrecer...

Pero siempre Yo Mismo comparto la verdad a aquellos que la desean seriamente, porque no Me niego a ninguna de Mis criaturas... y Yo como la Verdad Eterna Misma... valoro vuestro deseo como reconocimiento de Mí Mismo, como deseo, de estar también conectados Conmigo... Pero vosotros mismos siempre determinaréis la profundidad del conocimiento que os fluye de Mí, y por lo tanto también podéis penetrar en los secretos más profundos, si os formáis completamente para amar, a vuestro ser original en el cual estuvisteis en la más clara cognición... también deberíais volver a lograr este grado nuevamente y entonces también seréis inmensamente felices porque entonces ya nada se os ocultará más, porque entonces también reconoceréis Mi amor, sabiduría y poder y vuestro amor para Mí se vuelve cada vez más fuerte... lo que significa felicidad sin límites, tanto para vosotros como para Mí, que ansío vuestro amor.

Los conocimientos que ahora os puedo impartir ya en la tierra, siempre ayudarán a encender en vosotros vuestro amor por Mí, pero no puedo daros ninguna luz, mientras que vosotros mismos estéis todavía sin amor, porque entonces vuestro espíritu aún está oscurecido y Mis rayos de luz de amor no pueden atravesar las tinieblas en contra de vuestra voluntad... Saber acerca de vuestro punto de partida y vuestra meta... saber acerca de Mi plan de Salvación desde la eternidad, acerca de Mi Ser, acerca de Mi gobernar y actuar, saber acerca de todas las correlaciones, que afectan tanto vuestra existencia como el surgimiento de la creación completa, es ya un estado de cognición, un estado donde Mi rayo de amor os golpeó innegablemente... que rompió las tinieblas en las cuales os arrojasteis una vez a través de vuestra resistencia contra Mi amor...

E incluso si no os beneficiáis terrenalmente de este conocimiento, aún estaréis felices de saber acerca de la pura verdad, y la aceptaréis con gratitud de Mis manos y desearéis penetrar más y más en áreas que antes estaban cerradas para vosotros. Y también podré daros explicaciones cada vez más profundas acerca de Mi Ser primigenio, aunque nunca Me podréis sondear... Sin embargo, sabréis que Mi objetivo es vuestra unificación completa Conmigo, vosotros sabréis que un esfuerzo contante hacia Mí Mismo conlleva una satisfacción y felicidad constantes y que esta dicha nunca terminará, pero vuestro anhelo por Mí no terminará nunca...

Conceptos que vosotros como seres humanos no podéis comprender mientras no seáis todavía perfectos... Vosotros emanasteis de Mí y por lo tanto sois lo mismo en vuestra sustancia original, lo que Yo Mismo soy... Pero lo “creado” primero tiene que formarse a sí mismo para “Dioses” en el libre albedrío, es decir, convertirse en Mis hijos, que pueden crear y obrar Conmigo con la misma fuerza y voluntad... Y esta remodelación de llegar a “convertirse en Dioses” subyace en todo Mi plan de creación, porque requiere vuestra propia cooperación, vuestro propio libre albedrío... Esto es lo que debe entenderse por “plan de Salvación desde la eternidad”, y el conocimiento al respecto ya es un señal de que esta transformación casi ya se ha completado...

Pero solo muy rara vez es posible abrir el conocimiento más profundo a una persona en la tierra, porque el cuerpo y el alma deben estar espiritualizados para esto; no se debe oponer ni la más mínima resistencia a Mi irradiación, lo que sin embargo, un cuerpo que aún está completamente espiritualizado siempre lo hará y por lo tanto no permite el efecto del amor completo. No muchas personas logran está plena espiritualización del cuerpo al mismo tiempo que su alma, y tal estado de madurez también resulta en la partida de esta tierra, para que el alma reciba la luz más brillante... es decir, el conocimiento más profundo sobre todo... cuando entra en el reino espiritual... para que ahora todas las correlaciones sean claras para ella, y a ella como ahora perfecta también será inundada ilimitadamente por la divina luz del amor y ahora puede llevar a cabo la actividad más dichosa ella misma como una central de fuerza: para transmitir la fuerza hacia los lugares sin luz en la tierra y también en el reino espiritual.

Y estas almas de luz están entonces activas en Mi nombre, porque pueden difundir la verdad completa, ya que ellas mismas la poseen... Vosotros humanos en la tierra ya podríais aceptar mucho conocimiento cono una verdadera vida amorosa, porque os unís a Mí a través de obras de amor y por eso también podéis recibir luz de nuevo a través de esta unificación, porque Yo Mismo soy la Luz desde la eternidad, y la luz es cognición, luz es un conocimiento verdadero, pero que os falta al comienzo de vuestra existencia terrenal, por lo que entráis en la tierra en completa oscuridad, pero la podéis abandonar nuevamente en la luz más brillante. Pero no podéis aceptar un luz correcta de la gente a menos que haya venido de Mí y os sea impartida a través de la gente.

Pero es malo para vuestra alma cuando se siente cómoda en la oscuridad y no desea ninguna luz verdadera. Entonces también llevará la oscuridad consigo hacia el reino del más allá y pueden pasar eternidades hasta que vea una chispa de luz, porque incluso entonces su voluntad sigue siendo decisiva si sigue las chispas de luz, que brillan una y otra vez por Mi gracia, porque no dejo a ningún ser en las tinieblas... Pero en la tierra puede entrar fácilmente en el círculo de la luz, porque sigo enviando mensajeros a cada ser humano que deben darle una luz en Mi nombre, pero siempre dependerá de la voluntad del humano mismo, de cómo se adapta a la luz, a Mi rayo de amor, porque nadie está obligado a entrar en el círculo de luz, sino que él mismo tiene que querer huir de la oscuridad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La “divinización” sólo es posible a través de la obra de Redención...

B.D. 8420 from 23 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Que podáis transformaros en Mis “hijos” en la tierra es Mi plan desde la eternidad, que también se lleva a cabo, sólo que vosotros Mismos determináis la duración de esta transformación. Se ha hecho posible a través de la obra de Redención de Jesucristo, que podéis pedirle la fuerza en cualquier momento, podéis pedirle el fortalecimiento de vuestra voluntad en cualquier momento. Porque el hombre Jesús murió en la cruz por esto, y que Él adquirió gracias inconmensurables para vosotros y todas estas gracias pueden lograr el regreso hacia Mí.

Para alcanzar el grado de filiación con Dios, el ser que una vez creé tuvo que atravesar las profundidades más profundas y, a través de la superación alcanzar un grado de madurez espiritual en su existencia como ser humano, que ahora debe aumentar en el libre albedrío hasta su perfección... es decir, hasta que haya recuperado de nuevo su naturaleza original, el ser que saqué en toda perfección de Mi poder y de Mi amor... Pero ahora Mi poder ya no es la razón de vuestra perfección, sino vuestro libre albedrío se ha esforzado por alcanzarla, y por consiguiente de “criaturas” os habéis convertido en “hijos” de Dios, os habéis formado en Dioses, como ha sido Mi plan desde la eternidad.

Y en el brevísimo tiempo de vuestra vida terrenal como ser humano se pondrá a prueba vuestro libre albedrío... El tiempo de vuestra existencia en la tierra como ser humanos es solo como un momento en la eternidad, y este momento puede ser suficiente para que os perfeccionáis, que vuestra transformación de vuelta a vuestro ser original se cumpla, si tan sólo dirigís vuestra voluntad correctamente... Porque esta no está determinada de ninguna manera, pero siempre se ayudará al ser humano para que la dirija correctamente... Mi medida de gracia es inagotable y cada persona puede solicitar y evaluar las gracias, no está restringida de ninguna manera...

Pero la mayor gracia es la Redención a través de Jesucristo, que le quita toda debilidad, porque entregarse a Él significa ser introducido al reino de la luz y de la felicidad por Él Mismo... el hijo de Dios y Redentor del mundo en Quien Yo Mismo realicé la obra de Redención... Porque quien se entrega a Él, ahora también Me reconoce a Mí, y su pecado original le es perdonado, que lo hundió en las tinieblas, y al mismo tiempo se le da la fuerza para cubrir la última ascensión, para lograr el último objetivo, completar la re-transformación a su ser original, que es también el logro de la filiación con Dios, el cambio de Mi criatura a Mi hijo.

Pero ningún hombre puede realizar este cambio por su propia fuerza, sin la ayuda de Jesucristo, porque se encuentra en el poder de Mi oponente mientras esté cargado todavía con su pecado original, y tampoco podrá perfeccionarse por tanto tiempo, porque Mi adversario se lo impide y hace todo lo posible para detener al ser humano del reconocimiento de Jesús y Su obra de Redención. Y, sin embargo, siempre es sólo el ser humano quien decide esto por su voluntad, y para esto se le ha dado la vida en la tierra, porque en esta puede volver a usar su libre albedrío, porque Mi voluntad y Mi poder se retiran y dejan al humano la más plena libertad...

Pero el objetivo es tan excesivamente alto y significativo, porque ser “hijo de Dios” garantiza una felicidad ilimitada, que Mi poder no puede dar al ser, que como “creado” aún no ha alcanzado el grado más alto de perfección. Es vuestra propia obra, que debéis lograr y también podéis lograr, porque Mi amor está a vuestro lado, pero siempre con respeto a vuestro libre albedrío. Pero el amor os da medios de gracia en abundancia, Mi amor no os opone exigencias que no sabríais cumplir... Mi amor irradia sobre vosotros, y cuanto más os abráis a esta a esta irradiación, tanto más fácil será el ascenso para vosotros, tanto más seguros llegaréis a vuestro objetivo...

Porque no se os exige otra cosa que una transformación de vuestro ser, que inicialmente como ser humano es fuertemente amoroso a sí mismo, y en contraste con el amor verdadero, divino, que es completamente desinteresado, que sólo quiere hacer feliz y dar, y que por lo tanto ser humano tiene que dejar que se encienda en sí mismo para lograr la transformación completa de su ser. Y es posible que todo ser humano practique este amor desinteresado, para que todo ser humano pueda llegar a ser hijo de Dios, porque no se le pide nada más que el amor...

Si su pecado original ha sido ahora redimido por Jesucristo, entonces su amor propio, el signo de su pertenencia a Mi oponente, también ha sido superado...Esta libre de su poder y se volverá en amor sólo hacia Mí en Jesucristo, y este amor aclarará e iluminará el alma, este amor crecerá y llenará el alma por completo y ahora la re-transformación se ha cumplido y Yo he logrado Mi objetivo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discurso de Dios... Prueba de Su Existencia...

B.D. 8421 from 24 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Ya se os puede llamar benditos en la tierra, que sois abordados de Mí, que recibís Mi Palabra y así entráis en la posesión de la pura verdad, porque al mismo tiempo se os da la prueba de que Yo soy y que estáis estrechamente relacionados Conmigo... Se os dará la prueba de que una fuerza está obrando que os da un conocimiento espiritual que no podéis adquirir intelectualmente porque toca un área que es desconocido e inaccesible para vosotros...Y ahora también debéis concluir de esto que esta fuerza irradia de un Ser que lo sabe todo y también quiere transmitiros este conocimiento a vosotros, que aún sois completamente ignorantes...

Y entonces dirigiréis vuestros pensamientos a este Ser que ahora habéis conocido y trataréis de sondearlo... Y eso es a lo que quiero apuntar, que enviéis pensamientos cuestionadores hacia el infinito, que entonces también os responderé, porque no quiero que os mantengáis en la ignorancia, sino que quiero dejar que brille una luz en las tinieblas. Es una verdadera dicha poder escuchar Mi discurso porque ahora sois capaces de creer con confianza en un Ser Que os creó y Que está en contacto constante con vosotros si no os resistáis vosotros mismos... Porque entonces tampoco escucharíais Mi discurso o reconocerlo como el discurso de vuestro Dios y Creador.

Pero quien se sienta hablado por Mí también tiene prueba de Mí, de Mi amor y sabiduría, y puede y pronto devolverá Mi amor, porque la Palabra que Yo os imparto es bendecida con Mi fuerza, por lo que también tendrá un efecto en vosotros y ya os dará la certeza en la tierra de que en Mí tenéis un Padre en Cuyo corazón estáis a salvos y seguros. Lo que se os pide que creáis se convertirá para vosotros en una certeza interior porque Yo Mismo Me anuncio a vosotros a través de Mi Palabra... Ya no podéis dudar y, sin embargo, Mi Palabra no es una compulsión de creer para vosotros, sino que solo puede resonar en vosotros cuando creéis en un Dios Que os creó y ahora Él Se os da a conocer...

Y esta fe interior os la imparte Mi Espíritu, la pequeña chispa de amor dentro de vosotros, que es Mi parte... Este Espíritu os enseña desde dentro para que seáis capaces inicialmente de creer vivamente en Mí y Mi existencia y ahora tratáis de establecer contacto Conmigo y así ahora establecéis conscientemente este vínculo Conmigo... lo cual sucede a través de la oración, obras de amor y pensamientos íntimos a Mí... Entonces puedo expresarme a vosotros a través de Mi Palabra... Y entonces la fe se establecerá en vosotros, cobrará vida, sois conscientes de la presencia de vuestro Dios y Creador y ahora tampoco ya no abandonaréis este vínculo...

Pero el hecho de que al principio no nos resistierais a la expresión de vuestra chispa espiritual se debió a vuestro libre albedrío, pues tampoco necesitabais escucharla, pero entonces tampoco podréis oír la voz de vuestro Dios y Padre desde la eternidad... de lo contrario, todas las personas tendrían que creer, pero esto no sería una ganancia para el alma del hombre. Pero Yo Me acerco a cada persona, y verdaderamente sólo necesita dar un paso hacia Mí, entonces Yo la agarraré y jamás dejaré que se hunda...

Pero este paso hay que darlo voluntariamente, y se da entonces cuando el hombre presta atención a la voz de la conciencia, a las expresiones silenciosas de Mi chispa espiritual, que sólo siempre tendrán como objetivo que el hombre reconozca a un Dios y Creador, Que también lo ha creado a él... Y por muy débil que sea esta creencia en Mí, puede ser fortalecida, porque Yo muy pronto trataré de hacerme reconocible para él a través de sus experiencias para que sus pensamientos divaguen hacia el Poder al Que está subordinado todo... Y sus pensamiento verdaderamente serán dirigidos correctamente, y las pruebas de Mi existencia le serán dadas cada vez con más claridad y provocarán su relación más estrecha Conmigo.

Pero si tiene la gracia de escuchar mi Palabra... sea directa o indirectamente a través de Mis mensajeros... entonces también ha abandonado todas las dudas, entonces está plenamente convencido de Mí y de Mi presencia, y esta firme creencia es un progreso espiritual tan tremendo, porque a partir de ahora sus acciones y pensamientos serán siempre guiados por Mí, Me consultará en todo lo que emprenda; ya no puede dudar porque Me ha experimentado y Me experimenta de nuevo cada día y cada hora.

Y el hecho de que ahora también cumpla con su tarea terrenal trae consigo la fuerza que le llega a él una y otra vez a través de Mi discurso, y él perseguirá constantemente su objetivo de establecer la unificación Conmigo, que le asegura la vida eterna en la felicidad... Porque no sólo escuchará la Palabra que le llega, sino que también la vivirá, y eso significa entrar completamente en Mi voluntad, vivir según Mi voluntad, llevar una vida de amor, y por lo tanto, formarse él mismo completamente al amor... Cumplirá su propósito de la vida terrenal y finalmente regresará a Mí porque se ha vuelto a ser perfecto como lo era en el principio... porque ahora se ha convertido en Mi hijo y así permanecerá por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesús es Dios ....

B.D. 8422 from 25 de febrero 1963, taken from Book No. 88

Las sabidurías más profundas pueden abrirse a vosotros tan pronto como seáis receptivos a ellas y entonces también podréis penetrar en un conocimiento que solo un espíritu despierto comprenderá en toda su profundidad. Pero siempre quiero ayudaros a comprender cuándo anheláis la verdad, cuándo deseáis información donde vuestro pensamiento aún no está completamente aclarado. Y quiero hablaros de tal manera que Me podáis entender .... Quiero dirigirme a Mis niños con la voz del Padre según su grado de conocimiento: Mi ser es probablemente insondable, y aunque os estáis perfeccionando continuamente, seguirá siendo insondable para vosotros hasta toda la eternidad. A pesar de todo vosotros debéis aspirar a lograr la mayor perfección, y a través de esta finalmente también encontrar la unión Conmigo ....

Debéis entrar completamente en Mi ser, debéis .... como chispas de luz una vez emitidas, fusionaros de nuevo con el fuego eterno de Mi amor y seguir siendo seres conscientes de sí mismo .... Esto no podéis comprender nunca mientras estáis viviendo como seres humanos en la tierra porque vuestro pensamiento también está limitado tanto tiempo, pero que este proceso de la fusión Conmigo solo puede explicarse por el hecho de que todo lo perfecto no conoce límites, que la unión Conmigo bien significa un fluir completo de Mi fuerza de amor, pero que Yo Mismo seré eternamente inaccesible para vosotros .... que Yo estoy cerca de vosotros y, sin embargo, nunca Me alcanzarais ....

Porque no debéis formaros un concepto limitado de Mi ser, ya que no estoy atado ni al tiempo y ni al espacio. Jamás perderéis la conciencia de vuestro ego, no importa cuán íntimamente estéis fusionado Conmigo, porque estáis completamente irradiados de Mi fuerza .... Pero estáis obrando en el infinito como seres conscientes del yo, y eso solo es vuestra dicha. Entonces habéis alcanzado vuestra deificación, el objetivo que Me propuse cuando os creé, os habéis convertido en Mi semejanza, sois lo mismo que Yo en vuestra sustancia original, y podéis crear y obrar en la luz más brillante de la sabiduría, en la posesión de plena fuerza y libre albedrio y dejar que surja nueva vida fuera de vosotros ....

Sois miniaturas de Mí Mismo porque habéis llegado a ser perfectos, así como vuestro Padre que está en los cielos está perfecto .... El alma de Jesús también estaba sujeto a la misma ley, cuando ella .... como ser irradiado de Mí .... debería hacer su prueba de voluntad, la que pasó y entonces permaneció Conmigo cuando el ejército de espíritus originalmente creados se apartó de Mí .... Este ser estaba tan dedicado a Mí en amor que se ofreció voluntariamente a la misión en la tierra para sufrir por los hermanos caídos y morir como hombre para redimir a aquellos y traer a Mis hijos de regreso a Mí.

Y el hombre Jesús realizó la obra única, una obra que nunca un hombre ha hecho antes y nunca lo hará después .... Ya unirse Conmigo completamente en la tierra, lograr la espiritualización completa del alma y el cuerpo, de modo que todo el ser podía ser irradiado por completo, lo que fue expresado claramente a través de su ascensión .... En Él podía manifestarme a Mí Mismo, es decir, Yo Mismo como la Deidad Eterna, como la fuerza que llena y atraviesa todo, que jamás puede ser personificada ....

Pero pude irradiar una forma completamente, y ya no quedó nada humana en esta forma, también la forma externa era espíritu de Mi Espíritu, el alma estaba completamente absorta en Mí, y “Jesús”, en el sentido de la palabra, se convirtió en “Dios” ....

Su voluntad, Su pensar, Su actuar era Mi voluntad, Mi pensar y Mi actuar .... ya no se podía hablar de dos seres .... La unión Conmigo era total, Jesús era, es y sigue siendo el Dios visible para todos los seres creados por Mí .... El alma de Jesús consciente de yo ha vuelto a su estado de ser original porque era la misma fuerza de amor irradiada que ahora se fusionó con el poder primordial y así la absorbió completamente en él que ahora sólo el poder primordial, que ahora sólo se puede hablar de Dios Mismo, el Espíritu omnipresente .... cuando se habla de Jesús ....

Su alma de Jesús no regreso de la tierra como un espíritu perfecto, sino que se entregó por completo a la Deidad Eterna mientras aún estaba en la tierra; ella se entregó a sí misma por el bien del mayor misterio: la encarnación de Dios y Su Haciéndose visible para todos los seres que una vez surgieron de Él ....

Dios y Jesús es uno, Jesús no es un segundo ser consciente de sí mismo, pero su caminar sobre la tierra le ha dado lo más alto y lo último .... La fusión completa Conmigo, para que Mi voluntad y Mi pensamiento ahora solo gobierna ese ser, Que como un Dios visible reina y gobierna en el reino espiritual ....

Pero vosotros los humanos sólo podréis comprender esto cuando ya no haya más conceptos limitados para vosotros; e incluso entonces Mi ser es insondable para vosotros y lo seguirá siendo, pero se os permite mirar a vuestro Dios y Creador .... el ser más perfecto en el infinito .... de cara a cara, y entonces también sabréis que además que Él, Que se hizo visible para vosotros en Jesús, ya no hay ningún otro Dios ....

Y brillaréis de amor y lucharéis por Él para siempre y eternamente y Él responderá vuestro amor y os hará feliz en exceso .... porque Mi amor no conoce límites, por lo que la dicha no será limitada, sino que durará para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise